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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Diabetes, primera en mortalidad  

Los poblanos mueren principalmente de diabetes, pero entre las 12 principales causas de 
defunción en la entidad se incluyen los accidentes automovilísticos y los homicidios, 
reportan por separado el Cenapra (Centro Nacional para la Prevención de Accidentes) y el 
Inegi (Instituto Nacional de Geografía y Estadística). (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Mototaxistas reprochan al gobernador promesas de campaña 

Mototaxistas del estado de Puebla planean acudir a la Cámara de Diputados para pedir su 
intervención y que los apoyen para que sigan prestando el servicio, ya que su economía 
podría venirse abajo si es que sus unidades son retiradas de circulación. (Heraldo) 

   

 

 

Mipymes claman mayores apoyos  
Al informar que el número de socios habrá crecido 50% este año, la Cámara Nacional de 
Comercio, Servicios y Turismo (Canaco), Alfredo Arizmendi Domínguez demandó a las 
autoridades un ambiente ―amigable y competitivo‖ para dar confianza a la inversión. 
(Síntesis) 

  

 

 

Nuevo enroque en el gabinete  

Un nuevo cambio se presentó en la dirección del Centro Expositor y en el Centro de 
Convenciones de Puebla, pues Gustavo Gutiérrez Bellato, incondicional del secretario de 
Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren, dejó la titularidad de estos organismos el pasado 

jueves en punto de las 16:00 horas. (Intolerancia Digital) 
  

 

 

Descubren vestigios históricos en el viaducto Zaragoza 

La administración morenovalllista anunciará esta semana la puesta en marcha del rescate 
de los vestigios históricos que fueron hallados en la zona donde se construye el viaducto 
Zaragoza, consistentes en una barda, una bóveda y un sistema de distribución de agua 
de finales del siglo XIX o principios del XX. (Cambio) 

  

 

 

Incumple estado tiempos de Ley de Contabilidad 

El estatuto tiene por objeto establecer los criterios generales que regirán la contabilidad 
gubernamental en los 32 estados, así como la emisión de la información financiera de los 
entes públicos. (Milenio) 

  

 

 

El Libramiento Norte dañará a La Malinche, dicen investigadores  

La construcción del Libramiento Norte de la ciudad de Puebla causará un daño irreversible 

a las corrientes superficiales de agua que bajan del volcán La Malinche imposibilitará la 
recarga de los mantos acuíferos que abastecen a las colonias y juntas auxiliares de la 
capital, lo que pondrá en riesgo a largo plazo la sobrevivencia misma de la ciudad. (La 
Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Puebla recibe recursos para 11 obras pero su avance es nulo: SHCP  
Once proyectos de obra que se realizan en Puebla con recursos del Fondo Metropolitano y 
fondos regionales del gobierno federal no presentan ningún avance físico al concluir el 

tercer trimestre de 2011, según lo muestra el Informe sobre la Situación Económica, las 
Finanzas Públicas y la Deuda Pública, elaborado por la SHCP. (e-consulta) 

  

 

 

Puebla registra ligero retroceso en economía por caída del sector automotriz: 
IMEF  
La presidenta del IMEF en Puebla, María Taide Álvarez Nieto, destacó que las cifras de la 

balanza comercial, a septiembre, registró un retroceso importante en las exportaciones 
totales, efecto atribuido a la incertidumbre que originó el conflicto en la Euro-Zona, 
siendo las exportaciones de automóviles las que sufrieron la mayor caída durante el mes. 
(Periódico digital) 

http://impreso.milenio.com/
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La mafia de la Secretaría de Infraestructura 
Se llama Juan Carlos Rosas García y forma parte de la mafia que opera en la 
subsecretaría de Infraestructura del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas. En el 
organigrama dice que funge como Jefe del Departamento de Verificación e Infraestructura 
de la Secretaría de Infraestructura, bajo las órdenes de Carlos Joaquín Vallejo Rivero, 
subsecretario de Infraestructura. (Contraparte) 

  
 

 

El PRI necesita de “Don Manuel”, según Lastiri 

Luego del mensaje que mandó la semana anterior el ex gobernador de Puebla Manuel 

Bartlett, de que le ofrecen ser candidato por las izquierdas, pero que en el PRI nadie se 
fija en él, el dirigente estatal Juan Carlos Lastiri señaló que el CEN del PRI buscará al 
político mexicano para pedirle que no se vaya del tricolor. (Imagen Poblana) 

  
 

 

Patrullas ecológicas volverán a circular y sancionar en Puebla  
La Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT) lanzará la 
licitación para adquirir 25 patrullas ecológicas que serán utilizadas en inspecciones viales, 
informó el subsecretario de la dependencia, Juan Carlos Morales Páez. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Falsifica Moreira coartada 
Según denuncias presentadas por Hacienda, Humberto Moreira aún era Gobernador 

cuando funcionarios tramitaron créditos con documentación apócrifa. (Reforma) 
  
 

 
Crece riesgo de ser asesinado, alertan 
El IMCO señala en un estudio que la posibilidad de ser asesinado en el país se quintuplicó 
de 2007 a 2010 y el riesgo de ser secuestrado casi se triplicó en el mismo lapso, por lo 
que plantea una ―agenda a corto plazo‖ para reducir la incidencia de algunos delitos. (El 
Universal) 

 
 

 

 

Cordero pide a Ebrard lo incluya en el debate 
El precandidato panista advierte al jefe del GDF que no desestime a su partido, y dice que 
la confrontación de ideas debe ser entre todos los aspirantes; ―tenemos la obligación de 
convencer a la ciudadanía‖. (Milenio)  

  
 

 

México, líder en pobreza en AL 

Los índices de pobreza en México están muy por encima del promedio de América Latina, 
lo que provoca la exclusión social de miles de jóvenes que no tienen acceso a la 
educación ni al trabajo y son presa fácil del crimen organizado, advirtió el asesor especial 
de la Dirección de Políticas de Desarrollo del Programa de Naciones Unidas para el 
Desarrollo (PNUD), Bernardo Kliksberg. (La Jornada) 

  
 

 
 

No a la reforma laboral, un freno a la eficiencia 
Cancelada la posibilidad de concretar los cambios a la Ley Federal del Trabajo, al menos 
en la LXI Legislatura, también se frena la oportunidad de avanzar en la eficiencia del 
mercado laboral como lo estipulaba la propuesta de modernización a los 1,010 artículos 
de la legislación laboral. (El Economista Digital) 

 
8 

 

 

Japón seguirá comprando bonos de deuda europea  

El jefe del fondo de rescate europeo sostuvo el lunes que importantes funcionarios de 

Japón le dijeron que el país seguiría comprando bonos emitidos por el organismo. (El 
Financiero Digital) 

  
 

 

Espectacular clausura de históricos Panamericanos 
El brillo de los atletas que dieron vida a Guadalajara 2011 se esfumó con la ceremonia de 
Clausura de la Fiesta de América, donde se desbordó toda la energía, el folclore y la 
música mexicana. (Crónica) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Estados de la República prefieren endeudarse: Secretaría de Hacienda  
Carlos Alberto Garza, funcionario de la SHCP, afirma que las entidades renuncian a 
recaudar 150 mil millones de pesos por no aceptar un impuesto al consumo de 5%. 

(Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

CAMBIO 

 Confían que Puebla obtenga 95 millones en recursos  
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, prevé que para el 2012 la capital obtenga -al menos- 95 millones de 
pesos de recursos por el Subsidio para la Seguridad Municipal (Subsemun). Aunque reconoció que la cifra es 

similar a la de este año, confió en que la cifra pueda elevarse: ―Dentro de la visita que tuve con los diputados, 
consideramos que por lo menos Puebla podría obtener la misma cantidad, aunque tenemos esperanza de que 
también se pueda incrementar‖. Y es que aseguró que el municipio ha cubierto con todos los requisitos para su 
ejercicio, por lo que no hay peligro de que sea sancionado para acceder al fondo federal: ―Consideramos que por 
ser un tema tan delicado, sí podría ver un incremento importante para este tema‖. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/311011-le-puebla-conf-an-que-puebla-obtenga-95-

millones-en-recursos.htm  
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Poco duraron las fuentes restauradas por Rivera en agosto 
La falta de trabajo del personal sindicalizado a raíz del conflicto en el vivero Colón, provocó desperfectos en las 38 
fuentes reparadas por el Ayuntamiento en agosto pasado, por lo que en la actualidad sólo 13 están funcionando, 

reveló el secretario del Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini. De acuerdo con el 

funcionario, la relación ríspida que por semanas sostuvieron el Ayuntamiento y el sindicato de trabajadores tras el 
enfrentamiento entre policías municipales y personal de la Dirección de Parques y Jardines el 1 y 2 de septiembre 
pasados en el vivero Colón, ocasionó que el personal encargado de atender y dar mantenimiento a las áreas 
verdes y las 38 fuentes que se habían puesto en funcionamiento un mes antes, descompusieran. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2290003.htm  
 

 

 
 

EL HERALDO 

 Regresa a laborar Arturo Muñoz al ayuntamiento 

Luego de encontrarse incapacitado por casi dos meses a consecuencia de las lesiones sufridas, el director de 
Servicios Públicos del municipio, Arturo Muñoz Arellano, se reincorporó a las actividades en la Comuna e informó 

que las denuncias penales contra 17 trabajadores sindicalizados, por agresiones, continúan vigentes, a la espera 
de que la autoridad judicial dicte sentencia.  Luego de un conflicto entre personal de confianza e integrantes del 
Sindicato de Trabajadores del ayuntamiento, suscitado el 1 de septiembre pasado en el parque Vivero Colón, 
Muñoz Arellano resultó con fractura de dos costillas, complicación que lo mantuvo inactivo durante 50 días. (Jorge 
Pérez)   

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37662:regresa-a-laborar-
arturo-muoz-al-ayuntamiento&catid=55:ciudad&Itemid=120  

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/311011-le-puebla-conf-an-que-puebla-obtenga-95-millones-en-recursos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/311011-le-puebla-conf-an-que-puebla-obtenga-95-millones-en-recursos.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2290003.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37662:regresa-a-laborar-arturo-muoz-al-ayuntamiento&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37662:regresa-a-laborar-arturo-muoz-al-ayuntamiento&catid=55:ciudad&Itemid=120
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SINTESIS 

 Canaco: una nueva visión útil para la empresa 
Al informar que el número de socios habrá crecido 50% este año, la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y 

Turismo (Canaco), Alfredo Arizmendi Domínguez, demandó a las autoridades un ambiente ―amigable y 
competitivo‖ para dar confianza a la inversión privada. Al hacer un alto en el camino, a unos meses de cumplir 

dos años en la presidencia de la Canaco, reprochó que el sector empresarial se enfrenta a diversos obstáculos 
establecidos por trámites y falta de seguridad jurídica para emprender, situación a la cual atribuyó que algunos 
empresarios se queden en ―áreas de comodidad‖ y decidan no arriesgarse en negocios nuevos. (Erick Becerra) 
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/117228/Canaco-una-nueva-vision-util-para-la-empresa  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 En panteones municipales se terminan los espacios 
Los panteones que hay en el municipio están por llegar a su máxima capacidad, pues al menos en siete de los que 
hay en estas demarcaciones su capacidad es de 85 por ciento; además, ante el crecimiento poblacional se 
complica encontrar nuevos terrenos para habilitarlos como camposantos. El secretario de Medio Ambiente y 

Servicios Públicos de la comuna, Alejandro Fabre Bandini, admitió que los panteones de las juntas auxiliares son 

los que se encuentran principalmente en esta situación, por lo que es necesario iniciar cuanto antes el esquema 
de recuperación de espacios y búsqueda de terrenos. (Alejandro Camacho)   
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=84312  

 

 
 

CAMBIO 

 560 ambulantes venderán en Día de Muertos  
El Ayuntamiento de Puebla desde este fin de semana puso en marcha un operativo en el que participan diferentes 

áreas de la administración para garantizar la tranquilidad de los festejos de Día de Muertos en los 24 panteones 
de la capital. Entre las dependencias que participan destacan la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal, Gobernación Municipal y la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios así como Protección Civil. En este 

contexto el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, indicó que en el 
desplegado de seguridad estarán colaborando alrededor de 170 elementos policiacos. Además, en las zonas de 
mayor afluencia como los panteones Municipal y Francés, se contará con unidades móviles de video-vigilancia. 
 (Luz Elena Sánchez)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/311011-le-puebla-560-ambulantes-vender-n-en-d-a-de-
muertos.htm  
 

CAMBIO 

 Critican que Lalo Rivera promocione premios patito 
El regidor del PRI del Cabildo poblano, Octavio Castilla Kuri, criticó que el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez 
haya promocionado premios patito en sus volantes que repartió la semana pasada para presumir los logros de sus 
250 días de gobierno. Y es que en su gaceta informativa denominada Noticias de Puebla, la administración 
riverista destacó que el Ayuntamiento de Puebla recibió el Premio Nacional al Desarrollo Municipal que otorga el 

Inafed por medio del programa Agenda desde lo Local, no obstante el concejal priista aseveró que este estudio no 
corresponde a las características de desarrollo con las que cuenta la capital, y además indicó que este mismo 
reconocimiento lo obtuvieron 243 municipios, entre ellos siete del estado de Sonora. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/311011-le-puebla-critican-que-lalo-rivera-promocione-
premios-patito.htm  
 
 

CAMBIO 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/117228/Canaco-una-nueva-vision-util-para-la-empresa
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=84312
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/311011-le-puebla-560-ambulantes-vender-n-en-d-a-de-muertos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/311011-le-puebla-560-ambulantes-vender-n-en-d-a-de-muertos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/311011-le-puebla-critican-que-lalo-rivera-promocione-premios-patito.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/311011-le-puebla-critican-que-lalo-rivera-promocione-premios-patito.htm
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 Vendedores del mercado 5 de Mayo se manifiestan  
El pasado viernes vendedores del mercado 5 de Mayo, adheridos a la agrupación Fuerza 2000, se enfrentaron con 
personal del área de Vía Pública Municipal, a cargo de Rubén Mantilla de la Llave, por la búsqueda de espacios 
públicos para comercializar sus productos. Por este motivo durante este sábado y domingo, desde las 8 horas se 

implementó un operativo en el área para evitar la presencia de vendedores en el arroyo vehicular y mantener el 
orden en ese mercado municipal. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/311011-le-puebla-vendedores-del-mercado-5-de-mayo-
se-manifiestan.htm  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Alista la Comuna operación de seguridad para visita a camposantos en la capital 
La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla informó que a partir de este día, y hasta la 
media noche del próximo miércoles, operará el programa ―Todos Santos‖, con el fin de garantizar la seguridad de 
visitantes a los panteones durante las fiestas de difuntos.  En este programa participarán 500 agentes de ambas 

corporaciones, quienes se enfocarán en agilizar el tráfico y a evitar ilícitos en 32 panteones, así como en 16 
mercados de la capital ubicados en unidades habitacionales, juntas auxiliares e inspectorías de la capital poblana.  
(Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/mun208.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Pone en marcha el DIF otro Centro de Capacitación 
El Sistema Municipal DIF de Puebla puso en operación un Centro de Desarrollo Familiar en la Junta Auxiliar de San 
Sebastián de Aparicio, al norte de la capital poblana, lugar donde a partir de este fin de semana ya se ofrecen 
servicios de médicos, jurídicos y psicológicos a la población de esta demarcación, así como talleres y carreras 
técnicas entre otros servicios.  Con este son actualmente 12 los centros de este tipo que están funcionando en las 
17 juntas auxiliarse de la capital, y durante el próximo mes se completarán los centros de en San Miguel Canoa, 

Ignacio Romero Vargas y San Francisco Totimehuacan. (Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/mun406.php  

 

 
 
MILENIO  

 La comuna compraría predios para parques 
El gobierno capitalino analiza el uso de recursos públicos para la adquisición de predios que puedan utilizarse 

como parques en zonas donde no existen, reveló el presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra 
Pública en el Cabildo, David Méndez Márquez. Apuntó que el crecimiento desmedido y desproporcionado de la 
Angelópolis ha provocado que colonias enteras carezcan de tal equipamiento, lo que repercutió en un déficit de 6 
metros cuadrados de áreas verdes por habitante. Recordó que mientras la Organización Mundial de la Salud 
(OMS) recomienda tener 9 metros cuadrados per cápita, la ciudad sólo cuenta con tres, considerando los 
camellones de las avenidas principales. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9053360   

 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Seguridad y Tránsito municipal redoblará vigilancia en esta temporada 
Del 31 de octubre al 02 de noviembre la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) aplicará el 
Operativo Todos Santos, en el cual participarán alrededor de 500 elementos entre uniformados locales y 
estatales, con el objetivo de incrementar la vigilancia para evitar que se cometan faltas administrativas o delitos 
como asaltos, robo de autopartes y riñas, en centros de abasto, centros comerciales, panteones, zonas 

comerciales, entre otros, sin descuidar el área de su competencia. Un total de 32 panteones y 16 mercados, 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/311011-le-puebla-vendedores-del-mercado-5-de-mayo-se-manifiestan.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/311011-le-puebla-vendedores-del-mercado-5-de-mayo-se-manifiestan.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/mun208.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/mun406.php
http://impreso.milenio.com/node/9053360
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ubicados en unidades habitacionales, juntas auxiliares e insectorías de la capital poblana serán resguardados de 
forma coordinada por los oficiales, desde las 6:00 hasta las 20:00 horas. (Abel Martínez)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143512:seguridad-y-tránsito-
municipal-redoblará-vigilancia-en-esta-temporada&Itemid=534  
 

 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Jaime Zurita es el 'rey de la mafia' en Puebla: PG 
Militantes del PAN arrecian pugnas por sus diferencias *Eso, luego de que su compañero de bancada solicitó su 
separación del cargo para enfrentar el proceso que existe en su contra por presunta falsificación de documentos. 
El regidor Pedro Gutiérrez Varela, calificó a su compañero de bancada, Jaime Zurita García, también presidente de 
la Comisión de Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales como el ―rey de la mafia‖ en Puebla.  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-rubro.php?id_rubro=2  

 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Revisa Protección Civil medidas de seguridad en panteones de la ciudad 

La Unidad de Protección Civil Municipal ha iniciado la revisión de los panteones de la capital y las juntas auxiliares 
con el fin de verificar el cumplimiento de la normatividad en la materia y garantizar la seguridad de los visitantes. 
Gustavo Ariza Salvatori, titular de la dependencia, señaló que se espera recibir un gran número de personas 
durante el 1 y 2 de noviembre por lo que se están realizando visitas de inspección a los panteones públicos y 

privados de la ciudad. (Redacción)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Revisa-Proteccion-Civil-medidas-de-
seguridad-en-panteones-de-la-ciudad&id=23660   
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

EL HERALDO 

 Expuestos al frío 10 mil capitalinos 
Al menos 100 colonias en la capital poblana, principalmente las zonas irregulares tanto del sur como del norte de 
la ciudad, aglomeran a una población de 10 mil personas en casas de cartón o lámina, mismas que en la 
temporada invernal padecerán las inclemencias del clima.  Juntas auxiliares como la de San Andrés Azumiatla o La 

Resurrección albergan un gran número de viviendas irregulares, o predios que han sido ocupados por los 
denominados "paracaidistas", quienes en los próximos fríos tendrán que hacerse de las mañas suficientes para 
superar las bajas temperaturas. (Jorge Pérez)   
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37663:expuestos-al-frio-
10-mil-capitalinos&catid=55:ciudad&Itemid=120  
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143512:seguridad-y-tránsito-municipal-redoblará-vigilancia-en-esta-temporada&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143512:seguridad-y-tránsito-municipal-redoblará-vigilancia-en-esta-temporada&Itemid=534
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-rubro.php?id_rubro=2
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Revisa-Proteccion-Civil-medidas-de-seguridad-en-panteones-de-la-ciudad&id=23660
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Revisa-Proteccion-Civil-medidas-de-seguridad-en-panteones-de-la-ciudad&id=23660
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37663:expuestos-al-frio-10-mil-capitalinos&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37663:expuestos-al-frio-10-mil-capitalinos&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Se pronuncia Carlos Meza contra imposiciones cupulares en el PRI 
Carlos Meza Viveros aprovechó su último discurso como presidente del Comité Directivo Municipal del PRI para 
advertir que la "imposición cupular" es la peor enemiga para la democracia partidista, además de afirmar que en 
la pasada elección su partido entregó la plaza de Puebla.  Durante la toma de protesta de Claudia Hernández 

Medina e Iván Galindo Castillejos como presidenta y secretario del Comité Directivo Municipal, respectivamente, 
el dirigente saliente manifestó que prácticas como la abyección evidencian que su partido se acerca a la 
"derecha". (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2290001.htm  
 

 
 

EL HERALDO 

 Se consuma imposición en el PRI municipal  
La tranquilidad de los paseantes de ayer fue interrumpida por el ruidoso acto en que se consumó formalmente la 
imposición de Claudia Hernández Medina e Iván Galindo Castillejos como presidenta y secretario general, 
respectivamente, del comité municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al rendir protesta, acto lleno 
de promesas que tienen como meta la elección de 2012. Una pantalla gigante, bocinas grandes, dos carpas, las 

fotos de doce aspirantes al cargo y la foto en medio de Claudia Hernández, con toda la magia del photoshop, 
fueron el escenario que se colocó a un lado de Catedral, sobre la 3 Oriente, con decenas de sillas para los 
militantes a quienes les alegraron el domingo con mariachis. (Andrés Herrera)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37653:se-consuma-
imposicion-en-el-pri-municipal&catid=60:politica&Itemid=121  
 

EL HERALDO 

 Se suman ex perredistas al tricolor; Lastiri de plácemes 
Teniendo como invitado de honor al dirigente estatal del PR), Juan Carlos Lastiri Quirós, el senador sin partido 

(antes del PRD), René Arce Islas, instaló en Puebla el Movimiento de Izquierda Alternativa (MIA) rumbo al proceso 
electoral del 2012; mientras ex perredistas oficializaron la desbandada al partido tricolor, por lo que su líder en el 
estado no descartó que para el 2012 figuren en la lista de candidatos de su partido, algunos ex integrantes del 
partido del sol azteca.  Y es que en el acto se sumaron formalmente al tricolor ex perredistas como la ex 
legisladora Irma Ramos Galindo y Rodolfo Huerta Espinosa, además del senador Arce Islas. (Andrés Herrera)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37652:se-suman-ex-

perredistas-al-tricolor-lastiri-de-placemes&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 
 

SINTESIS 

 Perredistas de MIA se suman al tricolor 
Rumbo a la elección de 2012, perredistas se sumaron al Partido Revolucionario Institucional (PRI), encabezados 
por el senador de la República, René Arce Cirigo, quien encabeza el Movimiento de Izquierda Alternativa (MIA). En 
rueda de prensa conjunta con el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, el dirigente nacional de ese 

movimiento ratificó su compromiso de servir al tricolor, debido a que MIA coincide con el proyecto de nación del 
tricolor. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/117227/Perredistas-de-MIA-se-suman-al-tricolor  

 
SINTESIS 

 Llama Coespo a crear políticas en tema poblacional  

El titular del Consejo Estatal de Población (Coespo), Fernando Graham Velver, alertó que la tendencia en el 
mundo es a tener naciones viejas cuyos habitantes serán principalmente ancianos; por ello, es necesaria la 
creación de políticas públicas que aborden el tema poblacional desde los estados y municipios. Al ascender, este 

lunes, a los 7 mil millones de personas la población mundial del planeta, el funcionario estatal enfatizó la 
necesidad de que los gobiernos preparen programas en rubros como la infraestructura médica y la cultura 
generacional, enfocados a atender a una población preponderantemente adulta. (Claudia Aguilar)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/117200/Llama-Coespo-a-crear-politicas-en-tema  
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2290001.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37653:se-consuma-imposicion-en-el-pri-municipal&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37653:se-consuma-imposicion-en-el-pri-municipal&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37652:se-suman-ex-perredistas-al-tricolor-lastiri-de-placemes&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37652:se-suman-ex-perredistas-al-tricolor-lastiri-de-placemes&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/117227/Perredistas-de-MIA-se-suman-al-tricolor
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/117200/Llama-Coespo-a-crear-politicas-en-tema
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INTOLERANCIA  

 "Se corre" el PRI a la izquierda 
 Por fin, la dupla de Claudia Hernández Medina e Iván Galindo Castillejos tomó protesta como la nueva dirigencia 

del PRI municipal teniendo como testigo de honor al senador experredista René Arce Islas, líder del denominado 
Movimiento de Izquierda Alternativa y los 254 consejeros municipales que acudieron a la sesión extraordinaria del 
Consejo Político Municipal. Los priistas municipales cumplieron el añorado sueño de la unidad y añadieron a su 

espectro político a experredistas. (Mario Martell)   
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=84317  

 
INTOLERANCIA  

 "No hubo imposición, fue un proceso inédito" 
La presidenta del Comité Municipal del Partido Revolucionario Institucional, Claudia Hernández Medina, advirtió 
que los priistas están a 244 días de enfrentar la batalla electoral más importante en la historia del instituto 
político, y advirtió que se requiere de una verdadera estrategia, disciplina, trabajo decidido, pero sobre todo amar 
a México. Al rendir protesta ante más de 250 consejeros municipales y priistas como Mario Montero Serrano, 
Javier López Zavala, Alejandro Armenta Mier; además de experredistas como Rodolfo Huerta, Armando Méndez 
Romero, la priista sostuvo que su elección no fue una imposición sino un proceso inédito, abierto, participativo, 

lleno de propuestas para nutrir al partido. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=84318  

 
INTOLERANCIA  

 Dictan auto de formal prisión a Pedro Barojas 

El expresidente municipal de Palmar de Bravo, Pedro Barojas de Rosas, recibió auto de formal prisión a pesar de 
que se presentaron pruebas que demostraban que no hubo desvío de recursos en su administración de casi una 
década. Apenas el pasado viernes, Ana Teresa Aranda y el abogado defensor Víctor León Rueda, acudieron a 
Tecamachalco a hablar con el juez Elmo Mayoral Bello, para convencerlo de que el tema era político y no judicial. 
le hicimos ver que esto era político, que su trayectoria como juez era intachable y ahora toda esa trayectoria 
quedó en el olvido‖, reveló León Rueda. (Jorge Castillo) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=84319  

 

 
 

CAMBIO 

 Priistas desairan a Claudia Hernández  

El nacimiento de la nueva dirigencia municipal de PRI estuvo marcado por la división entre Claudia Hernández 
Medina y su secretario general, Iván Galindo Castillejos. Los más de 500 asistentes a la toma de protesta 
abandonaron el zócalo luego de que Galindo Castillejos terminara su discurso y dejaron prácticamente sola a la 
lideresa priista. Previamente, en su despedida como presidente del Comité Directivo Municipal del PRI, Carlos 
Meza Viveros le tundió a la dirigencia estatal y a las cúpulas que dominan a su partido en la entidad poblana, al 
manifestar que los priistas no perdieron la elección sino que se la entregaron al gobernador Rafael Moreno Valle, 
porque impusieron candidatos cuyos perfiles no eran ganadores. (Yonabad Cabrera)  

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-yc-politica-priistas-desairan-a-claudia-hern-
ndez.htm  
 

CAMBIO 

 Califica Maldonado a diputados federales de incongruentes  
El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, calificó como incongruente que los diputados 
federales hayan aprobado la obligatoriedad de la preparatoria y en el presupuesto del próximo año no se haya 
etiquetado una partida para trabajar en la cobertura del nivel medio superior. ―En un acto de congruencia se 
aprobó la obligatoriedad de la preparatoria, pero lamentablemente no están considerado en el presupuesto los 
recursos para ampliar la cobertura a nivel de educación media superior. Nos parece que es un discurso 
incongruente, que se esté dando el campanazo legislativo de aprobar en letra el tema de la obligatoriedad y no 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=84317
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=84318
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=84319
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-yc-politica-priistas-desairan-a-claudia-hern-ndez.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-yc-politica-priistas-desairan-a-claudia-hern-ndez.htm
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tenga consecuencia presupuestal‖. (Osvaldo Macuil)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-om-politica-califica-maldonado-a-diputados-
federales-de-incongruentes.htm  
 

CAMBIO 

 Bartlett es un muerto político: Nueva Alianza  
El dirigente estatal de Nueva Alianza, Gerardo Islas, minimizó que Manuel Bartlett pueda convertirse en candidato 
de la izquierda al Senado, pues señaló que el exgobernador del estado ―políticamente ya está muerto‖. 

Entrevistado durante el informe de actividades legislativas de Julio Lorenzini, el nuevo dirigente del partido 

magisterial incluso consideró conveniente que el Manuel Bartlett busque el Senado en la elección del 2012 pues 
generaría más votos para el Panal. (Viridiana Lozano)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-vl-politica-bartlett-es-un-muerto-pol-tico-nueva-
alianza.htm  
 

CAMBIO 

 Exigen inhabilitar a trabajadores del organismo  
El diputado priista José Luis Márquez exigió que el Congreso del estado haga una revisión exhaustiva al personal 
del Órgano de Fiscalización Superior, para que quienes estuvieron involucrados en el robo de documentación 
oficial no sigan laborando en el organismo. El coordinador de los legisladores del PRI consideró que es necesario 

que se revisen las funciones de cada uno de los trabajadores y que se tomen en cuenta los resultados de las 
investigaciones que realiza la Procuraduría General de Justicia, para definir a los responsables. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-vl-politica-exigen-inhabilitar-a-trabajadores-del-

organismo.htm  
 

CAMBIO 

 Nadie se ha inscrito como aspirante al OFS  
A dos días que venza el plazo para la inscripción de aspirantes al Órgano de Fiscalización Superior, el Congreso 
del estado no ha recibido ni una propuesta para ocupar el cargo de auditor general que dejó vacante Víctor 
Manuel Hernández Quintana, informó Guillermo Aréchiga Santamaría. El líder del Poder Legislativo confió en que 
durante las próximas horas se reciban las primeras solicitudes, pues de lo contrario se deberá reponer el proceso 

para ampliar la convocatoria (Viridiana Lozano)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-vl-politica-nadie-se-ha-inscrito-como-aspirante-
al-ofs.htm  
 

 

CAMBIO 

 Requerirá el Congreso 190 mdp para el 2012  
La Gran Comisión modificará el dictamen para la ampliación presupuestal del Congreso del estado con el objetivo 
de que los 41 diputados reciban del cochinito legislativo un millón de pesos para el 2012. El Comité de 
Administración aprobó un aumento del 40 por ciento del paquete económico del Legislativo, pero la Gran 
Comisión solicitará el 50 por ciento de incremento presupuestal, explicó Guillermo Aréchiga. El viernes pasado el 
Comité de Administración aprobó que el presupuesto del Congreso para el próximo año sea de 183 millones de 
pesos. El presidente del Comité, José Juan Espinosa, dejó claro que dentro de estos recursos no está contemplado 

el aumento de la dieta de los legisladores ni del dinero que reciben por concepto de Gestión Social.  (Viridiana 
Lozano)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-vl-politica-requerir-el-congreso-190-mdp-para-
el-2012.htm  
 

 

CAMBIO 

 Dictan auto de formal prisión a operador de Anatere  
El Juzgado de lo Penal del Distrito de Tecamachalco dictó auto de formal prisión al operador de Ana Teresa 
Aranda, Pedro Barojas, por el delito de peculado, ya que desvió recursos cuando fue presidente de Palmar de 
Bravo. Ayer El Sol de Puebla, publicó que el colaborador de la panista fue remitido al Cereso de Tecamachalco, 
pese a las pruebas que aportó su equipo jurídico para demostrar que no hubo desvío de recursos, ni daño 
patrimonial a Palmar de Bravo. De acuerdo a la nota de esa casa editorial, el pasado sábado a mediodía venció el 

término legal para que el juez Elmo Mayoral Bello diera una resolución sobre el caso de Pedro Barojas, quien fue 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-om-politica-califica-maldonado-a-diputados-federales-de-incongruentes.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-om-politica-califica-maldonado-a-diputados-federales-de-incongruentes.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-vl-politica-bartlett-es-un-muerto-pol-tico-nueva-alianza.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-vl-politica-bartlett-es-un-muerto-pol-tico-nueva-alianza.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-vl-politica-exigen-inhabilitar-a-trabajadores-del-organismo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-vl-politica-exigen-inhabilitar-a-trabajadores-del-organismo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-vl-politica-nadie-se-ha-inscrito-como-aspirante-al-ofs.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-vl-politica-nadie-se-ha-inscrito-como-aspirante-al-ofs.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-vl-politica-requerir-el-congreso-190-mdp-para-el-2012.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-vl-politica-requerir-el-congreso-190-mdp-para-el-2012.htm
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detenido hace quince días durante la instalación del Consejo Político Estatal de PAN. 
 (Yonabad Cabrera)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-yc-politica-dictan-auto-de-formal-prisi-n-a-
operador-de-anatere.htm  
 

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 México, en un continuo retroceso desde que gobierna el PAN, señaló Blanca Alcalá 
Blanca Alcalá Ruiz criticó la falta de resultados de los gobiernos panistas y señaló que México se encuentra en un 

continuo retroceso desde que Acción Nacional llegó a la presidencia del país. La ex presidente municipal de Puebla 
y actual aspirante al Senado de la República por el PRI hizo un llamado a sus correligionarios a demostrar que el 
tricolor ya corrigió las prácticas del pasado, trabajando en unidad y dentro del marco de la ley en el proceso 
electoral federal.   Ante un centenar de personas que asistieron al encuentro indicó que las dos administraciones 
federales albiazules se resumen en un incremento de la pobreza, la cual afecta actualmente a más de 55 millones 
de personas. (Mónica Camacho)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/pol103.php  
 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Buscará el partido tricolor a Manuel Bartlett para mantenerlo dentro de sus filas 

El Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) anunció que buscará acercamientos con 
el ex gobernador Manuel Bartlett Díaz para mantenerlo en las filas del partido, luego de que éste revelara que 
considera contender por una senaduría a través de las fuerzas políticas de izquierda en 2012.  Sin embargo, el 
presidente del CDE, Juan Carlos Lastiri Quirós, se rehusó a comprometer un lugar en la fórmula a la Cámara Alta 

a favor de Bartlett, al destacar que no es momento de hablar de candidaturas.  Ante las críticas que realizó el ex 
mandatario local de que el Partido Revolucionario Institucional se ha derechizado y en Puebla se encuentra lejos 
de actuar como una verdadera oposición, Lastiri no rechazó los señalamientos, solamente los justificó. (Mónica 
Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/pol203.php  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 En Puebla ya hay 206 comités de Morena; en el país, un millón de seguidores: Ortiz Pinchetti 

José Agustín Ortiz Pinchetti, secretario de Relaciones Políticas del ―Gobierno Legítimo‖ de Andrés Manuel López 
Obrador, informó que más de un millón de personas en México están acreditadas como parte del Movimiento de 
Regeneración Nacional (Morena), que buscará ―tomar las riendas del futuro del país‖ en las elecciones de 2012. 
Durante una reunión con delegados estatales del Morena, Ortiz Pinchetti destacó que Andrés Manuel López 

Obrador será el candidato a la presidencia del PRD, PT y Movimiento Ciudadano, pues el actual jefe de gobierno 
del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, terminará sumándose a las corrientes de izquierda. (Arturo Alfaro)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/pol602.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Pide Carlos Meza Viveros a Claudia Hernández alejar al PRI de la derecha 
Al rendir protesta de cargo como dirigente y secretario general del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el 
municipio de Puebla, Claudia Hernández Medina e Iván Galindo Castillejos, respectivamente,  se comprometieron 
a no repetir los errores que llevaron al partido a la derrota en la elección de 2010, así como actuar con apertura y 

tolerancia durante el proceso electoral. En tanto, Carlos Meza Viveros, quien cedió el cargo de presidente 
municipal a Hernández Medina, hizo un llamado al partido a alejarse de la ideología de derecha, evitar la elección 
de candidatos a modo y frenar la imposición que se justifica con ―asuntos mediáticos y encuestas‖.  (Mónica 

Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/pol704.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-yc-politica-dictan-auto-de-formal-prisi-n-a-operador-de-anatere.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/311011-yc-politica-dictan-auto-de-formal-prisi-n-a-operador-de-anatere.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/pol103.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/pol203.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/pol602.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/pol704.php
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 Determina hoy Juzgado Octavo de lo Penal situación jurídica de Hernández Quintana 
Este lunes el Tribunal Octavo de lo Penal determinará la situación jurídica del ex titular del Órgano de Fiscalización 
Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, por el proceso que se le sigue a partir de la querella en su 
contra que emprendió el presidente municipal de Tlatlaquitepec, Porfirio Loeza Aguilar. El ex servidor público está 

acusado de los delitos de daños contra la justicia y corrupción. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/pol305.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Se amparará ex presidente municipal de Palmar de Bravo por auto de formal prisión 

Ante el auto de formal prisión que se le dictó el pasado sábado al ex edil de Palmar de Bravo, Gabino Pedro 
Barojas de Rosas, sus defensores anunciaron que tramitarán un amparo, pues consideran que Elmo Mayoral Bello, 
Juez Penal del Distrito de Tecamachalco, no consideró la contundencia de las pruebas que le presentaron. Los 
abogados que representan al colaborador de la líder panista Ana Teresa Aranda Orozco son: Arely Castillo 
Fuentes, Víctor León Rueda y Cynthia León Gallegos y el proceso que se le sigue al también presidente del Comité 
Directivo Municipal del Partido Acción Nacional (PAN) en Palmar de Bravo es el 4/2011, por el delito de peculado 

por un monto de 768 mil 177.37 pesos. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/pol405.php  

 

 
 

MILENIO  

 Mandan profesores inexpertos a escuelas indígenas o marginadas 

A la escuela más precaria, como una escuela indígena, o altamente marginada en el medio rural, llega el maestro 
más inexperto, que lo que quiere es marcharse de la comunidad en cuanto pueda. En tanto, los alumnos que 

asistieron a primarias rurales e indígenas, si tienen la fortuna de continuar en la escuela, la mayoría acudirá a las 
telesecundarias.  Lo anterior lo da a conocer el estudio denominado ―Brechas, estado de la educación en México 
2010‖ de la agrupación Mexicanos Primero que agrega que la condición educativa de los adultos indígenas es en 
extremo limitada: 55 por ciento no asistieron a la escuela o no completaron la primaria, siendo el promedio 
nacional para ese mismo indicador de 29 por ciento. (Jaime Zambrano)  
http://impreso.milenio.com/node/9053367  
 
 
 

MILENIO  

 PGJ agiliza trámites para aprehender a ex alcalde 

A cinco días de que prescribiera el delito de peculado en contra del ex presidente municipal de Palmar de Bravo, 
Pedro Barojas de Rosas, la Procuraduría General de Justicia agilizó los trámites para que el juez de Tecamachaco 
librara la orden de aprehensión para dictarle auto de formal prisión, acusó el abogado Víctor León Rueda quien 

este día solicitará la protección de la Justicia Federal para su cliente. Sostuvo que la denuncia por peculado por 
768 mil 177 mil pesos contra su defendido fue enviada al archivo en el 2007, luego de que el Ministerio Público no 
encontró elementos suficientes para consignar la averiguación previa y solicitar la orden de aprehensión. (Violeta 
Garcia) 
http://impreso.milenio.com/node/9053356  
 

MILENIO  

 Nueva Izquierda gana la elección interna del PRD 
Con 9 mil 800 votos a favor, la corriente Nueva Izquierda logró el triunfo en los comicios internos para la 

renovación de 127 consejeros estatales, 42 delegados nacionales y cinco consejeros nacionales del Partido de la 

Revolución Democrática (PRD). De acuerdo con el diputado Erick Cotoñeto Carmona, el Comité de Procesos 
Electorales concluyó con el cómputo de las 98 casillas instaladas el 23 de octubre, arrojando un total de 20 mil 
votos, de los cuales 9 mil 800 corresponden a Nueva Izquierda (NI), en segundo lugar con 3 mil 780 sufragios el 
movimiento Alternativa Democrática Nacional (ADN), y en tercer sitio Foro Nuevo Sol con 2 mil votos. (María 
Pineda)  

http://impreso.milenio.com/node/9053331  
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/pol305.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/pol405.php
http://impreso.milenio.com/node/9053367
http://impreso.milenio.com/node/9053356
http://impreso.milenio.com/node/9053331
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MILENIO  

 El gobierno no ha aplicado mano dura en el caso del OFS: Montero 
No hay mano dura por parte del gobierno del estado en el caso del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), 
aseguró el priista Mario Montero Serrano, quien también consideró que los integrantes de la LVIII Legislatura 
deben de privilegiar la política y el diálogo. El tricolor y exaspirante al gobierno municipal señaló que las 
anomalías que se han dado durante las últimas dos semanas en el organismo fiscalizador, tampoco pueden ser 
usadas para trasgredir la ley y volver a revisar ejercicios contables aprobados por exdiputados. (María Pineda) 
http://impreso.milenio.com/node/9053347  

 

 
 

E-CONSULTA 

 En año electoral, diputados quieren un millón más para supuesta gestión social  
Los 41 legisladores locales, de los cuales al menos la mitad aspira a ser candidato a diputado federal o senador en 
la elección presidencial de 2012, gestionan ante el Ejecutivo estatal incrementar el presupuesto del Poder 
Legislativo en 43 por ciento con relación a lo aprobado para este año que va por el orden de los 137.1 millones de 
pesos. La finalidad es que obtengan de manera mensual, un millón de pesos durante el año próximo para lo que 
denominan gestión social. (Claudia Lemuz)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20370:en-año-electoral-diputados-

quieren-un-millón-más-para-supuesta-gestión-social&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Rechaza Buxadé Castelán intento de diputados por regular Twitter  
Tras considerar "muy delicado" que las comisiones de Justicia y Puntos Constitucionales de la Cámara de 
Diputados tengan la intención de crear nuevos delitos cibernéticos, entre los cuales estarían tipificadas acciones 
en Twitter, blogs y periódicos digitales, la diputada local, Josefina Buxadé Castelán, se pronunció en contra de la 
regulación de las redes sociales, sobre todo el micro-blogging de 140 caracteres. Humberto Benítez Treviño, 
presidente de la Comisión de Justicia de la Cámara baja, reveló la iniciativa de adicionar un artículo a la Carta 
Magna para que los atentados contra periodistas sean considerados delito federal; de esta manera, la PGR tendría 

la facultad de atraer los casos automáticamente. (Fernando Pérez)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20365:rechaza-buxadé-castelán-
intento-de-diputados-federales-por-regular-twitter&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Recibe ex edil de Palmar de Bravo auto de formal prisión por peculado  
El Juez Penal del Distrito Judicial de Tecamachalco dictó auto de formal prisión contra el ex edil de Palmar de 
Bravo, Pedro Barojas de Rosas, por el presunto delito de peculado por un monto de 768 mil 177.37, a pesar que 
sus representantes legales aportaron pruebas que demostraron que no cometió detrimento patrimonial de ese 
municipio ni desvió recursos. (Diana Jiménez)  

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20347:recibe-ex-edil-de-palmar-de-
bravo-auto-de-formal-prisión-por-peculado&Itemid=332   
 

E-CONSULTA 

 Al irse, pide Meza al PRI evitar los candidatos a modo para el 2012 
El PRI entregó la plaza en el 2010, sostuvo Carlos Meza Viveros en su último discurso como líder del tricolor en la 
capital, durante el evento de toma de protesta de Claudia Hernández e Iván Galindo, como presidenta y 
secretario del Comité Directivo Municipal PRI, donde sugirió a la dirigencia estatal evitar para la elección 

presidencial de 2012 los candidatos a modo e incluir a voces disidentes. ―En el pasado próximo, este instituto 

político y el poder mismo, fue entregado materialmente, haciendo todo lo necesario para perder la plaza. Mi 
protesta fue enérgica y todos dieron cuenta de ello. (Claudia Lemuz)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20364:al-irse-pide-meza-al-pri-
evitar-los-candidatos-a-modo-para-el-2012&Itemid=332  
 
E-CONSULTA 

http://impreso.milenio.com/node/9053347
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20370:en-año-electoral-diputados-quieren-un-millón-más-para-supuesta-gestión-social&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20370:en-año-electoral-diputados-quieren-un-millón-más-para-supuesta-gestión-social&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20365:rechaza-buxadé-castelán-intento-de-diputados-federales-por-regular-twitter&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20365:rechaza-buxadé-castelán-intento-de-diputados-federales-por-regular-twitter&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20347:recibe-ex-edil-de-palmar-de-bravo-auto-de-formal-prisión-por-peculado&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20347:recibe-ex-edil-de-palmar-de-bravo-auto-de-formal-prisión-por-peculado&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20364:al-irse-pide-meza-al-pri-evitar-los-candidatos-a-modo-para-el-2012&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20364:al-irse-pide-meza-al-pri-evitar-los-candidatos-a-modo-para-el-2012&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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 Docentes de la SEP inician cursos de inglés en la BUAP 
Los maestros de la Secretaría de Educación Pública, provenientes del interior del estado y que se inscribieron en 
los cursos de capacitación que ofrece la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, consideraron importante el 
esfuerzo que realizan para aprender el idioma inglés porque, sin duda, también se convertirá en un beneficio para 

sus estudiantes.  En entrevista, los docentes se dijeron satisfechos por la calidad de los cursos, las instalaciones 
de primer nivel, el trato y la disposición de las autoridades para brindarles este beneficio. (Redacción)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20371:con-gran-gusto-venimos-a-
aprender-inglés-docentes-sep&Itemid=332  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno estatal reitera respaldo a la planta Volkswagen para los próximos años  
Luego de la visita que el presidente de Volkswagen AG hiciera a la planta Puebla, el secretario de Competitividad 

Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa, reiteró que el gobierno estatal se ha 
comprometido a ser un aliado de Volkswagen para que esta pueda cumplir con las metas trazadas para 2012 y 
2013 que son muy ambiciosas. ―El gobierno está completamente comprometido en ser un aliado para ayudar a 
cumplir sus metas, hemos visto muy contentos y con muy buenos resultados, VW tiene un gran empuje y en el 
estado de Puebla queremos que ellos se sientan cómodos y que sea el mejor centro de producción mundial‖ 
destacó. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143495:gobierno-estatal-

reitera-respaldo-a-la-planta-volkswagen-para-los-próximos-años&Itemid=534  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Montero descarta que Gobierno Estatal use al OFS como garrote político  
El ex Secretario estatal de Gobernación, Mario Montero Serrano, consideró que el Órgano de Fiscalización 
Superior (OFS) no está siendo utilizado como ―garrote político‖ por el Gobierno del Estado, sino simplemente 

existe un proceso normal de rendición de cuentas al que están obligados todos los gobernantes federales, 
estatales y municipales. En entrevista, Montero Serrano, señaló que las leyes son claras, existen procedimientos 
que deben cumplir tanto el OFS como el propio Congreso del Estado y nadie puede evadirlos. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143506:montero-descarta-que-
gobierno-estatal-use-al-ofs-como-garrote-político&Itemid=535  
 

 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Diputados buscan aumentar a 1mdp recursos para gestión social 

El presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, aceptó que sí está buscando incrementar los 
apoyos para gestión social de 400 mil pesos a un millón por diputado, situación que ampliaría los recursos a 190 
millones de pesos. En entrevista, el líder del Poder Legislativo, señaló que el presupuesto que están planteando 
los diputados para el próximo año, está construido de manera objetiva, no es exagerado y únicamente contempla 
lo que realmente es indispensable para el Congreso del Estado, como las nuevas estructuras, apoyo de gestión 
social y prevé únicamente los elementos básicos que requieren los representantes populares. (Leobardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143509:diputados-buscan-

aumentar-a-1mdp-recursos-para-gestión-social&Itemid=535  
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Claudia Hernández e Iván Galindo rinden protesta en el PRI municipal 
Con la presencia de 254 consejeros se llevó a cabo la sesión extraordinaria del Consejo Político municipal del PRI, 
donde el dirigente estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós tomó protesta a quienes conducirán el destino del tricolor en 
la capital poblana durante el periodo 2011-2014. Tras asumir formalmente sus respectivos cargos, ambos actores 
políticos tomaron la palabra y Galindo Castillejos aseguró que no asumirán la dirigencia para criticar o señalar los 

errores del pasado, sin embargo ante simpatizantes del municipio se comprometió a que estos no se repetirán, 
pues el partido –señaló- tiene una deuda histórica con la capital. (Leonardo Torixa)  

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20371:con-gran-gusto-venimos-a-aprender-inglés-docentes-sep&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20371:con-gran-gusto-venimos-a-aprender-inglés-docentes-sep&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143495:gobierno-estatal-reitera-respaldo-a-la-planta-volkswagen-para-los-próximos-años&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143495:gobierno-estatal-reitera-respaldo-a-la-planta-volkswagen-para-los-próximos-años&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143506:montero-descarta-que-gobierno-estatal-use-al-ofs-como-garrote-político&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143506:montero-descarta-que-gobierno-estatal-use-al-ofs-como-garrote-político&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143509:diputados-buscan-aumentar-a-1mdp-recursos-para-gestión-social&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143509:diputados-buscan-aumentar-a-1mdp-recursos-para-gestión-social&Itemid=535
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http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143505:claudia-hernández-e-
iván-galindo-rinden-protesta-en-el-pri-municipal&Itemid=535  
 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Perredistas se inclinan ante el PRI 

Perredistas anunciaron su apoyo al PRI para la elección de 2012. Integrantes del Movimiento de Izquierda 
Alternativa (MIA), que dirige el senador René Arce Islas, revelaron las diferencias entre grupos de izquierda. En 
rueda de medios acompañado por el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, el asambleísta mexicano 
(quien en 2009 abandonó el PRD luego de 20 años de militancia) indicó que el MIA no tiene problema si por el 

tricolor va como candidato Manlio Fabio Beltrones o Enrique Peña Nieto. No obstante, perredistas poblanos 
aceptaron que les entusiasma que Peña Nieto sea el candidato, porque ven la posibilidad de que obtener 
posiciones en una alianza con el PRI, una vez que el tricolor recupere la presidencia de la república. (Redacción) 
http://imagenpoblana.com/2011/perredistas-se-inclinan-ante-el-pri  
 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Liberan a funcionarios del OFS detenidos por la PGJ 
Fueron liberados el pasado viernes en la madrugada los tres funcionarios del Órgano de Fiscalización Superior 
(OFS) que habían sido detenidos por la Procuraduría General de Justicia (PGJ) al momento de trasladar 
información oficial a dos bodegas presuntamente ilegales.  De acuerdo con el titular del PGJ, Víctor Carrancá 
Bourguet, en entrevista con Javier López Díaz en el noticiario radiofónico ―Buenos Días, los tres funcionarios del 
OFS fueron liberados bajo fianza porque no eran tan grave el ilícito por el que fueron detenidos, aunque no reveló 
el monto. (Aldo Miguel Martínez) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Liberan-a-funcionarios-del-
OFS-detenidos-por-la-PGJ&id_noticia=39846 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Consuman imposición en el PRI municipal 
Claudia Hernández Medina e Iván Galindo Castillejos, tomaron protesta esta mañana como presidenta y secretario 

general, respectivamente, del Comité Directivo Municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), durante 
sesión del Consejo Político Municipal que se llevó a cabo en el zócalo de la ciudad poblana. En su discurso, 
Hernández Medina se comprometió a trabajar desde Puebla para que México cambie la política social, que deje de 

tener un carácter paternalista y asistencialista clientelar, y sea una política de estado justa, equitativa y que 
brinde seguridad a los grupos vulnerables como los adultos mayores, las madres solteras, personas 
discapacitadas y niños abandonados o en situación de calle. (Aldo Martínez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Consuman-imposición-en-el-
PRI-municipal&id_noticia=39836  
 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Claudia Hernández toma posesión del PRI municipal de Puebla  
Al tomar el cargo de líder municipal de PRI en Puebla, Claudia Hernández aseguró que trabajarán en pro de la 

unidad partidista y que no habrá señalamientos a la dirigencia anterior, pues se requiere de madurez política para 
cumplir el objetivo de volver a Los Pinos en 2012. A su vez, coincidió con Iván Galindo en que mantendrán una 
relación de respeto y responsabilidad con los distintos niveles de gobierno, sin embargo, no dejarán de criticar 
aquellas acciones que les parezcan incorrectas. (Redacción)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19146:claudia-hernández-toma-

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143505:claudia-hernández-e-iván-galindo-rinden-protesta-en-el-pri-municipal&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143505:claudia-hernández-e-iván-galindo-rinden-protesta-en-el-pri-municipal&Itemid=535
http://imagenpoblana.com/2011/perredistas-se-inclinan-ante-el-pri
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Consuman-imposición-en-el-PRI-municipal&id_noticia=39836
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Consuman-imposición-en-el-PRI-municipal&id_noticia=39836
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19146:claudia-hernández-toma-posesión-del-pri-municipal-de-puebla&Itemid=127
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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posesión-del-pri-municipal-de-puebla&Itemid=127  

 

 
 
RETO DIARIO 

 Vaticina PAN su triunfo electoral sin el Panal  
La dirigencia estatal del PAN confió en refrendar el triunfo presidencial en 2012 sin la ayuda de la maestra Elba 
Esther Gordillo y su Partido Nueva Alianza (Panal). ―No me quita el sueño si no llegamos a conformar una alianza 

electoral el año siguiente‖, dijo en entrevista Juan Carlos Mondragón Quintana, líder estatal del partido albiazul. 
Recordó que Acción Nacional ganó la Presidencia de México y obtuvo resultados muy satisfactorios en 2006 con el 
apoyo de miles de ciudadanos, ávidos de cambios en la forma de gobierno. (Patricia Estrada) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Vaticina-PAN-su-triunfo-electoral-sin-el-

Panal-&id=23653  
 
 
RETO DIARIO 

 Refrenda líder del Congreso remoción de José Juan Espinosa  
La resolución de la Gran Comisión  del Congreso del Estado para remover a José Juan Espinosa Torres, diputado 
de Convergencia, del Comité de Administración sigue vigente, advirtió Guillermo Aréchiga Santamaría, líder de la 
LVIII Legislatura. Lo anterior lo señaló luego de que hace por lo menos un mes el dictamen está listo en el 
Congreso sin que se haya puesto a consideración del pleno.  Y es que el pasado 9 de septiembre sesionó la Gran 

Comisión donde se de decidió por unanimidad destituir a Espinosa Torres del Comité de administración a petición 
de los mismos diputados integrantes de este órgano legislativo, ya que el convergente no convocaba a sesiones y 
tampoco asistía a las pocas que se realizaban. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Refrenda-lider-del-Congreso-remocion-de-
Jose-Juan-Espinosa-&id=23648  
 
 

 
 
RETO DIARIO 

 No reabrir cuentas de Marín, solo áreas específicas: Montero  
El ex candidato a la presidencia municipal del PRI, integrante de la llamada burbuja marinista, Mario Montero 
Serrano, consideró que no existen -por el momento- argumentos para exigir la reapertura de las cuentas del ex 

gobernador Mario Marín Torres.  Subrayó que si existen sobre el manejo de los recursos públicos en algunas 
dependencias, el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) tiene los mecanismos específicos para revisar áreas 
específicas. En ese sentido, rechazó que exista una cacería de brujas en contra de los marinistas por parte del 

gobierno estatal que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas. (Agustín Hernández) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-reabrir-cuentas-de-Marin,-solo-areas-
especificas:-Montero-&id=23647  
 
RETO DIARIO 

 Perredistas se adhieren a MIA y buscan candidaturas en el PRI  
Militantes del PRD se sumaran al  PRI en la elección federal de 2012, a través del proyecto denominado 
Movimiento de Izquierda Alternativa (MIA), anunció el senador y dirigente nacional de este movimiento político, 
René Arce Cirigo, en compañía con el dirigente estatal del partido tricolor, Juan Carlos Lastiri Quirós.  A la reunión 

acudieron personajes como el perredista y actual secretario general del comité estatal del sol azteca, Rubén 

Hernández Pérez; la ex diputada local Irma Ramos Galindo, Armando Méndez Romero y el integrante de la 
dirigencia estatal del partido Verde Ecologista, Rodolfo Huerta Espinosa.  (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Perredistas-se-adhieren-a-MIA-y-buscan-
candidaturas-en-el-PRI-&id=23646  
 

INFORMACION NACIONAL  
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19146:claudia-hernández-toma-posesión-del-pri-municipal-de-puebla&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Vaticina-PAN-su-triunfo-electoral-sin-el-Panal-&id=23653
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Vaticina-PAN-su-triunfo-electoral-sin-el-Panal-&id=23653
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Refrenda-lider-del-Congreso-remocion-de-Jose-Juan-Espinosa-&id=23648
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Refrenda-lider-del-Congreso-remocion-de-Jose-Juan-Espinosa-&id=23648
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-reabrir-cuentas-de-Marin,-solo-areas-especificas:-Montero-&id=23647
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-reabrir-cuentas-de-Marin,-solo-areas-especificas:-Montero-&id=23647
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Perredistas-se-adhieren-a-MIA-y-buscan-candidaturas-en-el-PRI-&id=23646
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Perredistas-se-adhieren-a-MIA-y-buscan-candidaturas-en-el-PRI-&id=23646
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EL UNIVERSAL  

 Crece riesgo de ser asesinado, alertan 
El IMCO señala en un estudio que la posibilidad de ser asesinado en el país se quintuplicó de 2007 a 2010 y el 
riesgo de ser secuestrado casi se triplicó en el mismo lapso, por lo que plantea una ―agenda a corto plazo‖ para 
reducir la incidencia de algunos delitos. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 No estamos para una candidatura testimonial: Ebrard 

El jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, señala que no son tiempos para ir a una candidatura 
testimonial o para llenar un espacio formal en los partidos. ―La candidatura es para competir y solucionar los 
problemas que nos aquejan‖, afirma (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Urge PAN a la PGR a indagar endeudamiento en Coahuila 
Diversas voces panistas pidieron la intervención de la Procuraduría General de la República en la investigación del 
endeudamiento presuntamente ilegal que se dio en el gobierno de Coahuila. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Claroscuros dentro de la Cofetel 
Los integrantes del órgano regulador en materia de telecomunicaciones hablan sobre lo que consideran sus 
fortalezas y debilidades. Aunque difieren, hacen propuestas y críticas para mejorar su labor regulatoria y destacan 
la necesidad de que el Congreso haga reformas en las leyes que rigen al sector. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

Insisto, el Puebla tiene alas 
Una nota publicada en el periódico Reforma me confirmó el día de ayer la postura del gobierno del estado 
sobre el equipo de futbol Puebla. 
Según los documentos que filtraron a ese rotativo, el embargo de una cuenta bancaria a nombre de Futbol 
Soccer existe, y obedece a una supuesta deuda del club de futbol al gobierno estatal por el pago de impuestos 
desde 2008 hasta enero de este año, los cuales le fueron exonerados por la administración marinista, por poco 
más de 2 millones de pesos. 

En pocas palabras, y fieles a su política persecutora, los funcionarios morenovallistas desempolvaron un 
expediente para congelar una cuenta bancaria al equipo de futbol, por lo que no me queda la menor duda de 
que todo lo que huela a Henaine será motivo de una feroz persecución. 
Independientemente de que la exoneración del pago de impuestos formaba parte de las facultades de la 

Secretaría de Finanzas, la realidad es que este tipo de beneficios fiscales se acostumbran prácticamente con 
todos los equipos del futbol mexicano, al igual que se hace con otro tipo de actividades deportivas y culturales. 

Lamentablemente, en su afán de aplastar al dueño de La Franja, el gobierno ha olvidado lo que el equipo 
representa para miles de poblanos, los cuales son los menos culpables de las fobias del nuevo gobierno. 
Así las cosas, la versión difundida por Intolerancia Diario sobre un posible cambio de sede del equipo de 
futbol está más que vigente, y no sería extraño que al término del próximo torneo corto, el Puebla deba 
cambiar de estadio y de nombre. 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38053.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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Espero equivocarme, pero la situación del Puebla cada vez se parece más al calvario vivido en los tiempos del 
gobernador Mariano Piña Olaya. 
Digamos que esta historia ya la vi. 
Todos de vacaciones 

La noche de ayer, el periodista Alejandro Mondragón publicó en su cuenta de Twitter la versión sobre un viaje a 
Estados Unidos del gobernador Moreno Valle y el titular de Turismo, Ángel Trauwitz. 
Este es el "tuit": 

 
Al comprobar que no había agenda oficial sobre actos de Moreno Valle en EU, agregué en mi cuenta de Twitter: 

 
Minutos después, sin pensarlo dos veces, el voz-cero contestó a bote pronto: 
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Más allá de la barbarie con la que el director de Comunicación Social exhibe abiertamente sus yerros 
ortográficos, resultó elocuente y delicada su confirmación oficial en la que reconoce que el gobernador y su 
secretario de Turismo fueron en un viaje privado. 
Pero lo peor del caso es que ante la ausencia del gobernador, quien en la práctica asume esa responsabilidad 

es el secretario general de Gobierno. 
¿Pero qué creen? Que el titular de la SGG, Fernando Manzanilla, también andaba de vacaciones. 
Con esa seriedad se toman las cosas nuestros nuevos gobernantes. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=671 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Otro relevo en el Centro de Convenciones 
No ha pasado ni un año de que la nueva administración tomó posesión y ya en el Centro de Convenciones de 
Puebla se han presentado dos cambios de directores. 
Primero inició en este puesto el fracasado empresario mueblero Antonio Zaraín García, quien de plano no dio el 
ancho y fue despedido a los pocos meses de haber tomado el cargo, movimiento que también significó un golpe 

para el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, quien perdió 

el control del Centro Expositor de los Fuertes y del CCP, organismos que pasaron a manos de la Secretaría de 
Turismo. 
A la salida de Zaraín, fue nombrado nuevo titular Gustavo Gutiérrez Bellato, íntimo amigo y dicen que hasta 
socio del titular del área, Ángel Trauwitz Echeguren. 
Bellato en una de sus primeras decisiones corrió a cerca de 50 personas del Centro de Convenciones de Puebla, 
pero ahora él corrió la misma suerte; el pasado jueves fue despedido y se rumora que su lugar podría ser 

ocupado por Roberto Galván, director de Logística de este organismo, aunque también se maneja la posibilidad 
de que uno de los subsecretarios se haga cargo del manejo de este inmueble. 
Lo cierto es que ni Pablo Rodríguez, ni Ángel Trauwitz Echeguren han sabido qué hacer y cómo manejar el 
Centro de Convenciones de Puebla, lo cual es una verdadera lástima, pues han echado por la borda el trabajo 
de más de diez años del desaparecido José Brito Zaragoza y de José Yitani Maccise. 
El Centro de Convenciones de Puebla se encuentra hoy a la deriva y sin una cabeza que haga posible una 

buena administración del inmueble, que durante mucho tiempo fue orgullo de los poblanos. 

Zavala y su estructura 
El que tiene más que aceitada su estructura para lo que se ofrezca, es el excandidato del PRI a la gubernatura, 
Javier López Zavala, quien no se da descanso en su labor de visitar a sus simpatizantes que aún se mantienen 
leales a su proyecto. 
Alejado de la sombra de quien fuera su mentor, el exgobernador del estado de Puebla Mario Marín Torres, 
Zavala busca sin descanso tener listo su aparato para cuando el PRI tome la decisión respecto a sus candidatos 

al Senado de la República. 
Si de estructura se trata, López Zavala es de todos los aspirantes el que tiene la mejor, ya que cuenta con un 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=671
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buen número de presidentes municipales y diputados locales que se mantienen firmes con quien fuera el 
candidato del PRI a Casa Puebla en el 2010. 
Por si fuera poco, López Zavala ha hecho algo que le faltó durante su campaña, hacer relaciones nacionales con 
los pesos completos del tricolor, los cuales no ven mal sus aspiraciones. 

Zavala, como si fuera una hormiguita, no se ha dado descanso en mantener contacto con sus bases y sobre 
todo mantiene una buena interlocución con el inquilino de Casa Puebla, el cual ve al priista con simpatía. 
La de López Zavala es una apuesta basada en la fuerza de su base, de los hombres y las mujeres que aun 
después de la derrota se mantienen de pie, en apoyo a su proyecto. Su talón de Aquiles aún es la capital del 
estado, en donde la imagen del excandidato es eclipsada por la de sus adversarios los expresidentes 

municipales, Enrique Doger Guerrero y Blanca Alcalá Ruiz, aunque el excandidato ha prometido que dará 

sorpresas en los próximos días. 
Le sucedió a Blanca en la Sierra Norte 
La expresidenta municipal y delegada del CEN del PRI en Colima, Blanca Alcalá se hizo acompañar hace mes y 
medio en una visita por Huauchinango del exdiputado federal Alberto Amador Leal. 
Blanca se reunió con los sectores del PRI en la región y en general fue bien recibida, no así su acompañante, el 
cual al ser presentado como parte de la comitiva de la exalcaldesa fue abucheado por los presentes y no faltó 
una señora del sector popular que se parara para gritarle: ―traidor, por ti perdimos‖. Amador Leal se hizo 

chiquito, chiquito, ante la rechifla de todos los presentes. 
Está de más decir que ahí se terminó la reunión y varios priistas abandonaron el lugar, no sin antes decirle a la 
expresidenta que no vuelva a pisar la Sierra Norte de Puebla con gente como Amador Leal. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=672 

 
(Porque los muertos corren rápido\Alfonso Ponce de León) 

 
Entre la Ministerial y el grupo de Inteligencia de la PEP 
Usted debe saber cuáles son los requisitos para ingresar a la Policía Ministerial del Estado (PME). De entrada, 

deben tener terminada la preparatoria y uno o dos semestres de cualquier carrera, además de observar buena 
conducta y otros menesteres que son necesarios. 
Luego, un policía ministerial debe de ser preparado para el seguimiento de pistas y para investigaciones de 
casos como los dos homicidios en la colonia La Paz y otros crímenes que se denuncian ante el Ministerio 
Público. 
La Policía Estatal Preventiva (PEP) tiene otra función: la prevención del delito y no la investigación, eso pasa 
solamente en las ―churronovelas televisivas‖. 

Un ejemplo de lo que no se debe hacer está en el caso de las dos mujeres asesinadas en forma violenta en su 
casa, donde elementos de la PEP, del grupo de inteligencia, ―descifraron los asesinatos‖ al detener a uno de los 
―presuntos participantes‖, al que llamaron ―testigo de oídas‖. 

La detención de este hombre, disfrazada con un burdo reporte de ―cohecho‖, pone de manifiesto que este 
grupo de ―inteligencia‖ no tiene ni la preparación ni la facultad legal para hacer este tipo de intervenciones; 
ellos deben estar listos para la prevención del delito en vehículos oficiales, con uniforme y ―toda la cosa‖. 

Resulta que la detención de este ―testigo de oídas‖, junto con otro más que fue señalado como uno de los 
―autores materiales‖ rebotó como falso. La Procuraduría General de Justicia (PGJ), a la que la Secretaría de 
Seguridad Pública del Estado (SSP) le ha dejado la tarea de ―lavarle la ropa sucia‖, no pudo demostrar la 
responsabilidad de los dos detenidos y luego arraigados, y tuvo que exonerarlos. A uno lo dejó libre por 
completo y a otro le formuló cargos por la portación de un arma de fuego, evitando con esto un desprestigio 
mayor y tener que pedir disculpas. 
Zapatero a sus zapatos 

Para ser honestos, ―el trabajo de inteligencia‖ del grupo especial de la PEP no está centrado en investigaciones 
científicas o seguimiento de pistas, sino de ―soplos‖ del bajo mundo. 
Los policías de ―inteligencia‖ tienen ―soplones‖ a quienes les permiten que cometan uno que otro delito, los 

dotan de drogas y de otros vicios, y a cambio les piden que delaten a otros delincuentes. Así fue como sacaron 
el asunto del doble crimen en La Paz, trabajo que Don Ardelio Vargas Fosado presumió y adelantó a varios 
medios de comunicación, con el ánimo de aportar ayuda a la PGJ; al menos así lo dijo. 
Estará de acuerdo, amigo lector, que para no ―meter la pata‖ la PEP debería dedicarse a la prevención del 

delito, lo que le ha dejado muy buenos resultados, como la detención de bandas de asaltantes y de 
―narcomenudistas‖ y dejar las investigaciones para gente preparada. 
Los ―policías de inteligencia‖ deben de reordenar su forma de trabajar, su trajín por las calles de Puebla 
operando vestidos de civil, en vehículos sin placas, deja mucho que desear, sobre todo porque así también 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=672
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opera el crimen organizado. 
El Correo de los Muertos… 
Derecho de replica 
“Una vez enterado del contenido de su nota de opinión Porque los muertos corren rápido: „Desde San Lázaro 

cortan las uñas a Policías Poblanos‟, en la que hace referencia a mi persona por una supuesta carta y en la que 
piden el sigilo por temor a su vida. De fecha 26 de Octubre del año en curso. 
”De entrada le digo que estas imputaciones son falsas, desconociendo por qué personas malintencionadas 
tratan de dañar primero a la Institución que pertenezco desde hace 29 años y segundo, mi persona y por ende 
mi familia, puesto que de mi trabajo dependen ellos. 

”Por último, invito a las personas interesadas en dañar mi trayectoria como Policía, que si en verdad tienen 

pruebas que me vinculen en hechos deshonestos como los que dicen saber, lo hagan ante las instancias 
correspondientes. 
”Agradeciendo a Usted de antemano el derecho de réplica, que me permita al sacar estas líneas en alguno de 
sus espacios en el diario Intolerancia. 
”Su servidor, José Solís Briones.” 
Hasta aquí la carta. 
 Nos vemos cuando nos veamos. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=670 

 
(Animal Político/Leticia Torres) 
 
El PRD y Peña Nieto 
Mientras el nuevo escándalo político del país tiene en el ―ojo del huracán‖ al líder nacional del PRI, Humberto 

Moreira, en Puebla los integrantes del tricolor hacen como si no pasara nada. 
Y es que la verdad no les queda de otra, mientras son peras o manzanas, el prestigio de su representante 
nacional está en boca de todos. No por nada su permanencia en el cargo es prácticamente imposible. 

Pese a lo vergonzoso del ―moreirazo‖, ayer el PRI capitalino tiró la casa por la ventana y festejó en grande la 
toma de protesta de su nueva dirigencia, encabezada oficialmente desde este domingo por Claudia Hernández 
e Iván Galindo. 
Y para que no haya duda de que la unidad será su bandera, llamó la atención que durante este acto 
meramente tricolor estuvieran como invitados especiales personajes que pertenecen a la izquierda. 
¿Alianzas? ¿Acuerdos? ¿Cortinas de humo? 
Vaya usted a saber, pero ayer el PRI y la izquierda se tomaron de la mano. En el presídium a un costado del 

líder tricolor en Puebla, Juan Carlos Lastiri, estuvo el senador del Distrito Federal, René Arce. Y por si fuera 
poco, en el templete también se encontraban militantes activos de la izquierda como Rodolfo Huerta e Irma 
Ramos del PRD; Carolina O‘Farril de Convergencia y ―El Sapo‖ Loyola. 

Quién iba a pensar, por ejemplo, que el exregidor perredista, permanente enemigo del sistema priista, estaría 
en el templete tricolor saludando, platicando y conviviendo con personajes como Javier López Zavala. Hasta 
parece chiste. 

Cabe destacar que el senador Arce encabeza dentro del PRD al Movimiento Izquierda Unida que a todas luces, 
públicas y privadas, apoya las aspiraciones del exgobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto. 
La presencia de militantes de la izquierda evidentemente no sólo tuvo la intención de avalar la llegada de 
Claudia Hernández e Iván Galindo, sino mostrar hasta dónde están dispuestos a llegar con tal de recuperar lo 
que según ellos les pertenece no sólo por historia, sino por experiencia: el poder. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=673 

 
(Crónicas Marxianas\Zeus Munive Rivera) 
 

En este pueblo no hay ladrones 

No, no se trata ni de una película de Alberto Isaac ni un cuento de Gabriel García Márquez. Se trata de que en 
esta Puebla no hay priistas y los que quedan tienen una maldición: Juan Carlos Lastiri Quirós. 
Conocido como ―El Campesino Holandés‖, Lastiri cuenta en su currículum con una cola muy larga o en términos 
menos coloquiales: un expediente muy dudoso. 
Desde el origen de su carrera política ha pasado por todos los ―ismos‖ existentes: cuando Manuel Bartlett era 
gobernador, Lastiri fue presidente municipal y, por ende, fue bartlista. 

Con Melquiades Morales Flores, nuestro personaje fue diputado local y líder de la CNOP, por lo tanto fue 
melquiadista. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=670
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=673
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Con Mario Marín fue subsecretario de Desarrollo Social, diputado federal y titular de la Sedesol; sobra decir que 
era más marinista que el propio Marín. Fue un buen rato zavalista, entiéndase que apoyar a Zavala hace un 
año y medio era un orgullo, ahora genera pena ajena. 
Finalmente, Juan Carlos Lastiri ―en este sexenio y con muchos esfuerzos lo hemos logrado‖. Sí, en términos 

prácticos es morenovallista. 
Y el problema que tiene es su expediente. Cada que se quiere poner rebelde, cada que quiere demostrar que es 
de oposición su pasado sale a relucir y de ahí brotan sapos, ratas, ajolotes, ranas y cucarachas. La cloaca en 
toda su expresión, para ser más exactos. 
Prácticamente, el PRI en Puebla está desahuciado. 

Caput. 

Valió. 
Y aún no ha tocado fondo. 
Y como bien dice un amigo: cuando toque fondo caminará un buen rato en ese fondo para resurgir. 
Lo peor de ese PRI hundido es que el capitán del barco ya entregó la nave. O como diría Leonard Cohen en su 
canción ―Everybody Knows‖: ―Todo el mundo sabe que el barco tiene una fuga, todo mundo sabe que el capitán 
mintió‖. 
¿Qué hará el PRI ante la falta de un liderazgo moral? ¿Qué hará ante la carencia de ideología y ante la falta de 

rumbo? 
Al PRI, después de todo el poder, le sobrevino todo el vacío. Todo el olvido. Se convirtió en el payaso de las 
cachetadas. Y mientras continúen con un dirigente tan endeble y tan manipulable, el destino para los priistas 
no es nada halagador. 
El problema es que después de la borrachera del marinismo, la cruda ha salido muy cara. Y aunque en estos 
momentos se perfilan para recuperar el poder en el país —hay que subrayar en estos momentos— en Puebla 

no hay priistas. 

Y seguirán así un buen rato. Haciéndole el caldo gordo al gobierno en turno. 
Caput. 
No todo es aldeano 
Mientras tanto, la semana pasada, Johan Galtung, quien ha sido repetidas ocasiones candidato al Premio Nobel 
de la Paz, visitó tierras camoteras. Estuvo para dar una plática a la Academia de Policía, en primer lugar y 
después como ponente en el Tec de Monterrey. 

Posteriormente, Galtung asistió a una cena en el restaurante La Casa de los Muñecos del centro, convocada por 
su representante en México, Fernando Montiel; Abel Hernández López, jefe de asesores del alcalde y por Marco 
Ramírez, funcionario del ayuntamiento. Ahí el estudioso sobre la paz opinó que la salida en la guerra entre el 
gobierno de Felipe Calderón y el ―narco‖ es la amnistía general. 
El hombre de 81 años que ha participado como mediador en diversos conflictos en varias partes del mundo, no 
dudó en decir que el principal problema de México es y ha sido sus presidentes. ―No escuchan y son muy 

pequeños intelectualmente.‖ 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=669 

 
(Palacio de las Intrigas) 
 
El futuro de Ximena 
Mientras el presidente municipal les dijo claramente a sus colaboradores que se pusieran a trabajar y no 
pensaran en las campañas, sucede que a Ximena Mata no le informaron, porque está fuerte el rumor de que un 
partido —que no es Acción Nacional— la quiere candidatear para una diputación federal. 
Ximena tendrá que entregar el informe de su presencia en los Juegos Panamericanos, donde se llevó a la 

secretaria y dicen que hasta a quien le carga la bolsa, y esto con cargo al erario público. 
Sin duda, la inexperiencia de la joven universitaria hizo que se haya mareado al subirse en un ladrillo. (FSN) 
La valiente Pilar Portillo 

Pilar Portillo se unió a Pepe Rocha, asegurando que no iba a reconocer a Claudia Hernández Medina como 
presidenta del Comité Municipal del PRI. 
Sin embargo, ayer ya estaba en la tribuna principal durante la toma de protesta de Hernández Medina, así 
¿cómo se le va a creer? (FSN) 

La moral por los suelos 
Lo ocurrido el 23 de octubre en el Puente de México bajó la moral panista en Puebla, pues de acuerdo a 
militantes con quienes se ha platicado hay desconcierto, y consideran si van a participar o no en el proceso de 
2012. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=669
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Algunos de ellos señalan que si les preguntan si harán campaña dirán que sí, pero como dice la canción: no 
dirán cuándo. 
Por si lo anterior no fuera suficiente, advierten que sacarán los trapitos al sol de sus compañeros, si es que 
pertenecen al grupo morenovallista. (FSN) 

Los chicos bien portados 
El rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Enrique Agüera Ibáñez, regresó de su viaje por Europa 
muy tranquilo, ya que después de su ausencia encontró total tranquilidad institucional, cuando muchos 
pensaron que los equipos de trabajo de los que hoy en día aspiran por la rectoría, se desatarían dentro de la 
máxima casa de estudios del estado. Sin embargo, hay que reconocer que todos se portaron a la altura y se 

mantuvieron al margen de buscar cualquier apoyo de los trabajadores universitarios, lo que demuestra que 

dentro de la UAP se respeta la normatividad, pues todos los actores académicos y políticos se apegan a lo 
establecido en las leyes internas. Así que hay que reconocer que en el futuro cercano se espera una contienda 
de altura, entre los que ya suenan para ocupar el cargo: Alfonso Esparza Ortiz, tesorero general, Jaime 
Vázquez López, vicerrector de Docencia, y Jorge David Cortés Moreno, director de Comunicación Institucional. 
Y no hay que olvidarse de Guillermo Nares Rodríguez, quien busca —una vez más— convertirse en rector. 
(SVC) 
Marcan la pauta 

Para los días 17, 18 y 19 de noviembre, se realizará en el puerto de Veracruz la asamblea general de la 
Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios (Contu), donde el secretario general de la ASPABUAP 
busca mantenerse en el círculo más importante de ese organismo que representa los intereses de los 
trabajadores académicos y administrativos de las universidades del país. Lo que busca Gustavo de la Peña 
Pirrón, es una posible reelección en la Secretaría de Comunicación Social, aunque su meta será alcanzar la 
Secretaría de Organización o la de Acción Política. Su búsqueda es contundente y, al parecer, el prestigio de la 

UAP lo coloca en la posición para alcanzar sus metas. (SVC) 

A ver si es cierto 
La SEP solita se puso la pistola en la cabeza, al asegurar que no habrá puente de Día de Muertos en las 
escuelas poblanas. 
Ver para creer, ya que será de verdad una prueba de fuego para Luis Maldonado Venegas y su equipo, 
garantizar que el sistema educativo poblano no se paralizará con la sana costumbre de los puentes. Veremos y 
diremos. (RMS) 

 Lucha a muerte por el Senado 
El priismo poblano entrará en clímax, una vez que transcurran los días para recordar a los difuntos, y es que el 
CEN del PRI y Jesús Padilla —exgobernador de Sinaloa— ya tienen una lista de doce aspirantes al Senado de la 
República, a los cuales les darán luz verde para intensificar su activismo cuando concluya la primera semana de 
noviembre. 
Una vez dado el banderazo de salida, se espera una lucha a muerte entre Blanca Alcalá, Javier López Zavala, 

Enrique Doger, Alejandro Armenta, Fernando Morales, Óscar Aguilar, Alberto Amador Leal, Alberto Jiménez 

Merino y demás aspirantes a la Cámara Alta. (RMS) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=667 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante\Arturo Rueda) 
 
El que pega primero, pega dos veces  

En los ocho meses restantes de campaña rumbo a la elección presidencial Enrique Peña Nieto deberá asumir 
más tarde que temprano una postura acerca de qué hará con la guerra al crimen organizado. La 
estrategia panista, ya sea Josefina Vázquez Mota o Ernesto Cordero su abanderado, pretende arrinconar al 
priismo en este tema en particular. Cualquiera de las posturas que asuma el exgobernador mexiquense 

presenta derivaciones riesgosas para regresar a Los Pinos en la pretensión de instaurar un modelo 
restaurador. La censura explícita a la táctica calderonista le abriría un frente con Estados Unidos, el vecino 

incómodo que en el discurso incita la persecución de los grandes capos pero que en los hechos permite el 
trasiego y comercialización de drogas. El discurso del regreso al Ejército a los cuarteles también abriría un 
frente con las fuerzas castrenses que se han jugado el pellejo en los últimos años, además de que fueron los 
priistas quienes lo lanzaron a la lucha. Peña Nieto tampoco puede proponer la negociación con los capos 
del narcotráfico. Y el silencio incrimina a los propios priistas ya que la emergencia nacional ocurre en 
estados gobernados por ese partido como Chihuahua, Nuevo León, Tamaulipas y Veracruz.  

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=667
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Enrique Peña Nieto tiene poco margen de movimiento en el tema que dominará la agenda de campaña. La 
teoría de ganar en resbaladilla, tal como la dibujó el intelectual Jorge Volpi en Reforma, encuentra un freno 
en la postura tricolor en la guerra contra el crimen organizado y sus más de 40 mil muertos. Una eventual 
victoria en 2012 sin definiciones sobre el tema parece imposible. Sin embargo, de ocurrir, lo único que 

provocaría sería trasladar el conflicto al ejercicio del poder. Continuar la estrategia en los mismos términos 
provocaría al eventual gobierno peñanietista los mismos epítetos que se lanzan en contra de Felipe 
Calderón por parte de los mismos grupos radicales que incluso plantean llevar al presidente a la Corte Penal de 
La Haya. Ya en pleno gobierno un cese al fuego despertaría el “sospechosismo” de una negociación con 
los capos provocando el repruebo de Estados Unidos. 

El único cambio sustancial de un eventual presidente Peña Nieto sería en la táctica: en lugar de un fuego 

abierto, golpear a los cárteles en donde más les duele: las billeteras. Lanzar una gran operación en contra 
del lavado de dinero del narcotráfico. El problema es que tal planteamiento arrastraría a un grupo de 
priistas connotados que han hecho de la industria de los casinos, negocios fantasmas e incluso instituciones 
bancarias el nicho ideal para resguardar los millones de dólares anuales que recibe la industria del delito. 
Apellidos destacados del Grupo Atlacomulco, como los Hank, saltarían a la esfera pública y dinamitarían la 
estabilidad interna del tricolor. Una puerta cerrada más para Peña Nieto.  
Ahora se entiende la tardanza del exgobernador mexiquense para posicionarse en el tema del crimen 

organizado. Ninguna postura es convincente y en realidad se trata de trampas hábilmente diseminadas. 
Sobre ese silencio radica parte de las esperanzas del panismo para retener la Presidencia. La postura es 
urgente ya que la omisión es aprovechada para lanzar misiles sobre la campaña tricolor tal y como lo hizo 
Felipe Calderón en su célebre entrevista de hace un par de semanas al New York Times en la que abrió fuego 
por la postura de que el PRI es un partido afín a la negociación con los cárteles. En medio de aclaraciones y 
reclamaciones por parte de la elite tricolor, el mensaje presidencial dio en el blanco. 

El que pega primero, pega dos veces. Calderón ya encontró la zona blandita del PRI: evidenciar las 

contradicciones en el discurso de la seguridad pública y evidenciar el trabajo de los gobernadores en los 
estados conflictivos. Enrique Peña Nieto busca mecanismos de contención pero ninguno parece suficiente.  
**** La postulación de Villanueva al OFS. Tras una amplia valoración que incluyó aspectos familiares y 
profesionales, David Villanueva Lomelí será postulado este día como aspirante a Auditor General del OFS 
por un conjunto de instituciones académicas y colegios profesionales que cualquier otro aspirante difícilmente 
podrá igualar. En sus años en la administración pública federal, luego de terminar su doctorado avalado por la 

Sorbona, Villanueva tejió una importante red de alianzas políticas, académicas y profesionales que le 
permitieron ocupar la presidencia del Colegio Nacional de Licenciados en Administración Pública. También es 
uno de los pocos asociados al prestigiadísimo Instituto Nacional de Administración Pública (INAP).  
Villanueva tiene los méritos profesionales y académicos para llegar al cargo, además de una honestidad a 
toda prueba. Varios años en la vida académica y la administración pública en todos los niveles sin escándalos 
de por medio avalan su ética profesional.  

A lo largo del día acudirán al Congreso local varias instituciones académicas, encabezadas por BUAP, así como 

Colegios Profesionales, que postularán a Villanueva Lomelí. Otros aspirantes destacados como el abogado 
Fernando Chevalier Ruanova harán bien en inscribirse al proceso porque dejarán su nombre para 
posteriores designaciones. De acuerdo con la agenda del Congreso local, las entrevistas a los aspirantes se 
practicarían el lunes 7 de noviembre y probablemente una semana después el Pleno del Congreso elegiría 
al nuevo Auditor General. Por el bien de Puebla los diputados locales harían bien eligiendo a Villanueva 
Lomelí. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/octubre/colum-tiempos-311011.php 

 

(Por las entrañas del poder\Jesús Ramos) 
 
La política como juego perverso y el político como pervertido ideológico 
En las elecciones de 2012 muy seguramente veremos competir por diputaciones y senadurías a panistas sin 

ideología de derecha, priistas sin revolución, perredistas sin idea de izquierda y organizaciones ciudadanas con 
civiles patito. ¿Por qué? Porque ya se vio todo el desbarajuste que están dispuestos a armar los 

partidos políticos en el amacice de curules. 
Don Manuel Bartlett que ni es ciudadano común (y menos corriente) amagó con ser senador representando, 
ésta vez, a la barriada y al populacho a través de Morena. Si en 1988 alguien hubiese pronosticado que 
Bartlett sería izquierdoso o ciudadano de torta ahogada y taco de canasta lo habrían metido al 
manicomio. Don Manuel, ¡por piedad!, ni es de izquierda ni es ciudadano de a pie. 
Otros casos son los de Néstor Gordillo y Fernando Manzanilla; ellos, están apuntados para competir por el 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/octubre/colum-tiempos-311011.php
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PAN en la versión de diputado y senador; los controles de sus autos los oprimen con la derecha, y con 
esa misma mano ponen en marcha el motor. No son panistas tampoco son de derecha, panistas son los que no 
van a ser y los que sean seguramente perderán. 
Súmele otra rayita más al tigre con Guillermo Aréchiga, quien francamente no se sabe qué es; a veces es 

político, otras líder sindical, en veces priista, luego panista, de vez en vez perredista y en alguna ocasión 
(en algún lugar de La mancha de cuyo nombre no quiero acordarme) fue profesor. 
Como el camaleón, Aréchiga cambia de color dependiendo de la estación del año y de sus 
constantes errores, órale, aquí se vuelve invisible. Luchó contra el PRI en 2010 y la posibilidad de que sea 
candidato priista y del Panal en 2012 es inmensamente grande. A eso se le llama congruencia. 

Contrario al ciudadano del sector laboral que se equivoca y que su condena es el despido, el político por regla 

general tiene la gracia de la reivindicación; no necesita rezar ni Padres Nuestro ni Aves María para saldar sus 
errores, compite por los puestos de elección popular que les ofrece el partido equis sin ruborizarse si algún día 
luchó arteramente contra él. La política, hoy en día, es un juego perverso y el político un pervertido 
ideológico. Cachetón, les dicen en el pueblo. 
Por eso mismo resultará intrascendente el típico síndrome del Topo Gigio: Lo dije yo primero, lo dije yo 
primero (tan acostumbrado entre los periodistas poblanos), cuando a leguas se ve que priistas resentidos 
competirán por la izquierda en las diputaciones federales y senadurías lo mismo que funcionarios estatales no 

panistas lo harán por la derecha.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/octubre/colum-entranas-311011.php 

 

(La Columna de Juan Columna) 
 
El retorno de Manuel Bartlett Díaz 

El pasado jueves 27 de los corrientes, en el Auditorio de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de nuestra 
Máxima Casa de Estudios, Don Manuel Bartlett Díaz, fiel a su respetable talante, dejó ver la posibilidad de 

contender por una candidatura al Senado de la República, siendo el diferendo; que ahora será del lado de 
alguno de los partidos que apuntalan el Movimiento por la Regeneración Nacional, que aglutina a 
estadistas, intelectuales, académicos, artistas, comunicadores independientes y sociedad, corriente conducida 
por Andrés Manuel López Obrador, evento que testificó José Agustín Ortiz Pinchetti, confiable intelectual 
y coordinador del citado Movimiento en Puebla. 
Para entender el porqué los sectores sociales y productivos poblanos aceptan, algunos de manera expresa y 

otros tácita, el factible regreso de Bartlett Díaz al Poder Legislativo, debemos buscar la respuesta en parte, 
no solo en el notable itinerario político y la vocación por el Estado del poblano, sino en la estólida clase política 
enquistada en los partidos, Congreso, en el Poder Judicial, en dependencias del Ejecutivo Federal y en las pocas 
empresas de Estado que aún tenemos. 
Una clase política desprovista de conocimiento, sensibilidad social y de una vocación por el servicio 

público. Una clase política que se ha apartado de los principios de nuestra Constitución Política en materia 
de Rectoría del Estado y Planeación Democrática (Artículos 25 y 26), practicando un modelo económico 

que privilegia de facto los monopolios (Artículo 28) y la concentración extrema de la riqueza. Una clase 
política que desconoce el quid y praxis de la Soberanía Nacional (Artículo 39), una clase política que se ha 
distanciado de las bases para tutelarse y someterse a los intereses de oligarquías nacionales y 
transnacionales, criminalizando la protesta pública, eludiendo y simulando la participación ciudadana. Una 
clase política que ha hecho del Servicio Exterior Mexicano un impreciso de lo que fue nuestra impecable 
política exterior basada en los supremos principios de libre autodeterminación, no intervención y solución 
pacífica de controversias entre las naciones, indiviso con un firme encargo latinoamericano. 

Una clase política que ha sepultado la voluntad social de ejercer la soberanía y la convicción 
anticolonialista resultante de la Revolución de Independencia, de la Reforma, han desdeñado la 
afirmación de la autoridad civil frente a grupos que le disputan su legítima supremacía y de la 
Revolución Mexicana la concepción de los fines supremos del Estado para lograr equilibrios entre 

individuos, grupos y sociedad.  
Por tales adolescencias de la clase política mexicana, de nueva cuenta, arriba Manuel Bartlett Díaz a puerto 

seguro en un Movimiento pacífico y congruente que blande las respuestas a la realidad jurídica, social, 
económica y política que México demanda de manera improrrogable. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/columnadedonjuancolumna/2011/octubre/colum-juancolumna-
311011.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/octubre/colum-entranas-311011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/columnadedonjuancolumna/2011/octubre/colum-juancolumna-311011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/columnadedonjuancolumna/2011/octubre/colum-juancolumna-311011.php
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Lo bueno y lo malo del PRI 
Ayer rindieron protesta ante cientos de militantes priistas del municipio de Puebla, Claudia 
Hernández Medina e Iván Galindo Castillejo, como presidenta y como secretario general del comité 

municipal del partido tricolor 
Lo bueno es que dicho acto fue en la 3 Oriente, a un costado de la catedral, es decir, en espacio abierto, entre 
la catedral y el zócalo y ahí estuvieron mezclados priistas de la base, como dirigentes de barrios y colonias, 
vendedores ambulantes, locatarios de los mercados, dirigentes seccionales y ―priistas distinguidos‖ 
De un tiempo para acá ya se estaba haciendo costumbre realizar este tipo de actos del Partido Revolucionario 

Institucional en hoteles de lujo, en espacios cerrados a los que sólo asistían altos personajes del partido, altos 

funcionarios e invitados especiales. 
Sí hubo lo que en la jerga política del priismo se ha dado en llamar ―priistas distinguidos‖, como Alejandro 
Armenta Mier, Valentín Meneses, Enrique Doger Guerrero, Jaime Alcántara Silva, Javier López Zavala, Carlos 
Meza Viveros. Desde luego que estuvieron los dirigentes estatales Juan Carlos Lastiri Quirós y Lucero Saldaña, 
así como el senador independiente René Arce Islas, dirigente del Movimiento de Izquierda Alternativa y 
miembros de esa organización en Puebla. 
Lo malo o que nos pareció malo 

Hasta ahí el cambio novedoso de escenario que propició una sana relación entre la dirigencia, entre 
los priistas de alto rango y la militancia de a pie. 
Lo malo fueron los discursos. Bueno, casi todos estuvieron bien dichos. Se habló de la unidad, de la 
importancia que ésta tiene para poder ganar la elección, de la necesidad de que los priistas trabajen juntos, 
etc., etc., etc. 
Pero ni la nueva presidenta municipal del PRI en Puebla, ni el nuevo secretario general del nuevo comité 

dijeron una sola palabra sobre un proyecto, un plan para reorganizar, fortalecer la estructura municipal, la 

organización del partido en la que es la plaza más fuerte de la entidad, el municipio de Puebla. 
Los discursos se fueron en elogios, en nombrar a los priistas distinguidos, en insistir en la unidad y en la 
decisión de los militantes del partido tricolor de regresar a Los Pinos. 
Está bien. Las encuestas siguen favoreciendo al PRI para las próximas elecciones del 2012, pero ¿se trata sólo 
de regresar por regresar? 
Porque si no hay un proyecto claro y preciso para fortalecer a un partido que no gobierna el país, que no 

gobierna al estado y que no gobierna al municipio más importante de ese estado, que es el de Puebla capital, 
¿lo habrá para resolver los gravísimos problemas que el país confronta? 
En el municipio de Puebla, el PRI no ha sido desde hace mucho tiempo una fuerza política arrolladora. La 
prueba está en que ha sido vencido ya tres veces por un PAN que ha sido un buen partido de oposición, pero 
que ha fracasado cuando se trata de ser gobierno, como ocurrió en los ayuntamientos de Gabriel Hinojosa y 
Eduardo del Sagrado Corazón de Jesús Paredes y Moctezuma (del actual todavía no se pueden saber sus 

resultados). 

Entonces, si en el municipio capital del estado hay un PRI debilitado, que presenta serias fracturas, que carece 
de una buena estructura y organización, que ha venido debilitándose a través de los años, lo lógico es que sus 
nuevos dirigentes tengan un plan, un proyecto para rehabilitar al partido, para hacerlo competitivo, para 
fortalecerlo. ¿No contará el partido tricolor con estrategas políticos que digan a quienes dirigen, lo que deben 
hacer, las acciones que deben emprender para salir adelante? Eso es elemental, como elemental es que a estas 
alturas la militancia del municipio ya conozca los planes para que se ponga a trabajar. El tiempo apremia. 
Ojalá y haya sido sólo un descuido, un olvido involuntario y que el plan sí exista. 

Los políticos de ahora deben saber que lo que los ciudadanos quieren es conocer directamente de los actores, 
sus proyectos y programas, para poder exigir su cumplimiento. Pues los militantes partidistas, también querrán 
saber los planes de sus dirigentes para fortalecer a su expresión política. 
Notas breves: Se van a reunir hoy antes de las 10 de la mañana, en el hotel Camino Real, para que 
nadie se entere, los dirigentes estatales de los partidos Verde Ecologista, diputado Juan Carlos Natale y el 

dirigente del Partido Nueva Alianza, Gerardo Islas. Van a tratar, desde luego, asuntos políticos de gran 

importancia……….Siempre hemos dicho aquí que el actual diputado del Panal, Héctor Alonso Granados, 
tendrá muchos defectos, pero en el trabajo de gestoría, pocos le ganan. Cuando era regidor priista, en el 
ayuntamiento de Victoriano Álvarez García se le pidió la construcción de un parque infantil en la colonia La 
Hacienda, en un terreno destinado a ello, pero completamente abandonado y, en menos de tres días, ya se 
estaba construyendo ese parque, que sigue funcionando bastante bien y que el ahora diputado panalista ha 
mandado restaurar. Agregándole además las instalaciones para un campo de futbolito. Ha atendido, además, 
las solicitudes que los vecinos le presentaron para mayor seguridad en la colonia………Alejandro Cruz Olivera, un 
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joven empresario pretende ser candidato del PRI a la diputación por el noveno distrito. Y cuando una reportera 
le preguntó para qué quería ser diputado afirmó que para apoyar a la iniciativa privada. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/octubre/colum-pulso-311011.php 

 

 
 

(Al Portador\Alejandro Mondragón) 
 

Disentir, peligro para la salud en el sexenio 
Disentir es un verbo que perdió ya conjugación en la Puebla morenovallista. 
―No ajustarse al sentir o parecer del gobierno, estar en desacuerdo u opinar de modo distinto‖ equivale a vivir 

en el error. 
Académicas, historiadores y antropólogos de la Universidad Autónoma de Puebla que se han mostrado 
inconformes por la construcción del viaducto Zaragoza son víctimas del disenso. 
La solución para que dejen de ―molestar‖ es pedir a las autoridades universitarias que ―los corran‖ sin importar 
esquemas como la basificación o antigüedad laborales. 
El asunto que por supuesto no será fácil, pues la comunidad universitaria gira al margen de la órbita de la 

sumisión, denota que en Puebla lo único que no tiene cabida es disentir. 
Al rector de la Universidad Iberoamericana, David Fernández Dávalos, lo marginaron de cualquier actividad 
oficial, debido a que osó prestar las instalaciones de la institución para los foros académicos sobre el viaducto 
Zaragoza, donde predominaron las críticas hacia el autoritarismo del gobernador. 
Alfredo Miranda López, rector de la Upaep, calificó de excesivo el número de participantes en el Consejo Estatal 

de Educación, lo que valió para que el mandatario se ausentara del informe de labores, pese a que la noche 
anterior acudió al que presentó Enrique Agüera en el Complejo Cultural Universitario, donde el centro de la 

exposición fue el respaldo total de la gestión de Moreno Valle en la BUAP. 
Ahora el ala dura en el gobierno censura que el ex gobernador Manuel Bartlett acuda a foros de discusión en la 
máxima casa de estudios y exigen al rector que ponga ya un alto, pues sirven para enjuiciar al grupo en el 
poder. 
El presidente de la Canacintra, Luis Espinosa Rueda, advirtió las carencias industriales de Puebla para albergar 
una nueva planta como Audi. De marinista no lo bajan y ya disponen de un grueso expediente de favores que 
recibió el organismo el pasado sexenio. 

El periodista Rodolfo Ruiz ha denunciado una insistente embestida desde el poder contra el portal E-Consulta. 
Le han desempolvado, además del proceso contra su esposa, una demanda penal en Tlaxcala, debido a que en 
Puebla la nueva Ley de Medios no prevé la cárcel, sino por mucho una sanción económica. 
En estos días, se aplicará ya la primera demanda por difamación contra un medio impreso poblano: Puebla sin 

fronteras. 
La disidencia de Ana Teresa Aranda ha llevado a que personajes cercanos a ella padezcan la acción judicial: 

Pedro Barojas, ex alcalde de Palmar de Bravo, fue aprehendido en las puertas de un hotel donde sesionaba la 
nomenclatura panista. A Carlos Cobos lo cesaron de la delegación de Capufe, en medio de señalamientos de 
corrupción. 
Líderes de grupos sociales, como la UNTA, defraudados de Sitma, comerciantes de San Martín Texmelucan y 
Colegio de Bachilleres enfrentan demandas penales en el mejor de los casos. En el peor: pisan la cárcel. 
Al propio diputado local de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa, le echaron el aparato legal y mediático. 
Sin duda, casos palpables de intolerancia por disentir, aunque existen otros más que reciben amagos velados o 

padecen de acciones orquestadas para asfixiarlos hasta morir. 
Incluso, las peticiones de despedir a personajes incómodos de instituciones o medios de comunicación se han 
incrementado notablemente. 
¿Cuántos han resentido en su salud por disentir? 

¿Cuántos han aceptado la sumisión? 
Varios priistas y medios. 
Ojo, disentir, no es sinónimo de transar. Algunos pagan por abusar, no por pensar diferente. 

Y lo mejor está por venir. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7414&Itemid=70 

 

(La Tempestad\Valentín Varillas) 
 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/octubre/colum-pulso-311011.php
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7414&Itemid=70
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Cinco dudas sobre el tan anunciado ajuste de cuentas  
Ya lo confirmó la Contralora del estado, Patricia Leal, hace apenas un par de días. 
Las investigaciones en contra de funcionarios de la administración de Mario Marín continuarán y hasta anuncio 
nuevos procedimientos administrativos y penales que se darán a conocer en la coyuntura del primer informe de 

gobierno de Rafael Moreno Valle. 
Claro, con nombres y apellidos. 
Por supuesto que resulta importante que el nuevo gobierno nos dé a conocer quiénes son y qué hicieron con el 
patrimonio del estado esos servidores públicos a quienes, después de investigaciones serias, apegadas 
estrictamente a la norma, se les cuelgue la etiqueta de ―corruptos‖. 

Tiene que ser así y hasta sus últimas consecuencias. 

Se trata no sólo de una obligación de las autoridades para con los ciudadanos, sino de una promesa de 
campaña en torno a la que se articulo todo un discurso político que al final resultó fundamental para la 
obtención de más de un millón y medio de votos y la consecuente llegada del actual gobernador al poder. 
Sin embargo, esta especie de prisa por cumplir con lo prometido y enseñar en la plaza pública la cabeza de los 
―peces gordos‖ del marinismo que se enriquecieron personalmente a expensas del erario, está generando 
graves errores en la estrategia legal que se está aplicando para llevarlos a los tribunales competentes y caiga 
sobre ellos todo el peso de la ley. 

Y es que en esta, como en otras historias de la ―cosa pública‖, el gran reto es poder empatar la verdad 
mediática con la verdad jurídica, esa que al final es la única con valor real cuando pesa sobre todas las cosas el 
estado de derecho. 
De entrada, y sin profundizar demasiado, comparto con usted cinco errores legales graves que está cometiendo 
el actual gobierno estatal y que podrían evitar que funcionarios marinistas terminen ya sea en la cárcel o bien 
inhabilitados: 

1.- Los procedimientos seguidos, son consecuencia de la orden total de re- apertura de las cuentas públicas de 

procesos concluidos aprobadas por el legislativo, respecto a los periodos 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010. 
Está prohibida una apertura de cuentas previamente aprobadas, para todos y cada uno de los efectos legales. 
2.- Se llevan a cabo procedimientos administrativos, con base en auditorías emitidas por particulares, cuyas 
conclusiones determinan que ex servidores públicos son responsable de diversas acciones y omisiones, 
respecto de recursos federales Para hacerlo, es necesaria la autorización del gobierno federal y no se tiene de 
manera oficial para tal fin.  

3.- Se llevaron a cabo procedimientos de auditoría, sin que existan bases normativas y lineamientos expedidos 
por autoridades competentes, que las sustentaran. No existen los reglamentos expedidos por el gobernador. 
4.- Se llevaron a cabo, auditorías sobre la aplicación de recursos federales, sin que existan facultades de la 
Secretaría de la Contraloría del Estado para llevar a cabo, no solo la auditoria por sí sola o bien a través de 
terceros, sino los procedimientos de investigación y sanción sobre recursos federales, aplicando normas locales. 
5.- El Congreso del Estado no facultó al Ejecutivo Estatal, a fin de que firmara un convenio con la Federación 

para la revisión de cuentas relacionadas a la aplicación de recursos federales. Mucho menos aprobó convenio 

alguno que lo facultara para que a través de la Secretaría de la Contraloría llevara a cabo tal revisión. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7412&Itemid=71 

 

(Al Pie de Letras\Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
¿Qué Nueva “Alianza” conviene a Puebla?  
La cuenta regresiva ha comenzado dentro del proceso electoral 2012, en lo que a alianzas interpartidistas se 
refiere. A más tardar en la segunda quincena del mes de noviembre deberán quedar registradas y autorizadas 

las alianzas que enarbolen los distintos partidos políticos, si es que existen algunas. 
Y esa cuenta regresiva también afecta bastante a Puebla. Vea usted por qué. 
LA ALIANZA IZQUIERDISTA 
En el caso de los partidos de izquierda, todo se deberá definir también con el nombre del candidato que mejor 

posicionado esté en las encuestas, de acuerdo a lo que acordaron hace algunas semanas sus dos principales 
aspirantes, Marcelo Ebrard y Andrés Manuel López Obrador. 

Pero si las alianzas deben registrarse a más tardar la tercera semana de noviembre, eso significa que para 
entonces ya deben saber quién será el candidato de las izquierdas. Y eso mete en un problema al de por sí 
dividido y complicado proceso de selección perredista. 
Porque si sí se da una gran alianza entre PRD, PT y Movimiento Ciudadano (antes Convergencia), entonces eso 
significaría que López Obrador sería el candidato. Sería imposible que éste aceptara no ser el abanderado de 
esa alianza. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7412&Itemid=71
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Pero todo depende de que Ebrard y el PRD acepten. Y eso quiere decir que deben tener listo el nombre del 
candidato antes de registrar la alianza. Complicado ¿no? 
En Puebla las izquierdas están más que divididas. 
En el PRD la mayoría de tribus aborrecen a Miguel Angel de la Rosa por entreguista y servir ante el 

Gobernador. Muchos jalarán con el PT y otros más de con Movimiento Ciudadano. Y otro grupo de perredistas 
resentidos –y pragmáticos- ya de plano se abrieron con el PRI y junto con René Arce y su ―Movimiento de la 
Izquierda Alternativa‖, apoyarán a Enrique Peña Nieto. Nada tontos. 
Pero bueno, sea como sea la alianza de las izquierdas, en Puebla no tiene mucho peso político dicha opción 
interpartidista. En todas las encuestas del BEAP, cualquiera de los partidos de izquierda sale en los últimos 

lugares con apenas unos cuantos puntos porcentuales (cuando no de plano menos de un punto). 

La verdad quién sabe si ya con candidato, una alianza de izquierda entusiasme al elector poblano. Veremos. 
Por lo que hemos venido midiendo, la figura de Andrés Manuel López Obrador, aunque polémica y con mucho 
voto de rechazo, es la que más votantes atraería. El tabasqueño ha venido construyendo un movimiento para 
nada despreciable en los últimos cinco años y aunque muchos lo duden, sí cuenta con una base de apoyo 
considerable. 
Marcelo Ebrard seguramente es más inteligente y sería hasta mejor gobernante… pero aún no logra penetrar 
en las simpatías de los votantes en muchos sitios del país o Puebla: En no pocos Municipios rurales ni siquiera 

lo conocen. Pero al Peje sí. 
LAS ALIANZAS DE NUEVA ALIANZA 
No. En México el enigma es con quién jalará el partido propiedad de Elba Esther Gordillo, Nueva Alianza. Y eso 
tendrá mucha importancia para Puebla. 
El partido de los maestros del SNTE ha ido en alianza con quien le ha convenido según sea la elección y el 
Estado. Y ha ayudado a que ganen los candidatos que ha apoyado, es cierto. Pero tampoco eso significa que 

Nueva Alianza por sí solo provoque miles de votos. Vamos, solo, Nueva Alianza en Puebla no provoca ni a un 

punto porcentual de ciudadanos en las encuestas. 
La importancia de Nueva Alianza, lo sabe todo mundo, es que teniéndolo de aliado, también se cuenta con su 
ejército de operadores electorales –mapaches, pues- que apoyan para integrar representantes en el 100 % de 
casillas electorales. 
Pero sobre todo, en el caso de elecciones locales, el PANAL-SNTE logra movilizar a miles de votantes 
―golondrinos‖ (miles de personas que recientemente cambian de credencial de elector por ―cambiar‖de 

domicilio) y eso ayuda en buena forma a que gane la alianza de partidos con la que va en cada caso. 
Así ocurrió en Puebla, Sinaloa o Oaxaca en 2010, cuando la operación golondrina de Nueva Alianza ayudó a 
ganar al PAN-PRD-Convergencia. Pero en 2011 dicha mapachería a quien ayudó fue al PRI en Estado de México 
y Coahuila, ante el coraje del PAN y compañía. 
El detalle es que en una elección nacional, los votos golondrinos no sirven… a menos que la orden sea apoyar 
en determinados Distritos. 

Y esto último puede darse de maneras diferentes. 

Si Gordillo y Nueva Alianza deciden ir en alianza con el PRI, para muchos lo más seguro, entonces exigirán un 
buen número de candidaturas. Y será para esos candidatos la operación golondrina. 
Si la Maestra decide ir con el PAN, cosa que aún no está del todo descartada, aún con el distanciamiento que 
algunos aseguran sí existe entre Gordillo y el Presidente Calderón, la operación del voto golondrino también 
será en aquellos Distritos donde le convenga más a la señora. 
Para la Presidencia ese voto tramposo no tiene peso… por ello creo que la orden será apoyar al candidato que 
más le convenga a la Profesora… aún cuando fuera en alianza con uno u otro partido (PRI o PAN). 

En otras palabras, aunque Nueva Alianza fuera con el PAN, eso no garantizaría que el apoyo fuera total al 
candidato a la Presidencia, pues muy bien los maestros podrían recibir la orden de operar a favor de Enrique 
Peña Nieto. O viceversa (al candidato –a- panista, pero es poco probable). 
O la última opción: Que Nueva Alianza fuera con un candidato propio a la Presidencia y no fuera en alianza ni 
con PRI ni con PAN. Poco probable, pero eso no cambiaría lo que ya dijimos: Apoyarían a distintos candidatos –

de distintos partidos- en Distritos que le convengan a la Maestra, y así volver a lograr una bancada de cierto 

peso en las Cámaras de Diputados y Senadores. 
Vamos, que aunque llegaran bajo las siglas de un partido, la fidelidad de dichos legisladores fuera en realidad 
para la lideresa vitalicia del SNTE. 
La pregunta es ¿Hasta dónde dejarán que opere Gordillo y compañía mapacheril, los otros partidos? ¿De veras 
la necesitan tanto? ¿Acaso no se han dado cuenta de su juego? 
No lo sabemos aún, pero estamos a un par de semanas de hacerlo. 
Y LAS PERVERSAS ALIANZAS EN LA ALDEA 
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Finalmente, para Puebla… ¿qué consecuencias habría con cualquiera de las posibilidades? 
Todos sabemos que el Gobernador Rafael Moreno Valle es aliado incondicional de Elba Esther Gordillo, más que 
del PAN o Felipe Calderón, y desde luego que del PRI o Peña Nieto. 
Bueno. Si Nueva Alianza va con el PRI, el partido de los maestros recibirá buenas candidaturas que serán 

apoyadas desde el Gobierno del Estado. Y así tanto Gordillo como Moreno Valle tendrían legisladores fieles a su 
causa. Empleados, pues. 
Desde luego, ante la rabia e impotencia de los panistas, que ahora sí romperían definitivamente con el 
Gobernador. Y entonces seremos testigos de batallas épicas del Yunque blanquiazul contra el malvado 
Gobernador traidor expriísta. 

Si Nueva Alianza va con el PAN, ocurre lo mismo: De cualquier forma habrá candidaturas para los de la Maestra 

y recibirán todo el apoyo del Gobernador. En este escenario, Rafael Moreno Valle quedaría como el líder 
indiscutible del PAN-Panal… y su reino no tendría fin. 
Si Nueva Alianza va solo, las candidaturas las aprobará Gordillo y Moreno Valle y éste también apoyará con 
todo donde haya posibilidades de ganar. Escenario difícil (por la poca simpatía que existe actualmente por 
Nueva Alianza como tal), pero con la operación y dinero del Gobierno del Estado todo puede suceder. 
Port último, deberíamos hacer un serio análisis sobre la conducta que tendrán los votantes en la elección de 
julio de 2012. ¿Votarán por el mismo partido para Presidente, Senadores y Diputados? ¿Habrá ―efecto Peña 

Nieto‖? ¿Diferenciarán su voto? 
Y más: ¿Qué efectos tendría en los votantes una posible muerte de Peña Nieto por –como ya aseguran 
muchos- el cáncer de próstata que padece? ¿Se caería el PRI… o habría ―voto sentimental‖ por el tricolor? (Yo 
creo honestamente en esto último). 
En fin. Como ven, vienen semanas muy, pero muy entretenidas. 
Nos vamos a divertir. 

¡Felices días de muertos! 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7413:ique-nueva-alianza-
conviene-a-puebla&catid=37:alpie&Itemid=72} 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
Los Dones de David Villanueva en la Ruta que Conduce el ORFIS  
A sus cuarentaiún años de edad, David Villanueva Lomelí tiene todo lo que se ha sabido ganar en la vida: una 
familia completa, un doctorado avalado por la Universidad Anáhuac y la Sorbona de París, un trabajo boyante 
(es subdirector general de la Comisión Nacional del Libro de Texto Gratuito), dos libros publicados, una 

excelente fama pública y un buen número de muy buenos amigos. 

¿Se puede pedir más? 
Recuerdo un desayuno vibrante convocado por David en las oficinas del Fondo de Cultura Económica, donde el 
director del mismo, Joaquín Diez Canedo, sirvió de anfitrión de lujo. 
Luego de una charla animada sobre literatura y poesía, Arturo Rueda, Villanueva y quien esto escribe fuimos 
conducidos por el hijo del creador de la editorial Joaquín Mortiz por lo que coloquialmente podríamos llamar una 
cava de libros, en la que descansan las primeras ediciones de los autores del Fondo. 
Generoso como es, David nos sorprendió por su buena memoria y su charla brillante. 

Hoy que el Congreso del Estado de Puebla lanzó la convocatoria para elegir al nuevo auditor del Órgano de 
Fiscalización Superior el nombre de David, es natural, ha sido puesto sobre la mesa gracias a la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla y a su rector Enrique Agüera Ibáñez, quienes lo han postulado para esa 
posición. 
A esta propuesta se han venido sumando en las últimas horas la Escuela Libre de Derecho de Puebla (ahí obtuvo 
con mención honorífica el grado de maestro en Ciencias Políticas y Ciencias Sociales), la Universidad Anáhuac 

(donde se graduó de doctor, también con mención honorífica), el Colegio de Economistas del Estado de Puebla, 

la Federación Nacional de Licenciados en Administración (CONLA), la Universidad de la Sierra, A.C. y la 
Asociación Mexicana de Contadores, Colegio Distrito Federal. 
La nominación hecha por la BUAP, y apoyada por las otras universidades y colegios, tiene la categoría de 
propuesta única, por lo que difícilmente habrá otro candidato con los dones de nuestro personaje. 
A diferencia de otros personajes que se han movido para obtener adhesiones, David ha sido receptor de esos 
apoyos de manera espontánea. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7413:ique-nueva-alianza-conviene-a-puebla&catid=37:alpie&Itemid=72
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7413:ique-nueva-alianza-conviene-a-puebla&catid=37:alpie&Itemid=72


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 31 de Octubre de 2011 
 

 

 

 30 

Incluso trascendió que no acudirá personalmente a registrar la solicitud: serán representantes de las propias 
instituciones quienes lo hagan. 
Sobras los calificativos en esta historia. 
Las credenciales académicas y laborales de Villanueva lo dicen todo, aunque a esto habría que sumar otras dos 

cualidades: la honestidad y la perseverancia. 
Hay que decir que entre los nombres de quienes se registrarán también destacan, entre otros, el brillante 
abogado Fernando Chavalier Ruanova y un contador ligado al Colegio que tanto acuerpó al defenestrado Víctor 
Manuel Hernández Quintana. 
El nombre de Armando Valerdi también ha sido mencionado entre los aspirantes, aunque hace unos días este 

tuvo palabras elogiosas para David Villanueva, a quien consideró un cuadro capaz y talentoso. 

Otra de Marín. Las complicidades entre el ex gobernador Mario Marín y el empresario Ricardo Henaine sigue 
saliendo. 
Ahora fue el diario Reforma, a través de su corresponsal Francisco Rivas, quien reveló otro aspecto de esa 
trama. 
Vea el lector: 
"EL EX Gobernador Mario Marín perdonó al Puebla F.C., equipo del que Ricardo Henaine Mezher es accionista 
mayoritario, un adeudo fiscal por 2 millones de pesos por concepto del Impuesto Sobre Erogaciones por 

Remuneración al Trabajo Personal. 
Desde enero de 2008 hasta el mismo mes pero de 2011, último del sexenio anterior, La Franja no desembolsó 
un peso para cumplir con sus obligaciones fiscales. 
"Según consta en el Oficio Número 4153 girado el 7 de octubre de este año por la Dirección de Fiscalización de 
la Secretaría de Finanzas, y del que REFORMA posee una copia, los camoteros dejaron de pagar las 
contribuciones por sueldos de jugadores y cuerpo técnico. 

"Debido a esa situación, la dependencia ya añadió al impuesto original cargos por actualizaciones, recargos y 

sanciones. 
"Por el incumplimiento del año 2008 la Secretaría de Finanzas requirió a este equipo de Primera División del 
futbol mexicano un monto de 343 mil 448.32 pesos. 
"Mientras tanto por 2009 la cantidad ascendió a 779 mil 523 pesos y por los impuestos de 2010 la cifra se fijó 
en 767 mil 553.08 pesos. 
"Finalmente por enero de 2011 el equipo camotero adeuda a las arcas estatales 111 mil 747.50 pesos. 

"Toda vez que esa contribuyente no proporcionó la documentación 
e información que acredita el cumplimiento de las disposiciones fiscales a que está afecta (sic), obligó a esta 
autoridad a determinar un crédito presuntivo", consta en el oficio de referencia. 
"Se tomó como base el sueldo establecido en los contratos de trabajo deportivo celebrado por cada jugador con 
la contribuyente Futbol Soccer S.A. de C.V., proporcionados por la Federación Mexicana de Futbol", se lee. 
"El documento de la dependencia poblana especifica que la directiva nunca se acercó a cubrir las contribuciones 

que se refieren al periodo correspondiente a la segunda parte del Gobierno marinista. 

"Tal y como lo señala el artículo 50 fracción II del Código Fiscal del Estado de Puebla, siendo estos los pagos 
correspondientes a los meses comprendidos de enero de 2008 a enero de 2011", informa. 
"De lo cual resultó impuesto a cargo, toda vez que la contribuyente no ha efectuado pago alguno del referido 
impuesto", se asienta en el documento. 
El incumplimiento de pago por concepto de impuestos coincide con la llegada de Ricardo Henaine a la directiva 
de La Franja. 
"El 28 de mayo de 2008 el entonces presidente del club, Francisco Bernat Cid, presentó a Henaine Mezher como 

nuevo socio luego de adquirir 43.6 por ciento de las acciones de los camoteros, junto con Jesús López Chargoy 
con 5.4 por ciento. 
"Aunque a partir de septiembre de ese mismo año comenzaron las disputas entre los dos personajes que 
terminó con el encarcelamiento del primero y que, para lograr su libertad, accedió a renunciar a la posesión de 
la oncena poblana. 

"Pesan embargos sobre Puebla F.C. 

"El 27 de octubre, Henaine dio a conocer que le habían congelado una cuenta, pero aseguró que desconocía por 
qué razón y que nunca lo notificaron. 
"La documentación demuestra lo contrario. 
"La cuenta bancaria de la empresa Futbol Soccer S.A. de C.V., en la que Ricardo Henaine Mezher y Jesús López 
Chargoy administran las finanzas del Puebla F.C., trae a cuestas un par de embargos precautorios. 
"El más reciente obedece a un adeudo fiscal de 2 millones de pesos a las arcas estatales, del que la directiva se 
desentendió en los últimos tres años. 
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"De acuerdo con documentos de la Secretaría de Finanzas en poder de REFORMA, desde 17 de febrero de 2011 
se solicitó información al equipo de futbol propiedad de Ricardo Henaine Mezher a fin de revisar el estatus de 
sus contribuciones. 
"A través del oficio SPEAE 0026, de la Dirección de Fiscalización, la dependencia solicita a acceso a todas las 

instalaciones pertenecientes a la razón social así como a la documentación que compruebe cumplimiento de 
obligaciones fiscales. 
"Sin embargo, el 18 de febrero cuando acuden al domicilio del contribuyente, una empleada de Henaine Mezher, 
Perla Vázquez Castrejón, negó los datos con el argumento de que estaban en poder de un auditor externo. 
"Al no mostrar la información requerido la dependencia estatal impuso una multa de mil 474.20 pesos al club, 

equivalente a 26 días de salario mínimo, lo que se notificó en el Oficio Número 1056. 

"El 22 de febrero la secretaría vuelve a pedir datos al Puebla F.C. y una vez más los niegan, por lo que levantan 
otra multa con fecha del 14 de marzo, por igual monto, que quedó documentada en el Oficio Número 1401. 
"Aún así, Henaine Mezher y su equipo contable y legal negaron reportes a la dependencia. 
"Ante esa situación la Secretaría de Finanzas a cargo de Roberto Moya Clemente recurrió a la Federación 
Mexicana de Futbol (FMF) para indagar la situación contractual de los jugadores de La Franja. 
"Tenga a bien proporcionar copia simple de los contratos de prestación de servicios profesionales, realizados 
entre la empresa Futbol Soccer S.A. de C.V. (Puebla F.C.) y los integrantes y/o futbolistas profesionales, por el 

periodo del 1 de enero de 2008 al 17 de febrero de 2011", pidió. 
"Se solicita lo anterior, con relación a la revisión que se le practica a la contribuyente Futbol Soccer S.A. de C.V. 
(Puebla F.C.) al amparo de orden de vista domiciliaria número 006/2011, contenida en el oficio número SPEAE 
0026 de fecha 17 de febrero de 2011", se informó a la FMF. 
"La máxima autoridad del balompié mexicano respondió a las autoridades y eso permitió a Finanzas establecer 
la existencia de un crédito fiscal por 2 millones 2 mil 372 pesos, por concepto de Impuesto Sobre la Nómina. 

"Para reclamar el pago y ante la negativa del club, Finanzas solicitó a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores 

(CNBV) se ubique y embargue precautoriamente cuenta del conjunto de Ricardo Henaine. 
"Con fecha de 27 de junio y a través del Oficio Número 2973, la Dirección de Fiscalización de la dependencia 
estatal emite la petición por escrito a la CNBV en donde se explicó que los camoteros no atendieron los 
requerimientos. 
"El 23 de agosto, la CNBV respondió al Gobierno del Estado que procedió al aseguramiento de las cuentas 
bancarias pero avisó que, "las cuentas anteriores reportan un embargo previo ordenado por diversa autoridad, 

por lo que el presente embargo se registra en segundo lugar", notificaron. 
"El 7 de Octubre, de acuerdo a los informes de la SF, se emite el Oficio Número 4153 en el que se emite la 
resolución del embargo, y la notificación se lleva a cabo días después, el 18 del mismo mes." 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2728 

 

 
 
(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Fernando Manzanilla, ¿el cuñadito en el gabinete de Moreno Valle? 
El gobernador prometió excluirlo del gobierno si ganaba las elecciones 
La Ley de Responsabilidades prohíbe la existencia de intereses personales 
Un tema de vida privada que sin duda resultará muy polémico para el gobernador Rafael Moreno 
Valle y su cuñado Fernando Manzanilla Prieto, nombrado por aquel al comienzo de la actual 

administración estatal secretario general de Gobierno, será el relativo al conflicto de intereses en que 
ambos siempre estarán envueltos, al menos mientras el segundo continúe como responsable de la 
política interna y la gobernabilidad del estado y en funciones de jefe de gabinete y conductor de las 
relaciones del Poder Ejecutivo con los demás Poderes del Estado y de la Unión. 
Sin bien el parentesco entre el gobernador y Fernando Manzanilla se dio con posterioridad a la 

designación de éste, lo que podría atenuar la prohibición expresa contenida en el artículo 50 fracción XVII de 
la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos, lo cierto es que dicho vínculo familiar ha estado 

presente desde hace meses, aún antes de que ambos rindieran protesta el 1 de febrero. 
No por nada Rafael Moreno Valle siendo candidato de la coalición Compromiso por Puebla declaró, en 
entrevistas por separado a Enrique Núñez y Alejandro Mondragón, que su coordinador general de 
campaña Fernando Manzanilla no sería parte de su gabinete, pues al ser su cuñado no podía ser parte 
de la administración estatal. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2728
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Si desea escuchar el audio haga clic aquí. 
¿Qué llevó al gobernador a cambiar de opinión y a designar al entonces novio de su hermana 
Gabriela como secretario de Gobernación, asignándole funciones de jefe de gabinete?, es una explicación 
que Moreno Valle tendrá que dar alguna día. 

Por lo pronto los argumentos que hasta ahora se han vertido en el sentido de que no hay 
disposición jurídica que viole la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos o ponga en 
entredicho la permanencia de Fernando Manzanilla al frente de la Secretaría General de Gobierno, tras su 
enlace matrimonial el sábado de hace ocho días con la hermana del gobernador, no resultan muy 
convincentes. 

La hipótesis de que el gobernador no incurrió en un acto de nepotismo con su secretario general de 

Gobierno por el hecho de que el matrimonio civil de éste con su hermana se dio ocho meses después de su 
designación es controversial, al menos en términos políticos y declarativos. 
Jurídicamente podría ser legal, aunque con ciertos asegunes, pues si bien cuando Moreno Valle 
nombró a Manzanilla secretario de Gobernación, éste todavía no era su pariente, sí había entre ellos un 
interés personal. 
Moreno Valle quería que Manzanilla fuera su cuñado y éste, según la entrevista que concedió al periodista 
Iván Tirzo de El Sol de Puebla, ya había contemplado desde tiempo atrás casarse con la hermana del 

gobernador.  
En estricto sentido, el mandatario estatal debió, en términos de la fracción XIII del artículo 50 de la Ley 
de Responsabilidades, abstenerse de intervenir o participar en la selección, nombramiento, 
designación o contratación de cualquier secretario de su gabinete, cuando hubiese algún interés 
personal, familiar o de negocios. 
El prurito de que no existe conflicto de intereses entre el gobernador y su secretario general de 

Gobierno por las funciones y atribuciones de que goza el segundo, por el hecho de que éstas se le otorgaron 

antes de que el matrimonio se celebrara, tampoco resulta irrefutable. 
Y es que Moreno Valle jamás planteó, en sus compromisos como candidato y en sus propuestas como 
gobernador electo, la posibilidad de reestablecer la figura de la Secretaría General de Gobierno que 
desapareció en el sexenio de Guillermo Jiménez Morales, ni de dotar a su titular de facultades y atribuciones 
legales por encima de las de sus homólogos en el gabinete. 
Si fuera otro y no Fernando Manzanilla quien ocupara la Secretaría General de Gobierno ¿a poco el 

gobernador Rafael Moreno Valle hubiera reformado la Ley Orgánica de la Administración Pública 
para dotar al titular de esta dependencia de atribuciones para coordinar y hacer las veces de jefe de gabinete; 
diseñar, evaluar y dar seguimiento a los programas de otras dependencias del Ejecutivo; y presidir el Consejo 
Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública? 
Yo francamente creo que no. 
Otra cuestión que tampoco veo es cómo el gobernador y su secretario pueden excusarse de 

intervenir en la atención, trámite o resolución de asuntos en los que cualquiera de los dos tenga 

interés personal, familiar o de negocios, si ambos ya son cuñados, y Fernando Manzanilla fue investido 
para coordinar el gabinete y asumir el despacho y la representación de los asuntos del gobernador en sus 
ausencias temporales. 
Estamos pues ante un tema no sólo política y legalmente complicado, sino ética y legítimamente 
controvertido por el parentesco y la incumplida promesa del gobernador de que Manzanilla no estaría 
en el gabinete, pues desde que lo nombró secretario general de Gobierno ya estaba comprometido en 
matrimonio con su hermana. 

¿Qué salida le hallará la Contraloría a esta polémica cuestión? ¿La controlara Irma Patricia Leal Islas 
aplicará la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos o buscará una interpretación política más que 
jurídica para rechazar el evidente conflicto de interés en esta situación? ¿Será verdad que en Puebla nada 
ni nadie por encima de ley? 
Son preguntas, que conste. 

*** 

Simón dice: 
―Si existe algún conflicto entre el mundo natural y el moral, entre la realidad y la conciencia, la conciencia es la 
que debe llevar la razón.‖ 
Henry F. Amiel (1821-1881) Escritor suizo. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Sin Limites\Raúl Torres Salmerón) 

http://e-consulta.com/portal/Audios/111030-rmv_manzanilla.mp3
http://www.e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19512:manzanilla-se-casar%C3%A1-con-la-hermana-del-gobernador-seguir%C3%A1-en-la-sgg&Itemid=3
http://www.e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19512:manzanilla-se-casar%C3%A1-con-la-hermana-del-gobernador-seguir%C3%A1-en-la-sgg&Itemid=3
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Don Manuel Bartlett 
Como de costumbre, cada visita a Puebla de don Manuel Bartlett --el mejor gobernador de la 
historia de Puebla—levanta grandes polvaredas y efectos mediáticos. 

Estuvo el jueves en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Buap, en el auditorio José María Morelos 
de Ciudad Universitaria, en la presentación del libro Guerras de Lodo de Manuel Carmona. 
Hubo de todo, como en botica. Vea usted: 
Don Manuel acusó al ejecutivo estatal, Rafael Moreno Valle Rosas, de ser un dictador en cierne, irascible, sin 
control de sí mismo que, además, se siente el elegido para el 2018. 

Moreno Valle, dijo don Manuel, quiere ser el Peña Nieto dentro de seis años, entonces está regalándole dinero a 

Televisa, a TV Azteca, gastando en prensa nacional, cantidades enormes de recursos. 
Agregó que las necesidades en Puebla son enormes, mientras Moreno Valle gasta millones en los medios de 
comunicación nacionales, hecho que calificó como ―un despojo al pueblo de este estado". 
Y remató el tema así: "el gobernador es un personaje verdaderamente extraño, está totalmente empanizando y 
está empanizando a los priistas, que es lo peor. En Puebla no existen partidos de oposición incluyendo al PRI, 
porque están todos pegados a este personaje; es una vergüenza‖. 
Pero no fue todo, respecto al PRI, don Manuel aseguró ―que está secuestrado por la derecha. Me han invitado 

en diversos momentos a participar por las izquierdas -Movimiento Ciudadano y PT-, nuevamente he sido 
invitado, quien no me invita ha sido el PRI, esos no me invitan porque hay un distanciamiento muy claro de la 
derecha que se ha apoderado del partido, desde años atrás he mantenido la distancia, votan por el PAN y están 
vinculados a principios ajenos a la Constitución y al movimiento social que inició el PRI". 
Y agregó: "Lo que sí digo es que sí voy a estar en 2012 en la lucha por defender los intereses de este país que 
están siendo lacerados por el panismo y por esa derechización". 

BELTRONES Y GAMBOA, TRAIDORES 

Don Manuel no dejó títere con cabeza: ―Ya es momento de que haya representantes dignos para enfrentar al 
PRIAN, Manlio Fabio Beltrones y a Emilio Gamboa son traidores y deben ser expulsados del PRI por el daño que 
le han hecho‖. 
Añadió: ―El PRI ha abandonado sus principios, los ha traicionado, han votado como borregos en la Cámara. El 
PRI está votando con el PAN y están alejados de la esencia principal del PRI. El panorama del PRI en Puebla se 
ve horrible, aquí no hay oposición, el PRI no existe, no veo partido de oposición al estado, no existen, están 

todos ahí doblados al gobierno del estado, es una vergüenza‖. 
Al final indicó: ―Los partidos que me han invitado no han exigido abandonar las filas del PRI, no obstante 
seguramente será expulsado del tricolor si decido participar. Las invitaciones que me han hecho no me exigen 
salir de mi partido, a lo mejor me expulsan, pero ya veremos‖. 
Don Manuel, como siempre, genio y figura. 
DE TODO UN POCO 

EN ZACATLÁN, se llevó a cabo el encuentro de las siete etnias existentes en Puebla para analizar su 

problemática y demandar el apoyo del gobierno. Estuvo presente el diputado del PRI, Óscar Aguilar González. 
CLAUDIA Hernández Medina e Iván Galindo Castillejos asumieron ayer el cargo de Presidenta y Secretario 
General del Comité Municipal priísta, respectivamente, para el periodo de 2011 a 2014. 
EL LEGISLADOR Alberto Jiménez Merino presentó su libro ―Herbolaria Mexicana‖ en la Cámara de Diputados de 
San Lázaro y dijo que la herbolaria es una opción para diversificar la agricultura y aumentar la rentabilidad del 
campo así como para reducir el gasto de las familias en la compra de medicamentos donde invierten entre 19 y 
40% de su ingreso en la y cada vez les cuesta más acceder a éstos. 

En fin, como escribió Dylan Thomas (Gran Bretaña, 1914-1953) en su poesía ―Soy un hombre duro‖: 
Me educaron para ser hombre, muy hombre. 
Me enseñaron a tragar los sentimientos. 
La calle me enseñó a defenderme con los puños, a defender mi orgullo, mi territorio. 
Fui un alumno aplicado. 

No demostré mi tristeza ni en los funerales de mi madre. 

No había en mí más demostraciones de emoción que la carcajada o el grito. 
Que nadie supiera, que nadie intuyera ni un atisbo de sensibilidad. 
Al final es una forma de ser, una forma de vivir, te acostumbras. 
Con los hombres era duro para evitar que fueran duros conmigo. 
Con las mujeres era duro para lograr que fueran dulces conmigo. 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20376:don-manuel-
bartlett&Itemid=333 
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(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 
Blanca Alcalá en Cómic (Su Campaña al Senado) 

 
“-Hola amigos, ustedes ya me conocen; soy Blanca Alcalá y hoy vamos a platicar cómo cuidar nuestra salud”. 

“-Sí, yo te conozco Blanca y mi hija Lupita también, pero cómo le hago pa´cuidar de mi salud?”. 
“-Es muy fácil, solo tienes que seguir unos sencillos pasos que te voy a mostrar”… 
Así inicia uno de los tantos diálogos ciudadanos en uno de los tantos panfletos que la ex alcaldesa de 
Puebla puso a circular por miles desde la pasada semana como parte de su abierta campaña rumbo al 
Senado de la República. 

La gran novedad es que se trata de cómics donde la propia Alcalá aparece representada y dibujada a todo 
color cual personaje de historieta gráfica. 

La secretaria general adjunta de la CNOP y delegada del CEN del PRI en Colima hace uso de la Fundación 
Causas Blancas Por Ti para hacer proselitismo, rozando peligrosamente lo que se conoce como acto 
anticipado de campaña. 
“Diez tips para ti, mujer”, es uno de los títulos de estos documentos, que ofrecen todo tipo de consejos 
médicos caseros y que se pasan de mano en mano en mercados, comercios, balnearios, escuelas y centros 
deportivos de municipios de la Mixteca y Sierra Nororiental de Puebla. 
“En el país cada dos horas mueren dos mujeres por cáncer de mama. Te invito a estar atenta y cuidar tu 

salud”, dice una Blanca Alcalá vestida de blanco, con la melena suelta, más joven, con enormes ojos abiertos 
y una sonrisa de oreja a oreja. Una Blanca Alcalá de caricatura. 
Y es que urgida de posicionarse en el interior del estado, donde su presencia es poca y pobre, por tanto, 
su nivel de conocimiento, la ex presidenta ha recurrido a todo –y todo es todo- para crecer en las encuestas 

que serán tomadas en cuenta para la designación divina de la fórmula del PRI a la Cámara Alta. 
Tres años al frente del ayuntamiento capitalino le dan hoy el primer lugar en conocimiento y potencial de 

voto, pero sólo en los sondeos que se levantan en la ciudad de Puebla, donde tiene sus fortalezas. 
Cuando se le mide fuera de ese ámbito, sus números se desploman, detrás de Javier López Zavala, ex 
candidato a la gubernatura, y Enrique Agüera Ibáñez, rector de la BUAP, principalmente.  
De ahí el recurso de los cómics (―monitos‖, les dicen algunos) para llegar al mayor número de personas en 
edad de votar, en especial mujeres, el target de la aspirante. 
¿Le funcionará? 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2011/10/blanca-01.jpg
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Está por verse; mientras tanto, hete aquí otros ejemplos de, digamos, Las Aventuras de Blanquita Alcalá: 

  
*** 

Bajo la falsa premisa de la unidad, ayer Claudia Hernández Medina asumió por fin la dirigencia del PRI 
en la ciudad de Puebla. 
El PRI de siempre –y el de la misma gente- cumplió, así, un ritual tan viejo como desgastado: el de la 
súbita unción de liderazgos inventados de la nada y sin ninguna representatividad ni legitimidad 
social; dirigentes de ocasión, producto de pactos cupulares, que no sólo no modernizan sus prácticas 
políticas, sino que las extienden y perpetúan como si fuesen “democráticas” y “modernas”. 
Culpable en buena parte del gran fracaso de la campaña priísta del 2010 –comunicadora mediocre que se 

cree estratega y que, con sus geniales ―ideas‖ propagandísticas, ayudó a sepultar al candidato del PRI a la 
gubernatura-, Hernández es hija del dedazo y, por tanto, de la imposición. 
Con la bendición de Casa Puebla, donde reeditó sus añejos y conocidos nexos, su arribo al Comité 

Municipal es una de las peores noticias para un partido en decadencia, que desde julio del año pasado 
navega entre la indiferencia, la mediocridad y el conformismo. ―Inexistente como partido y más como partido 
de oposición‖, diría Bartlett. 

Basta revisar el pobrísimo discurso con que inauguró su gestión al frente –es un decir- del priísmo capitalino, 
y en el que no se atrevió a tocar ni con el pétalo de un adjetivo al gobernador Rafael Moreno Valle o ya 
de a perdida al alcalde Eduardo Rivera, para confirmar que Claudia Hernández sólo prolongará la agonía 
de un PRI desmoronado, desactivado, sin rumbo, sin estrategia, sin orden, sin disciplina, totalmente 
discapacitado para entender su nuevo papel en el nuevo concierto estatal y –peor- prostituido desde 
adentro. 
“¡Ganaremos la Presidencia de la República, las cuatro diputaciones federales electorales y las 

senadurías aquí en la capital poblana!”, gritó eufórica en medio del desangelado, soso y pastoso acto de 
toma de protesta, celebrado en el zócalo, pero no dijo cómo piensa conseguirlo. 
Ojalá que sus padrinos: Mario Marín –representado por Valentín Meneses- y los Zavala, Doger, Armenta, 

Lastiri, etcétera, pronto se lo digan para que deje de hacer el ridículo. ¡¡¡Por amor de Dios!!! 

Mire usted: http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=nqLGs5PQOk0 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Replica y Contrarreplica\Alejandro C. Manjarrez) 
 
Secretos de Manuel Bartlett 
Ahora que volvió a la palestra, les adelanto una de las historias de Manuel Bartlett, controvertido político 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2011/10/blanca-02.jpg
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2011/10/blanca-03.jpg
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mexicano. El pasaje forma parte del contenido del libro Confidencias del poder próximo a publicarse, textos 
enriquecidos con el prólogo de René Avilés Fabila: 
―Bartlett necesita aclarar a los poblanos el porqué la DEA lo involucra con el narcotráfico y con el asesinato de 
Quique Camarena‖, escribí el 8 de diciembre de 1992. A la mañana siguiente se llevó a cabo la rueda de prensa 

en la cual el entonces gobernador electo rompió el silencio que él mismo se había impuesto para no meter ruido 
al gobierno que vivía su último suspiro; el de Mariano Piña Olaya. 
Ese día Bartlett habló fuerte, seguro y enérgico. Se le notaba convencido de lo que decía. Fue cuando puso de 
moda el dicho ―al que no le guste el calor que no se meta a la cocina‖. Su rostro tranquilo, seguro y sonriente 
enmarcó cada una de las respuestas que articuló. Sólo una pregunta, la del reportero de Proceso, le obligó a usar 

el gesto duro que tenía preparado para responderla: 

―¡Claro que tengo la calidad moral para gobernar a los poblanos!‖, dijo enfático. 
El hecho ocurrió días antes de que tomara posesión del cargo que Carlos y Raúl Salinas le concesionaron para 
alejarlo del centro neurálgico del poder político nacional. Su presencia parecía provocarles prurito, desazón, 
inseguridad e inquietudes de carácter personal. Los hermanos Salinas estaban ciertos de que el ex secretario de 
Gobernación conocía las entrañas del Estado, que su información confidencial era abundante y que había 
recopilado cientos de fichas sobre la vida secreta de los miembros del gabinete, incluidos ellos. ―Si Manuel sigue 
cerca de nosotros —deben haberse dicho—, nos causará graves problemas; quiere ser presidente.‖ 

OFF THE RECORD 
Cuando concluyó la rueda de prensa fui tras la entrevista exclusiva puyado por lo que me había dicho casi en 
secreto mirándome a los ojos y blandiendo su dedo flamígero: ―Afile la pluma para que escriba bien lo que voy a 
declarar‖. ―Ya está afilada, licenciado‖, le respondí en el mismo tono pero sin el movimiento del índice.  
Entré a su oficina después de media hora de antesala. Lo flanqueaban Jaime Aguilar Álvarez y Jesús Hernández 
Torres, sus dos colaboradores de absoluta confianza.  

Tres bromas y otro tanto de preguntas me abrieron el camino para cuestionarlo: 

—¿Por qué lo involucraron con el crimen de Camarena? 
Otra vez su mirada penetrante y de nuevo su dedo flamígero. 
—Mire usted. Lo que le voy a decir es off the record. Pero tome nota para que sepa las cuatrocientas razones de 
esa patraña… 
Y empezó su relato: 
EL CALOR DE LA COCINA 

―Cuando llegué a la Secretaría de Gobernación, encontré que en la Dirección Federal de Seguridad habían 
cuatrocientos agentes inmersos en la corrupción. Nombré como jefe a un general, y éste también fue corrompido. 
Analicé el problema y la única solución que encontré fue desaparecerla. Pero para poder hacerlo sin sospechas ni 
protestas tuve que echar mano del jefe del archivo. ‗Hágase cargo de la liquidación de aquella oficina brutalmente 
corrompida‘, le dije. Y lo instruí para que cesara a los agentes invitándolos a reingresar a la Secretaría mediando 
la solicitud que llenarían las secretarias. La única condición para su reingreso fue que aceptaran ser investigados 

y sometidos a exámenes psicológicos y médicos. Nadie, ninguno de ellos hizo la solicitud. Y así se acabó la 

Dirección Federal de Seguridad.‖ 
Las caras de Jaime y Jesús mostraban la sorpresa que les provocó la confidencia de su jefe y paradigma. Puede 
ser que lo supieran, sí, pero como confidencia de un amigo e influyente secretario de Estado. 
Bartlett, que parecía disfrutar con el asombro de sus dos alfiles, decidió rematar su revelación y dijo: 
―A esos agentes corruptos, muchos de ellos socios de los narcos, debo la calumnia que se ha venido manejando 
desde hace varios años. Quisieron desprestigiarme, les pagaron para que lo hicieran. O les prometieron 
impunidad.‖ 

Cuatro años después de aquellas revelaciones, Raúl Salinas de Gortari cayó en la cárcel. Su hermano, ya ex 
presidente, no pudo evitarlo. El prestigio de la otrora poderosa familia había caído al sótano de la política 
nacional: Carlos y Raúl eran sospechosos en una o varias de las líneas de investigación sobre los crímenes del 
cardenal Juan Jesús Posadas Ocampo, Francisco Ruiz Massieu y Luis Donaldo Colosio Murrieta. La sociedad civil 
así lo supuso. 

De haber querido, Bartlett habría revelado algunos de los secretos que guarda en su archivo personal. Sin 

embargo, prefirió callar porque ése no era el momento para desnudar al sistema político mexicano. Además 
deseaba ser candidato del PRI a la presidencia de la República, intención que le impidió sacar a la luz las historias 
de aquellos ―muertos‖, antecedentes que pudieron haber ―matado‖ a los vivos; es decir, a quienes se habían 
pasado de listos. 
Como dijo Bartlett en aquella entrevista off the record sólo durante su mandato: decidió aguantar, sin protestas, 
los calores de la cocina de la República hasta que ingresó al Senado. Ahí se mutó para, al fin inteligente y hábil, 
mostrarse como el más cáustico crítico del sistema político mexicano valiéndose, obvio, de su información 
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privilegiada y de lo que aprendió en el útero gubernamental, espacio donde se formaron hombres como él y los 
hermanos Salinas de Gortari. 
A su bagaje de información clasificada agregó otras historias y datos. Mario Marín Torres, por ejemplo, el poblano 
que durante seis años fungió como su eficaz operador político. Quizá por ello dijo antes de entregar el cargo de 

gobernador: ―Voy a dejarles como presidente municipal a Mario Marín: los pirruris poblanos sabrán lo que es 
amar a Dios en tierra de indios‖. 
Y así ocurrió, en los dos sentidos. 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19154:secretos-de-manuel-
bartlett&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 

 
Que este lunes, el Colegio de Contadores Públicos del Estado prepara un cónclave para que salga el delfín del 
exauditor del Órgano de Fiscalización Superior del Estado, Víctor Manuel Hernández Quintana; se mencionan 
nombres como Jorge Mata, Juan Maceda o Fernando Chevalier. 
De acuerdo con un correo enviado desde el propio organismo, la reunión fue convocada por el presidente del 
Colegio de Contadores, Jerónimo Omaña de la Cuadra, quien pretende –en acuerdo con Quintana– presentar una 
terna en el proceso de selección del próximo auditor, la cual estará conformada a modo. 

Que el gobierno del estado mantiene cercanía con los directivos del Grupo Volkswagen de cara a los planes de 
inversión de la firma para los próximos años, los cuales se busca atraer a Puebla para fortalecer el crecimiento 

económico. 
La administración ofrece infraestructura, seguridad pública, certeza jurídica y acompañamiento empresarial para 
lograr que Puebla se convierta en el mejor centro de producción del grupo automotriz. 
La cercanía también contempla reuniones con el sindicato de la armadora, sobre todo del titular de la Secotrade, 

Pablo Rodríguez Regordosa, quien ―hace un par de días‖ se reunió con el dirigente Víctor Cervantes Rosas, quien 
anda ocupado con su reelección. 
Que el 3 de noviembre estará en Puebla el secretario de Economía, Bruno Ferrari García de Alba, para tomar 
protesta al delegado de la dependencia federal, Aristarco Cortés Martín, quien llega en sustitución de Miguel 
Ángel Mantilla Martínez. 
Después de ocho años, Mantilla Martínez se despide de la dependencia federal para concretar proyectos 
personales y, aunque presumió los logros obtenidos, nada se sabe del proyecto de Villa Tecnológica que 

promueve en coordinación con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE). 
Que el gobernador Rafael Moreno Valle pidió el viernes 28 de octubre para realizar un viaje a Estados Unidos, 

acompañado del secretario de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren. 
De acuerdo con información del director de Comunicación Social del gobierno del estado, Sergio Ramírez Robles, 
el titular del Poder Ejecutivo estatal realizó el viaje sin goce de sueldo, al ser día hábil, y sin costo alguno para el 
erario. 
http://impreso.milenio.com/node/9053390 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Lidiar con adversidad  
Las cifras del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) y del Banco de México, transitan 
en carriles opuestos respecto del comportamiento de la economía poblana y la nacional. 

En la recta final de octubre, INEGI ofreció el reporte del crecimiento de la actividad económica en el país, y la 
sorpresa es que la economía local se consolidó a la alza en el primer semestre con 6.8 por ciento, 1.9 por ciento 
menos en relación al primer trimestres del año que se ubicó con 8.7, mientras la media nacional es de 3.9 por 

ciento. 
Un indicador alentador había obtenido la economía poblana en el primer trimestre al figurar como el estado de las 
entidades de la república como líder en crecimiento económico, con el 8.7 por ciento, junto con los estados de 
Colima y Querétaro. 

A diferencia del comportamiento de la economía mexicana con avance de 4.6 por ciento en los primeros tres 
meses, al segundo trimestre se reporta en 3.9 por ciento, es decir, 0.7 décimas de punto menos. 
El gobernador del Banco Central, el señor del catarrito, ya había advertido que la economía mexicana mostraba 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19154:secretos-de-manuel-bartlett&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19154:secretos-de-manuel-bartlett&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/node/9053390
http://impreso.milenio.com/
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signos de desaceleración económica, y en esta ocasión, con el reporte del INEGI, no se equivocó en la predicción. 
Si bien existe un entorno de desaceleración de la economía global, con las obvias repercusiones a la mexicana, 
íntimamente ligada a la suerte que corra la economía estadounidense, la de Puebla podría estar peor. 
Aunque a la baja, como en el resto del país, los signos del crecimiento en la actividad económica poblana deben 

motivar a las autoridades gubernamentales al diseño de políticas que alienten la inversión, principalmente la 
pública, en sectores productivos. 
El gobierno debería atender posturas como las expuestas por el dirigente del Instituto Mexicano de Finanzas 
(IMEF), Armando Valerdi Rojas, quien recomendó una mayor inversión pública en materia de infraestructura. 
DESDE EL SÉPTIMO PISO 

Las autoridades encargadas de las obras del viaducto Zaragoza anunciaron que se protegerá cualquier elemento 

o vestigio de Arquitectura Colonial o Prehispánica en la zona. 
http://impreso.milenio.com/node/9053386 
 
(De la A a la Z\Emilio Zebadúa) 
 
¿Quién regula a los bancos? (II) 
Existe una teoría sobre cómo los organismos reguladores caen bajo el dominio de los entes que deben regular 

(James Q. Wilson, ―Readings on Bureaucracy‖, Harvard, 1984). Es el caso en México de la Comisión Nacional para 
la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), que incluso fomenta los programas 
de los bancos; sus promociones y publicidad –logotipos incluidos. 
Y si existe una teoría, la práctica es aún más contundente. La lista de reclamos a los bancos por sus prácticas 
agresivas y abusivas contra los usuarios son equiparables –o mayores– al descontento prevaleciente de los 
usuarios de los servicios financieros respecto al desempeño y actuación de la Condusef. 

Los correos que recibió esta columna a partir de la primera entrega de esta serie son suficientes como muestra, 

pero los casos son innumerables. El número de cuentahabientes presionados por los bancos, y abandonados o 
ignorados por la Condusef, es alarmante.  
Y a pesar de la queja social, o incluso de acciones del Congreso de la Unión para limitar la voracidad de los 
bancos (vía costos por servicios, utilidades en la prestación de tarjetas de créditos, etcétera), los órganos 
reguladores son ineficaces. 
A pesar de ello, el director de Condusef, Luis Pazos, se ufana de que la institución que preside cumple con su 

labor. No es verdad. Pazos dijo en estos días: que ―en julio de este año, el índice de morosidad, es decir 
tarjetahabientes que no cubrieron su deuda a tiempo, fue de 5.4%, lo que representó siete puntos porcentuales 
menos de los que se registraron en marzo de 2009‖. 
Sin embargo, a la vez, el organismo ha reconocido en otros momentos que el aumento en quejas refleja una 
creciente molestia de los usuarios ante las malas prácticas de bancos y despachos.  
Los bancos, como los despachos de cobranza, hicieron un compromiso para apegarse a un código de ética para 

cobrar a los deudores: Nada ha cambiado. Las reglas de una adecuada cobranza no existen. 

En lo que va del año, de acuerdo con estadísticas de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los 
Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), se ha registrado un aumento de 134% en las quejas en contra de 
los despachos de cobranza. 
La dependencia detalló que en el 2011 se contabilizaron poco más de 20 mil inconformidades, mientras que en 
2010, la cifra fue de 7 mil 954.  
Vaya, en diciembre de 2008, su titular llegó a equiparar el tope a las tasas de interés de tarjetas de crédito que 
cobran los bancos como ―la pena de muerte‖ para el sistema financiero. 

http://impreso.milenio.com/Puebla/2011/10/31 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
MIA, el refuerzo de Peña Nieto 

La presentación del Movimiento de Izquierda Alternativa (MIA) en Puebla, agrupación encabezada por el ex 
perredista y ahora senador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), René Arce Islas, evidenció hacia 
donde va dirigida la operación de este nuevo bloque político nacional. 
Y es que varios fueron los mensajes y las confirmación que se enviaron durante el anuncio de MIA.  
Primero, que MIA es una agrupación que opera a favor de los intereses del ex gobernador del Estado de México, 
Enrique Peña Nieto, conocido como el ―golden boy‖ del PRI y de ―la gaviota‖, como se le conoce a su señora 

http://impreso.milenio.com/node/9053386
http://impreso.milenio.com/Puebla/2011/10/31
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esposa, Angélica Rivera.  
Segundo, que René Arce es uno de los operadores de más confianza que tiene Peña en la izquierda nacional. 
Tercero, que el senador ex perredista dejó las filas del sol azteca para moverse al Verde precisamente para hacer 
la limpia que se requiere a favor del ex mandatario priista y futuro candidato presidencial del PRI. 

Cuarto, que ya se tiene la presencia de MIA en 22 entidades del país, por lo que en los próximos días, antes que 
concluya el mes de noviembre, se cubrirá el total de comités instalados en cada estado del país. 
Quinto, que René Arce se está dando a la tarea de congregar a todos los políticos perredistas, panistas, priistas, 
petistas, convergentes y de todos los partidos políticos que están inconformes en sus partidos para integrar un 
trabuco político a favor de Peña Nieto. 

Sexto, que Arce cuenta con todo el apoyo del PRI, del Verde y de gran parte del PRD nacional para integrar un 

movimiento que le haga la competencia a Morena, bastión de Andrés Manuel López Obrador (AMLO), 
aspirante presidencial contra el que Humberto Moreira Valdés, dirigente nacional del PRI, dice será la 
verdadera elección presidencial del 2012. 
Séptimo, que todo mundo se preguntó del porqué la ausencia del niño verde de Puebla, Juan Carlos Natale 
López, al evento de René Arce y MIA. 
Octavo, que todo mundo entendió, también, que Natale representa los intereses de Manlio Fabio Beltrones, 
quien supuestamente compite en el PRI por la candidatura presidencial que casi tienen en la bolsa Peña Nieto. 

Noveno, que a Natale no lo invitaron porque no ha hecho nada por el golden boy del PRI en Puebla. Y esto se 
debe a que Natale sólo le es fiel a su padrino político Canek Vázquez, operador consentido de Manlio Fabio 
Beltrones. 
Y décimo, que la dirigencia nacional del Verde, a través del Senador Arturo Escobar y Vega, está apoyando con 
todo a René Arce, esto por recomendación del propio Jorge Emilio González, quien se la está jugando con todo 
a favor de Enrique Peña. 

---------------------------- 

Otras Posdatas: 
* Se extiende gestión charril…  
El próximo 7 de noviembre será ratificado Leobardo Soto Martínez al frente de la Confederación de 
Trabajadores de Puebla (CTM) con la bendición de Joaquín Gamboa Pascoe, secretario general nacional y todo 
su comité sindical. 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, asistirá al evento y se espera la consumación de un 

pacto laboral a sabiendas de que la CTM es la organización obrera más importante de Puebla con 50 mil 
agremiados. 
Nadie sabe para quien trabaja… 
----------------------------------- 
* Se acabaron las ceremonias…  
Por primera vez, Enrique Montero Ponce no celebrará con pipa y guante su 42 aniversario al frente del 

noticiero Tribuna Radiofónica el próximo 31 de octubre. 

Y es que este año no hubo convocatoria a la clase política y gubernamental más importante de Puebla a su ya 
tradicional cena de gala en el Hotel Presidente Intercontinental. 
Los únicos invitados, con todos los merecimientos, serán sus trabajadores, quienes en un ―antro‖ disfrutarán de 
una divertida cena-show. 
----------------------------------- 
* Una de abusivos y ganadores…  
Con la novedad de que mientras el presidente municipal de Tehuacán, Eliseo Lezama Prieto, atiende ―viajes y 

más viajes de promoción‖, una de sus paisanas ha dado muestras del talento deportivo en esa región. 
Se trata de Gabriela Gutiérrez Torreslanda, medallista de bronce del equipo mexicano de basquetbol en los 
Panamericanos 2011.  
Si el edil viajero recortará sus salidas al extranjero, seguro a su ayuntamiento le alcanzaría para apoyar a la 
jugadora en próximas competencias. Y es que ni por ser viajero estuvo apoyando a su paisana en su 

competencia.  

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-MIA,-el-refuerzo-de-Pena-Nieto&id=1527 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-MIA,-el-refuerzo-de-Pena-Nieto&id=1527
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Corriente de Barbosa tiene 52% del Consejo Estatal del PRD  
Los resultados de la última elección del Partido de la Revolución Democrática no se han hecho públicos, y falta 
mucho para que se hagan oficiales. Sin embargo, de acuerdo en una copia del cómputo final, la corriente Nueva 
Izquierda (NI), que es controlada por Luis Miguel Barbosa Huerta y Eric Cotoñeto, ganó 52 por ciento de los 

miembros del Consejo Estatal, con lo cual podrá controlar casi todo en el partido, ya que podrá nombrar a los 
próximos presidente, secretario general y siete de los 13 miembros del secretariado del Comité Ejecutivo Estatal 
del sol azteca. 
En general, esta expresión, que es la más cercana al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, arrasó al resto de 
las corrientes, ya que de los candidatos a consejeros votados el pasado 23 de octubre, el resultado fue el 

siguiente: 

De los 123 consejeros que se eligieron por votación, Nueva Izquierda ganó 66 puestos, contra de 15 de la 
corriente Alternativa Democrática Nacional (ADN) que tiene como líder Roxana Luna Porquillo y 12 posiciones de 
Foro Nuevo Sol, que es encabezada por Julián Rendón. 
El principal opositor a Luis Miguel Barbosa Huerta y en general a NI es Jorge Méndez Spínola cuya corriente, 
Izquierda Democrática Nacional, solamente ganó 6 consejeros estatales. Es decir, apenas tiene una 
representatividad de menos de 5 por ciento en el Consejo Estatal si se toma en cuenta que ese órgano tiene 150 
lugares, con todos los perredistas que lo integran, entre ellos ediles y legisladores. 

Otras corrientes también fueron arrasadas. Miguel Tamayo, quien es el único líder de una tribu que tiene un 
cargo en el gobierno del estado, consiguió 6 lugares en el Consejo Estatal. 
Y la expresión de Mario Franco Barbosa, que era considerada la segunda fuerza política en el Partido de la 
Revolución Democrática, apenas ganó cinco consejeros. 
Hay ocho perredistas que ganaron un puesto de consejero y no pertenecen a ninguna expresión. Y otros cinco 
sitios del máximo órgano de gobierno del PRD todavía no se definen; pero todo indica que podrían ser ganados 

por NI. 

Hasta antes de conocerse estos últimos datos, se tenía la percepción de que la corriente de Roxana Luna Porquillo 
alcanzaría 30 lugares en el consejo, pero al final su fuerza se redujo a la mitad. Asimismo se estimaba que Foro 
Nuevo Sol tendría cerca de 20 y se cayó a 12 puestos.  
Se creía que al final los grupos de ADN y Nuevo Foro Sol podrían tener la fuerza para negociar con NI el 
nombramiento del secretario general del partido, y la mitad de las 13 carteras del secretariado del Comité 
Ejecutivo Estatal. Pero con el cómputo final sus números no les permiten esa posibilidad, ya que Nueva Izquierda 

tiene el control de más de 50 por ciento del Consejo Estatal. 
Una fuente cercana a NI le comunicó a este columnista que Nueva Izquierda está dispuesta a usar su mayoría y 
no cederá ningún puesto, por tanto la presidencia del partido, la secretaría general y casi dos terceras partes del 
secretariado serán para miembros de dicha corriente. 
Ahora, es importante señalar que el Consejo Estatal del PRD se conforma de la siguiente manera: 
Lo integran los 123 consejeros que fueron electos del pasado 23 de octubre, más los 22 presidentes municipales 

que emanaron del partido del sol azteca, los cinco consejeros nacionales del PRD que aporta Puebla y el líder de 

la fracción de dicho instituto político en el Congreso local. En total da 151 miembros la suma de todos esos 
miembros.  
En el caso de Nueva Izquierda se tiene garantizado que de los 22 ediles perredistas por lo menos 10 se 
integrarán a ese órgano como parte de dicha corriente. Aunque se cree que otros alcaldes podrían hacer lo 
mismo. 
De los cinco consejeros nacionales, tres serán de NI, ellos son: Luis Miguel Barbosa Huerta, Socorro Quezada y el 
ex edil de San Nicolás de los Ranchos. 

Y en el caso del coordinador de la fracción del Partido de la Revolución Democrática, José Antonio Gali, también 
es parte de NI. 
Con tal composición, NI tiene garantizados 80 de los 151 lugares del Consejo Estatal, lo cual le da la mayoría 
para seguir controlando al partido en los próximos tres años. 
Además de que NI podrá controlar la designación de la mayoría de los próximos candidatos que postule el Partido 

de la Revolución Democrática en el proceso electoral de 2012. 

En Nueva Izquierda todavía no se nombra a su candidato a la presidencia del partido que habrá de sustituir a 
Miguel Ángel de la Rosa. 
La fecha está en función de que el Servicio Electoral Nacional del PRD acabe de oficializar el cómputo de Puebla, 
lo cual podría ocurrir en dos o tres semanas. 
Lo único que se sabe, es que en NI se tenía el proyecto de impulsar a un ex regidor de Teziutlán llamado 
Alejandro Tapia, pero esa posibilidad se ha ido reduciendo. 
Existía el proyecto de que fuera un ex presidente municipal del Partido de la Revolución Democrática. El problema 
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que existe es que la mayoría de los ex ediles no tienen aprobadas todas sus cuentas públicas y no hay fecha para 
que estén libres de ese proceso.  
En los últimos días entre los miembros de la corriente se ha empezado a mencionar que crece la idea de que el 
próximo presidente debe ser una mujer. 

Entre las féminas de NI destacan Ruth Castro, que es respaldada por varios presidentes municipales; y Socorro 
Quesada, quien es asesora del diputado Eric Cotoñeto y controló la elección de la corriente en la mayor parte de 
la Sierra Norte, principalmente en las zonas de Zacatlán y Zacapoaxtla. 
Si el Partido de la Revolución Democrática y principalmente NI quieren mostrar un nuevo rostro fresco y 
renovado al electorado, su mejor opción es una fémina, y no un empresario frívolo y ausente como fue el 

presidente saliente Miguel Ángel de la Rosa. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/cuitlatlan.php 
 
(Editorial) 
 
En riesgo, la reserva acuífera de PUEBLA 
La construcción del Libramiento Norte de la ciudad de Puebla causará un daño irreversible a las corrientes 
superficiales de agua que bajan del volcán La Malinche, imposibilitará la recarga de los mantos acuíferos que 

abastecen a las colonias y juntas auxiliares de la capital, lo que pondrá en riesgo a largo plazo la sobrevivencia 
misma de la ciudad, plantearon los investigadores Esther Galicia Hernández y David Lara González, del Instituto 
de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Autónoma de Puebla. 
Aunque la obra carretera ha dado mucho de qué hablar y generado zozobra, hasta ahora no se conoce con 
precisión cuál es el proyecto, el trazo y las implicaciones que podrá tener para la zona donde la vía pasará. 
Tampoco se sabe por qué el contrato de edificación se asignó a la empresa OHL y menos se tiene conocimiento 

de la existencia de algún estudio de impacto ambiental que determine cuáles son los efectos que tendrá la 

carretera. 
Las autoridades y los promotores inmobiliarios se han limitado a hablar de los supuestos beneficios en materia de 
comunicación y ahorro de tiempo que implicará el Arco Norte, pero nada se ha dicho de la afectación grave que 
se prevé que generará a los mantos acuíferos de la región de La Malinche, que son además los que abastecen de 
agua potable a la capital del estado. 
Si existiera una verdadera política de Estado para proteger al medio ambiente, a estas alturas ya se conocerían 

todos los detalles sobre la cuestionada obra y no habría preocupación sobre sus consecuencias para la vida de los 
pueblos y de los recursos naturales. Pero suele suceder que estos trabajos de ingeniería civil sólo se conciben con 
un criterio económico y no de beneficio para las mayorías. Por eso suelen tener resultados desastrosos. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/editorial.php 
 
 

 
 

(Juicio/Mauro González Rivera)  
 
EL PRI NO PODRÁ GANAR SIN  EL MAGISTERIO: BELTRONES 

Hace algunos años  Melquíades Morales Flores comentaba en charla informal  a un pequeño grupo de 
periodistas que ―han llegado los tiempos en los que el PRI por sí solo ya no puede ganar. Necesariamente se 
requiere de alianzas para seguir alcanzando triunfos. ¡No hay de otra! Lo decía siendo gobernador y ante los 
fenómenos políticos que se daban con motivo de los procesos electorales que le correspondían atender. 
Hoy no resulta extraño para la gente pensante del tricolor que el PRI en la voz de su senador y aspirante a 
candidato a la presidencia de la República, MANLIO FABIO BELTRONES RIVERA, hable con enjundia de las 
coaliciones que se necesitan para poder gobernar y así lo ha venido repitiendo en cuanta oportunidad se 

presenta, con la novedad de que en la ciudad de Mérida, capital del estado de Yucatán, fue más preciso en esa 

necesidad y dijo con claridad meridiana que ―el Partido Revolucionario Institucional no podrá ganar las 
elecciones de 2012 sin una alianza con el sector magisterial que dirige ELBA ESTHER GORDILLO”. 
Cuidadoso en el detalle no desdeño el comentario de que el PRI no está de ninguna manera sometido a los 
caprichos de la profesora chiapaneca, pero sí fue enfático en admitir que el magisterio nacional representa un 
elevado e importante coto de votos, amén de sus liderazgos. 
Hasta el momento no se ha definido la posición del Partido Nueva Alianza (PANAL) en cuanto a su presunta 

alianza con el PRI en lo concerniente al abanderado presidencial, por lo que menos se sabe si ese arreglo lleva 
inmersas las candidaturas a gobernadores, senadores y diputados federales.   

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/cuitlatlan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/31/puebla/editorial.php
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A partir de hoy quedan solamente 14 días para que se haga pública la convocatoria que regule los requisitos 
para la inscripción de la candidatura presidencial, misma  que fijará como límite de registro el 27 del mismo 
mes, por lo que se considera que las alianzas con el Partido Verde Ecologista de México (ya consolidada) y la 
presunta del PANAL ya se haya acordado. 

BELTRONES RIVERA mantiene su posición de que antes de definir al candidato que abandere las causas del 
tricolor deberá definirse el proyecto de nación. 
APOYAR A LA IP LO LLEVA A BUSCAR  UNA  DIPUTACIÓN 
Cuando menos es claro el  joven aspirante a diputado federal por el  noveno distrito LUIS ALEJANDRO CRUZ 
OLIVERA, porque a sus intenciones involucra ―al mejor candidato a la presidencia de la República, ENRIQUE 

PEÑA NIETO”, del que dijo apoyará incluso económicamente,  porque no se aferra a la diputación federal, que 

en el caso de lograrla, donaría su dieta completita para obras sociales, porque quiere dejar huella de sus pasos. 
En serio, me llamó mucho la atención, su propuesta entrevista con BELÉN CANSINO del matutino ―El Sol de 
Puebla‖, porque a sus 34 años de edad, admite que tiene más de 20 de militancia en el Partido Revolucionario 
Institucional, algo así como lo que algún día dijo a la prensa el joven hijo del diputado del PANAL HÉCTOR 
ALONSO GRANADOS, que para abonar su militancia y experiencia política, dijo que el distrito que anhelaba 
como precandidato del PRI, lo conocía tan bien, porque desde niño lo había recorrido en moto.     
En fin, había que ver, leer y releer la currícula de LUIS ALEJANDRO, si la tiene, para conocer lo que ha hecho 

en  esos 20 años de servir al tricolor que hoy lo lleva a buscar la candidatura por el distrito que, entre otros 
pelean, están LUIS ALBERTO ARRIAGA LILA, JULIAN HADDAD FEREZ Y HÉCTOR SULEIMAN ASIF. 
―Las elecciones federales  del año entrante no solo es la oportunidad de para recuperar la presidencia de 
México en la persona de ENRIQUE PEÑA NIETO, sino también de abrir espacios en el partido a jóvenes 
talentosos y con ánimo de renovación que urge al PRI‖. Aseguró en esa entrevista publicada apenas el sábado 
29, que es un hombre que se ha desarrollado en el sector empresarial, que comprende las necesidades de la 

iniciativa privada y que es capaz de promover los cambios que atraigan más inversiones para generar más 

empleos. Una empresa es igual a un equipo de trabajo, recalcó. 
Reconoce que si bien no ha ocupado jamás un cargo en la administración pública, su experiencia en el sector 
privado es su principal herramienta para desempeñarse en la política con un enfoque social.  
Todo lo anterior y más fueron las bases que LUIS ALEJANDRO dio a conocer para que en caso que sea, ―dejar 
huella, porque a diferencia de otros que ya se han desempeñado en la administración pública y se han servido 
de ella‖, él está dispuesto a seguirse sosteniendo de su negocio del sector de la construcción y destinar los 

recursos públicos a la atención social. ―Otras personas que tuvieron su oportunidad, quieren seguir, no quieren 
soltar el hueso y ya son como un lastre para el PRI. Eso me da la oportunidad de brillar y en la primera 
oportunidad demostraré mis conocimientos‖ 
¿Usted le entendió? ¡Yo tampoco! 
Con razón dice MANUEL BARTLETT DIAZ, que el PRI esta metido de lleno en la derechización. 
A CUENTA GOTAS El correo de un amigo de Cuba me hace saber que hay júbilo en su país, porque los más de 

12 millones de habitantes han recibido con beneplácito el rechazo que hizo el Papa BENEDICTO XVI para que 

su Cardenal JAIME ORTEGA, dimitiera al cargo porque cumplió en este mes los 75 años de edad. Igualmente 
festeja el pueblo el hecho de que el gobierno de España lo haya distinguido con la Condecoración de la Cruz, 
―Isabel la Católica‖, lo que habla de las buenas relaciones entre esos dos países. El arzobispo de la 
Arquidiócesis de Cuba, desde 1981, ha sido el enlace permanente con el comandante FIDEL CASTRO RUZ 
como actualmente lo es con el presidente RAÚL CASTRO RUZ…..Por algo será que en los últimos meses han 
sostenido varias pláticas PORFIRIO MUÑOZ LEDO y el poblano MANUEL BARTLETT DÍAZ, porque 
seguramente ambos han valorado su participación política en el 2012, pues mientras el primero aceptaría la 

invitación del Partido Movimiento Ciudadano, para convertirse en el candidato al gobierno del Distrito Federal, 
por la otra, el ex gobernador y ex senador de la República, acepta su participación en las elecciones federales 
como candidato a Senador de la República, que podría llevarlo por la vía uninominal y de representación 
proporcional al mismo tiempo….. Para los que no saben de la amistad que existe entre BEATRIZ PAREDES 
RANGEL y VALENTIN MENESES ROJAS, hay que decirles a los poblanos que de no darse la participación 

electoral de ―El Vale‖ por el VI distrito de la capital, lo podríamos ver ubicado al lado de su paisana tlaxcalteca, 

en los momentos  en que ésta arrancará su campaña por el gobierno del Distrito Federal, donde tiene como 
delegado del CEN del PRI a JESUS MURILLO KARAM y por parte del sector popular del tricolor a don 
GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES….Sin descartar que en las semanas por venir puedan situarse mejor las 
cosas, ALFONSO ESPARZA ORTIZ, mantiene la posibilidad de ser rector interino, si como debe actuarse, se 
da el cambio de tesorero a secretario general, en tanto JOSÉ RAMÓN EGUIBAR CUENCA, científico investigador 
secretario general de la BUAP, decidiera tomarse ―su año sabático‖. Todo depende de los puntos de los 
acuerdos que se den entre los actores principales de los gobiernos del estado  y de la BUAP.  
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
La mafia de la Secretaría de Infraestructura 
Se llama Juan Carlos Rosas García y forma parte de la mafia que opera en la subsecretaría de Infraestructura del 
gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas. 
En el organigrama dice que funge como Jefe del Departamento de Verificación e Infraestructura de la Secretaría 

de Infraestructura, bajo las órdenes de Carlos Joaquín Vallejo Rivero, subsecretario de Infraestructura. 

Pues este corrupto funcionario se encarga de ofrecer sus servicios a cuanto contratista cae en sus manos, toda 
vez que les ofrece gestionar obras ante su jefe Vallejo a cambio de por lo menos 100 mil pesos de inicio. 
Rosas García asegura tener tanta influencia ante su jefe, por lo que –según él-, es muy fácil manipular las 
licitaciones de obra pública que anuncia el gobierno de Moreno Valle. 
El titular de la dependencia Antonio Gali Fayad, tiene el reporte en su escritorio y solo espera el momento 
oportuno para actuar. 

El pasado de Juan Carlos Rosas García es nada envidiable, pues fungió como Director Jurídico del CAPCEE en los 
tiempos de Víctor Zavala Martínez, quien fue exhibido por aceptar de contratistas depósitos de 1.5 millones de 
pesos a su cuenta personal a cambio de obras. 
Juan Carlos Rosas García era el encargado de torcer legalmente los fallos y decisiones en el CAPCEE, hasta que 
fue corrido de manera humillante por quien sucedió en el cargo a Víctor Zavala. 
Desde su posición, Rosas García exigía a los contratistas dinero o regalos para no hacerles válidas las fianzas, por 

lo que de la noche a la mañana su vida cambió y comenzó a enloquecer. 

De no tener nada comenzó a ganar dinero ilícito fácilmente, por lo que eran constantes sus borracheras en los 
restaurantes y discotecas de moda, así como sus escándalos en los lugares a los que asistía. 
Este sujeto vivió un tiempo en el reino de la impunidad, hasta que el uno de enero del 2001, en su automóvil 
Thunderbird color blanco se volcó sobre el bulevard Vicente Suárez por conducir en estado de ebriedad y a 
exceso de velocidad. 
Faltó poco para que Juan Carlos muriera, pero el destino le dio otra oportunidad. 
A finales del sexenio de Melquiades Morales e inicio del sexenio marinista, a Rosas García se le ocurrió convertirse 

en contratista, por lo que con sus contactos comenzó a tener obra pública en la ex SCT. 
Los autos de lujo llegaron y la vida en exceso siguió su rumbo hasta que el sujeto cayó en desgracia y de repente 
tuvo que esconderse, pues sus deudas se multiplicaron. 
Las obras que tenía simplemente no las concluyó y tuvo que huir de Puebla. 
Hoy este delincuente con una vida nada envidiable ha encontrado cobijo en el gobierno de Rafael Moreno Valle 
Rosas, pese a que el mandatario ha dicho que no tolerará los abusos ni actos de corrupción de sus empleados. 

Ahí está uno que pide hasta 500 mil pesos por conseguir obras de por lo menos 5 millones de pesos con el poder 
que le da la impunidad de su cargo. 
Por cierto: Me cuentan que Rosas García hasta presume de haber trabajado con puro pillo, pues para él, la 
corrupción es una institución. 
Denuncian corrupción del alcalde de Izúcar de Matamoros 
SR.FABIAN. 
SOMOS EMPLEADOS DEL H. AYUNTAMIENTO DE IZUCAR DE MATAMOROS EN EL AREA DE OBRA PUBLICA, LO 

QUE NOS A DADO OPORTUNIDAD DE DARNOS CUENTA DE LAS GRANDES ANOMALIAS QUE EXISTEN EN LA 
APLICACION DE RECURSOS PARA LA OBRA PUBLICA. OBRA PUBLICA QUE HA ESTADO SUJETA AL MEJOR 
POSTOR Y QUE ACTUALMENTE UN TECHO FINANCIERO SUPERIOR A LOS 50,000,000.00 ESTA EN MANOS DE TAN 
SOLO 3 O 4 CONTRATISTAS. 
MIRE USTED A LO LARGO DE LOS NUEVE MESES QUE APENAS LLEVA ESTA ADMINISTRACION Y DESPUES DE 
HABER SUPERADO DOS INTENTOS DE DESTITUCION DEL ACTUAL ALCALDE MUNICIPAL,VEMOS QUE NUESTRO 

MUNICIPIO SE MANTIENE INMERSO EN LA CORRUPCION Y SIGUE SIENDO BOTIN PARA GENTE SINVERGUENZA 

COMO EL ACTUAL DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS Y EL ACTUAL SINDICO MUNICIPAL QUE ESTAN MANEJANDO 
LA OBRA PUBLICA COMO SI LOS RECURSOS PUBLICOS FUERAN DE SU PATRIMONIO. 
HACEMOS DE SU CONOCIMIENTO QUE A PARTIR DEL INICIO DE LA ACTUAL ADMINISTRACION ESTOS SUJETOS 
HAN MANEJADO A SU ANTOJO EL RECURSO ASIGNADO PARA LA OBRA BENEFICIANDOSE ASI MISMOS Y A 
GENTE DE ESTOS . 
YA EN VARIAS OCASIONES SE LO HEMOS COMENTADO AL PRESIDENTE MUNICIPAL,PERO TAL PARECIERA QUE 

LO TIENEN AMARRADO YA QUE ESTOS SUJETOS OPERAN CON INPUNIDAD A GRADO TAL QUE A MUCHA GENTE 

http://www.contraparteinformativa.com/
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APROX. 150 TRABAJADORES DE ALBAÑILERIA QUE OCUPAN PARA EJERCER LA OBRA COMO SI FUERA SU CASA 
,LES DEBEN DINERO, DINERO QUE JUSTIFICAN A TRAVES DE LISTAS DE RAYA COMO SI FUERA UNA HACIENDA 
DE SU PROPIEDAD 
ESTA LISTA DE RAYA LA MANEJA A DIESTRA Y SINIESTRA EL ARQ. CESAR PABLO ROMERO,ACTUAL DIRECTOR 

DE OBRA PUBLICA ,MISMO QUE FALSIFICA FIRMAS DE TRABAJADORES QUE DESPIDEN QUEDANDOSE ESTE CON 
EL DINERO PRODUCTO DEL TRABAJO DE GENTE HUMILDE,OJALA USTED ALGUN DIA PUDIERA ACOMPAÑAR A 
ALGUN MIEMBRO DE LA CONTRALORIA PARA VERIFICAR NUESTROS DICHOS Y USTED PODRIA CONSTATAR QUE 
A MUCHA GENTE HUMILDE QUE YA LABORO PARA ESTE SUJETO NO SE LE PAGO,SIN EMBARGO YA APARECEN 
SUS FIRMAS COMO SI HUBIERAN COBRADO. 

YA EN VARIAS OCASIONES DELANTE DE NOSOTROS LE HAN RECLAMADO A GRADO TAL DE QUERER GOLPEARLO 

PARA QUE ESTE PAGUE DEUDAS CONTRAIDAS.PARA DEMOSTRARLE A USTED ESTO SOLO BASTARIA CONVOCAR 
A LOS ALBAÑILES Y PEONES QUE LES QUEDARON A DEBER A TRAVES DE LA ESTACION DE RADIO LOCAL VERIA 
USTED COMO TEMBLANRIAN. 
AUNADO A ESTO QUE ES UN RUMOR A GRITOS LA EXIGENCIA DE ESTE SUJETO A VARIOS CONSTRUCTORES DEL 
20% COMO DIESMO PARA EJERCER OBRA PUBLICA,SEGUN ESTE EL 10% PARA EL Y OTRO 10% QUE SE LLEVA 
EL ACTUAL SINDICO MUNICIPAL, IMAGINE USTED SIN TAN SOLO EL 10% AFECTA EL DESEMPEÑO DE LOS 
CONTRATISTAS AHORA ENTREGAR EL 20% DE DIESMO,REPERCUTE EN LA EJECUSION DE OBRA PUBLICA QUE 

SERIA DE MALA CALIDAD.  
CUANDO ESTOS SUJETOS VEAN ESTO VAN A PEGAR EL GRITO AL CIELO,TAL VES PORQUE LOS CONTRATISTAS 
NO SE ATREVAN A DENUNCIAR ESTOS ABUSOS,PERO NO FALTARA ALGUN CONTRATISTA QUE DE MANERA 
HONESTA LOS DENUNCIE. 
USTED PUEDE CONSTATAR LA VORACIDAD DE ESTOS SUJETOS TAN SOLO A A TRAVES DE VARIOS 
TRANSPORTISTAS DE MATERIALES PARA CONSTRUCCION( VENTA DE ARENA Y GRAVA) QUE ELLOS MISMOS 

PARA PODER VENDER AL AYUNTAMIENTO TAMBIEN SON VICTIMAS DE ESTOS ABUSOS. MUCHOS DE NUESTROS 

PAISANOS MEJOR HAN DESISTIDO DE PRESTAR SERVICIOS AL AYUNTAMIENTO O DAN MOCHE O COMPONEN 
SUS CARROS O DAN DE COMER A SU FAMILIA. 
HOY A TRAVES DE SU MEDIO QUEREMOS MANIFESTARLE AL PRESIDENTE MUNICIPAL QUE MUCHA GENTE DE 
IZUCAR CONFIO EN EL ,TAL VES TENGA PACTOS POLITICOS CON EL SIDICO MUNICIPAL QUE LO VUELVE 
INPUNE ,O ALGUN OTRO REGIDOR QUE ESTAN HACIENDO NEGOCIOS A LA SOMBRA DE LA CORRUPCION SIN 
EMBARGO LA POBLACION EN GENERAL NO TIENE CULPA DE ESTOS ACUERDOS QUE NOS AFECTAN Y SE 

REFLEJAN EN EL BUEN DESEMPEÑO DE ESTA ADMINISTRACION. 
ACTUALMENTE EL MUNICIPE YA PUBLICO QUE VA REALIZAR UN CENSO CATASTRAL NUEVO,ESTO PARA 
INVENTAR O INCREMENTAR NUEVOS IMPUESTOS MEJOR LO INVITAMOS A PONERSE A TRABAJAR 
HONESTAMENTE Y MANEJAR BIEN LOS RECURSOS ASIGNADOS PARA NUESTRO MUNICIPIO. 
NUESTRA GENTE YA NO VA PERMITIR MAS ABUSOS O NUEVOS IMPUESTOS QUE GENEREN INESTABILIDAD EN 
LA ECONOMIA FAMILIAR MEJOR LE INVITAMOS A MANEJAR BIEN LOS RECURSOS QUE ESTE TIENE ASIGNADO Y 

A METER EN CINTURA A SU SINDICO MUNICIPAL Y REGIDORES QUE SE ESTAN HINCHANDO CON ABUSOS QUE 

ACASO NO LES BASTA LOS MAS DE 35,000.00 QUE GANAN MENSUALMENTE COMO PARA PARA SEGUIR 
EXTORSIONANDO A LA GENTE. 
OJALA EL PRESIDENTE MUNICIPAL VOLTEE LOS OJOS Y SE PONGA UNA MANO EN EL CORAZON CUANTOS DE 
NOSOSTROS EN LA ACTUAL ADMINISTRACION PERCIBIMOS SUELDOS ENTRE 1200.00 Y 1500,00. A LA 
QUINCENA TRABAJANDO MAS DE 12 HORAS DIARIAS MIENTRAS EL Y SUS REGIDORES Y SINDICO 
MUNICIPAL(CON FUNCIONES DE PRESIDENTE MUNICIPAL) SIN GRAN PENA NI GLORIA SE EMBOLSAN 
MENSUALMENTE MAS 35,000.00 APARTE LAS TRANZAS REALIZADAS. 

GRACIAS SR. FABIAN OJALA ESTO SIRVA Y LA CONTRALORIA DEL ESTADO DE PUEBLA INTERVENGA EN IZUCAR. 
POR RAZONES OBVIAS ROGAMOS A USTED NO PUBLIQUE NUESTRO EMAIL,PERO TENGA LA SEGURIDAD QUE 
NUESTROS DICHOS ESTAN SUSTENTADOS MUCHAS GRACIAS. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
Siempre lo mismo 
Ahora que se anuncia que los precandidatos del PAN a la presidencia de la República sostendrán debates para dar 
a conocer sus propuestas, bien vale la pena preguntarse y ¿qué va a decir? Y es que a la hora de los discursos, 
los estrategas y asesores se empeñan en escribir lo más bonito de la demagogia, pero lo más alejado de la 
realidad. Siempre hablan de combatir la delincuencia y disminuir el desempleo y son esos temas, los que más 
aquejan al pueblo de México. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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¿Que pueden aportar a la solución de los problemas de este país los aspirantes del PAN: Josefina Vázquez Mota, 
Santiago Creel Miranda o Ernesto Cordero? Y es más ¿qué pueden aportar los aspirantes priistas Enrique Peña 
Nieto o Manlio Fabio Beltrones? Y qué decir de Marcelo Ebrad y Andrés Manuel López Obrador. Al final de cuentas, 
con diferentes palabras, pero todo dirán lo mismo. 

Y entonces ¿qué esperamos los mexicanos de los "presidenciables"? Pues lo de siempre. ¿Qué más puede 
pedirse? 
Puebla ¡quedate! 
Bueno ¿y que pasa si los poblanos nos quedamos sin futbol de primera división? 
Pues en principio pasaremos a aser una entidad de la segunda división. Y en lugar de estar en los primeros 

planes nacionales del deporte más faoso, estaremos en los segundos.Parece fácil o un tema político simplemente 

político, pero la verdad es que nos denigraría una vez más como poblanos. Ya una vez pasamos de ser poblanos 
a ser "preciosos" y eso fue verdaderamente vergonzoso. 
Ahora bien, el hecho de que sea posible que el equipo de futbol se vaya de Puebla, no es un tema alarmante ni 
para desgarrarse las vestiduras, pero si es denigrante para la poblanidad. Y la poblanidad hay que sentirla, no 
sólo presumila. Estamos. 
Antes de irme 
Los efectos políticos que tiene el meter a la cárcel a un simple ex alcalde y dejar libres a los peces gordos del 

marinismo, serán contradictorios en el mediado o corto plazo. Los poblanos de la capital del estado se enteran 
que un exalcalde que nadie conoocer es detenido antes de ingresar a una asamblea del Partido Acción Nacional, 
mientras que ex funcionarios marinistas se pasean por la ciudad con una impunidad que ofende hasta a las más 
incrédulo. 
Un Javier García paseando por la ciudad impunemente es estampa comun en Puebla. El ex funcionario a bordo de 
su camioneta suburban negra, supervisa diariamente las obras de construcción de sus plazas comerciales en 

Zavaleta y Angelópolis y disfruta los millones de dólares que se agenció a su paso por el gobierno, mientras que 

un ex alcalde, amigo de ana Teresa Aranda Orozco, es sometido con todo el peso de la ley. 
En fin. Cosas de la vida. 
El Verdugo 
Mientras que los michoacanos se preparan para las elecciones de gobernador, los poblanos le aspuestan a la 
derrota de la candidata del PAN y hermana del Presidente. El Verdugo dice: Si gana el PAN ni que los aguante, 
pero si pierde, la vida en Puebla va a cambiar. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 
 
 
 
 

 
 
(El Coloquio de los Perros\Luis Enrique Sánchez)            

    
Mario Montero ejemplo del priismo 
Uno de los integrantes conspicuos de la reducida burbuja marinista en el sexenio pasado, Mario 
Montero Serrano, ex secretario de Gobernación con Mario Marín Torres y candidato perdedor en las 
pasadas elecciones a la presidencia municipal de Puebla capital, aparece, en la escena pública para 
presentar, con sus palabras, imagen, actitud y posición, la real y verdadera situación del priismo poblano. 
Dócil la palabra, sumisa la actitud, manso su retorno, sostiene que “… Valle Fantástico no puede ser negocio 

de nadie y eso sí (con el pecho henchido subraya), lo tenemos que defender todos los poblanos…”. 
Ahora afirma enfático que el Órgano de Fiscalización del estado de Puebla no está siendo utilizado como 
garrote político, que no existe cacería de brujas, que no hay mano dura, que el gobierno actual está actuando 

con la ley en la mano. 
Reprueba el negocio de Ricardo Henaine Mezher y cuestiona la labor de Víctor Manuel Hernández 
Quintana.  
Dos casos dos, significativos y buenos ejemplos de la gestión de su amigo, compadre y jefe político, 

Mario Marín Torres. Dos ejemplos que presentan una cara y faceta de la soberbia e impunidad del 
marinato, Dos situaciones que evidenciaron, en su momento los niveles de discrecionalidad, ausencia de 
recato y ejercicio podrido del poder. Dos hechos en los cuales él actuó, por su participación legal, formal y 
política. Dos muestras del ejercicio del poder de uno de los peores gobiernos que ha tenido Puebla. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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Esos dos, ahora son comprendidos y avalados por Mario Montero Serrano. 
No es que Ricardo Henaine Mezher y Víctor Manuel Hernández Quintana sean unas blancas palomas.  
No. 
Pero no cabe duda, Mario Montero es la fiel, real y actual representación del priismo actual en Puebla: 

culicontrito y culimpinado.  
Es cuánto. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/mario-montero-ejemplo-del-priismo 

 
(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)            

    
Autos de lujo y Estado de Derecho 
Hace unas noches, en las calles de Polanco, un barrio de alcurnia en la Ciudad de México, a un 
jovencito de 27 años le dio por disparar una pistola hacia un centro nocturno. El mocoso, acompañado y 
seguido por sus escoltas (vulgo: guaruras), manejaba un Lamborghini último modelo. Las cámaras de 
seguridad siguieron al vehículo durante todo su recorrido hasta llegar al domicilio del muchacho, ubicado en el 

muy exclusivo fraccionamiento de Bosques de las Lomas.  
Pocas horas después, el doctor Manuel Mondragón y Kalb, secretario de Seguridad Pública del Distrito 
Federal, declaró, tajante, a la prensa: “Lo vamos a agarrar”. Un poco más tarde, Miguel Ángel Mancera, 
procurador General de Justicia, describía, con lujo de detalles, el camino seguido por el delincuente, las 
placas del vehículo, las de la camioneta de su custodio, el nombre y dirección del sospechoso.  
Sin embargo, a pregunta expresa, explicó que no podía detener al mocoso, ni incautar su coche, ya que 
carecía de órdenes de aprehensión y de cateo. Afortunadamente, el chavo se presentó voluntariamente, 

horas después, en las instalaciones de la PGJ, con todo y coche, junto con su guarura. Al rato lo dejaron 
libre, ya que en nuestro país, el andar disparando armas de fuego en la vía pública no se considera 
delito grave. Es, como quién dice, igual que pasarse un alto o estacionarse en lugar prohibido.  
Esta historia trajo a mi mente una serie de pensamientos que me han tenido de muy mal humor en los últimos 
días.  
Primero me dio mucho coraje ver que un mozalbete ande con el coche con el que siempre he soñado. 
Incluso me embargo el reproche hacia mi finado padre por no haber sido millonario para satisfacer mis 

merecidos gustos. Sin embargo, recapacité. Si para tener un Lamborghini hay que andar con guaruras. 
Nomás no. Eso no se me da. ¡Qué hueva no poder ni siquiera poder ir a hacer pipí solo!  
Después, pensé en Puebla. Evidentemente, aquí, ni nuestro procurador ni nuestro secretario de 
Seguridad Pública se andan con escrúpulos tontos como la falta de una mugrosa orden de 
aprehensión o de cateo. Don Ardelio hubiera declarado lo mismo que don Manuel. Con un chasquido de 
dedos, hubiera pronunciado un sonoro ―¡Ya!‖ y sus muchachos hubieran salido a agarrar al presunto culpable.  

Un rato más tarde, en las instalaciones de la PGJ hubieran sido presentados, antes de un muy 

merecido arraigo y previa ―calentadita‖ de rigor, unos cinco o seis sospechosos confesos junto con sus 
vehículos, que irían desde algún Mercedes Benz que pasaba por ahí, hasta un modesto Tsuru y, ¿por qué no? 
Dos o tres “vochitos” que, de noche, dan el gatazo de ser lujosos y deportivos. Es más, cada uno de 
los ―asegurados‖ iría acompañado por sus respectivos guaruras.  
Dentro de treinta días, al salir del arraigo, se pediría a algún juez el acto de formal prisión para varios 
de los detenidos, fichitas todos, tal y como constaría en los expedientes respectivos. También, ¿quién les 

manda andar tirando balazos en la avenida Juárez? Aunque uno estuviera en su casa en Amozoc, otro en la 
colonia del Cármen, un tercero en Cholula y así consecutivamente.  
Fuera de chistes, afortunadamente el incidente de Polanco no pasó a mayores, pero sobre todo, lo más 
importante es ver que en nuestro país, en la capital federal precisamente, hay funcionarios públicos que 
están conscientes de su deber y de su responsabilidad y que desempeñan sus funciones en estricto apego a 
la ley. Eso se llama Estado de Derecho.  
Ojalá y cunda ese ejemplo en todos y cada uno de los estados y municipios mexicanos. 

http://www.poblanerias.com/noticias/2011/autos-de-lujo-y-estado-de-derecho 
 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Olvidan mercados municipales  

http://www.poblanerias.com/noticias/2011/mario-montero-ejemplo-del-priismo
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/autos-de-lujo-y-estado-de-derecho
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Hace unos días le comentaba que las aspiraciones del secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, para ser 
el próximo candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla obstruyen algunos programas del edil, 
Eduardo Rivera Pérez. 
Hoy presentamos las pruebas y en particular el caso del programa de Modernización de Mercados. 

Pablo Montiel prefiere negociar permisos para ambulantes en las calles que aterrizar el proyecto porque es más 
cómodo y redituable para sus aspiraciones. 
Aquí parte de lo que no se ha hecho porque la prioridad del funcionario ahorita es armar el proyecto político, con 
todo lo que implica: 
"Este programa abarca las acciones: 

• Diagnóstico de la situación que guardan los Mercados con respecto a su comercialización, buscando nichos de 

oportunidad. 
• Redistribución interna que permita la movilidad y mejor comercialización de los productos. 
• Determinar la vocación de cada mercado. 
• Redensificación de acuerdo a las necesidades de cada zona comercial, a través de la marca ""Merca-PUE"". 
• Campaña de promoción masiva. 
• Generación y promoción de marcas poblanas‖. 
Además de que también se pretende dar mantenimiento y mejoramiento de Mercados a través de las siguientes 

acciones: 
―• Diagnóstico de la situación que guardan los Mercados con respecto a su estado físico. 
• Implementación de acciones de limpieza y mejoramiento de los espacios físicos. 
• Lavado, fumigado y desratizado, descacharrización, trabajos de herrería, mantenimiento eléctrico y pintura‖. 
El plan del alcalde va más allá y pretende llegar a la profesionalización de los Mercados con este esquema de 
trabajo: 

―• Diagnóstico de perfiles de funcionarios. 

• Aplicación del programa de capacitación en ventas, mercadeo, emprendedurismo e innovación. 
• Mejora de espacios físicos. 
• Dotación de herramientas de trabajo. 
• Diseño e Implementación de instrumentos de evaluación del desempeño. 
• Diseño e implementación de instrumentos de evaluación de la Secretaría de Administración y Tecnologías de la 
Información del cliente‖.  

Pero nada será posible si es que los funcionarios se olvidan de su futuro político un poco y se ponen concretar 
los planes del alcalde.  
Entrar a los mercados municipales y de apoyo de la capital poblana simplemente es decepcionante. 
** ** ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19156:olvidan-mercados-
municipales&Itemid=137 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
El PRI poblano entregó la plaza en 2010 
Porque no se publica Puntual, esta columna reaparecerá el jueves 3 de noviembre. 

Llegaron ayer, luego de una fragorosa batalla en las que las fuerzas internas del Partido Revolucionario 
Institucional en el estado se vieron inmersas por más de un mes en jaloneos para designar a quien desde ayer 
preside el Comité Municipal de la capital como si no hubiera pasado nada. 
Institucionales y no revolucionarios los poblanos que militan en ese partido e integran parte de su cúpula estatal 
se frotan ya las manos por las posiciones al Congreso federal y por ello tan atildados y a tiempo se congregaron 
ayer en el zócalo de la Angelópolis, ciudad que por cierto no gobiernan. 

Estaban los de siempre, con sus sonrisas y sus palmadas en la espalda, haciendo citas que olvidaron al salir del 

acto protocolario. La simulación es un método muy propio que ellos saben manejan con maestría, porque es lo 
primero que les enseñan los más viejo del PRI, aunque sean consejos del siglo pasado. 
Estaban ahí como si no hubiera pasado nada –ya no les preocupa la estrepitosa derrota electoral del 2010- Javier 
López Zavala, Mario Montero, Alejandro Armenta y la misma dirigente municipal Claudia Hernández hablando de 
la unidad y del triunfo que esperan los catapulte al poder federal el próximo año. 
Un priista que no es ortodoxo y que mantiene abiertamente la posición crítica en el PRI desde dónde esté es 

Carlos Meza Viveros, quien no desaprovechó la oportunidad de tenerlos a todos reunidos para decirles lo que 
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ellos se niegan a escuchar y prefieren establecer buenos puentes hacia el gobierno que les ganó que mantener 
una posición opositora. Simplemente no quieren o no saben porque lo suyo es el poder, aunque les den migajas. 
Meza advirtió y vio a los ojos a los responsables de la debacle: 
―Después de un panorama sombrío, la pérdida de la Presidencia de la República, de la primera mayoría en el 

Congreso de la Unión, de la estrepitosa derrota en nuestro Estado hay quienes quieren condenar a este partido a 
una extinción anticipada… ¡Se equivocan!, hemos demostrado que podemos vencer retos para hacer que la 
democracia interna del partido se convierta en sinónimo de cohesión y unidad para servir a nuestra gente, 
aquella que se encuentra encarnada en los sectores mayoritarios, campesinos, indígenas, en los sectores 
populares, aquellos que conforman la verdadera base y razón de nuestro andamiaje revolucionario más vigente 

que nunca. Hemos sido acusados y señalados como un partido que oscila a la derecha‖. 

Lanzó un dardo con dedicatoria que fue tomado como tal por los aludidos: 
―Nos han llamado ―prianistas‖ y en muchas ocasiones con toda razón, porque las acciones cupulares de 
sometimiento y abyección de acuerdos personales lo han provocado. 
―No más al vedetismo ni a los favores personales, los poblanos sabemos con certeza que una elección equivocada 
por ratings mediáticos lastima los tejidos más sensibles de nuestra militancia en la base. En el pasado próximo 
este instituto político y el poder mismo fue entregado materialmente haciendo todo lo necesario para perder la 
plaza, mi protesta fue enérgica y todos dieron cuenta de ello, sin embargo la vox populi no puede contradecirme, 

muchos quisieran escuchar en estos momentos palabras tersas pero sin sentido, la congruencia me lo impide, es 
necesario que recordemos una y otra vez que la imposición cupular es la peor enemiga para la democracia 
partidista‖. 
Son la excepción los priistas críticos en la cúpula, pero son miles de base que están cansados de que unos 
cuantos priistas amasan fortunas en su nombre y vayan ahora por el poder político para servirse de él. Los 
revolucionarios son casos raros, que se extinguen, en el PRI. 

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=566 
 

(Angelopolitanas) 
 
Se entiende que el Partido Revolucionario Institucional pretenda mostrarse como una fuerza incluyente que va a 

avasallar en las elecciones del próximo año, pero presentar como sus aliados de la izquierda a Armando Méndez 
Romero, Irma Ramos, Rodolfo Huerta y Carlos Hernández es echarse un lastre a la espalda. 
Para los poblanos no es novedad que ellos siempre han sido empleados del gobierno priista en turno. Pasaban 
cada mes por su lanita y cuando era algo especial estiraban la mano pidiendo más. Eso se acabo ahora que 
gobierna Puebla una coalición plural y se quitaron ya las máscaras pero eso le puede pesar más a la dirigencia 
priista que sumarle fuerza. Para porros tiene los propios, o ¿no? 
Hernández y Rodolfo Huerta, quien anda de partido en partido; se preparan desde ahora con un nuevo membrete 

de ―Izquierda‖ para golpear la campaña tanto de Andrés Manuel López Obrador y/o la de Marcelo Ebrard, para el 

2012. Ellos son peñistas rabanitos, rojos por fuera y blancos por dentro. 
@ 
El viernes pasado funcionarios de Caminos y Puentes Federales de Ingreso llevaron a cabo el proceso de entrega 
recepción de la delegación que dejo el licenciado Carlos Cobos, pero no por lo que han querido filtrar y 
públicamente ha dicho Ana Teresa Aranda, la suya fue una destitución y hay documentos oficiales para 
confirmarlo. 

La salida fue una decisión federal porque se opuso a la asignación de una obra importante a Coconal pero como 
eso no depende de él, le perdieron la confianza y empezaron a revisar su paso y el de algunos de sus 
funcionarios, en especial Pedro Gutiérrez, hoy regidor panista acusado de falsificar firmas de sus compañeros en 
el acta de entrega recepción de la administración de Blanca Alcalá. Esta historia tendrá mucho que contar. 
@ 
Por cierto, a partir de hoy se formaliza el cambio de delegado en la Secretaría de Economía, posición que ha 

ocupado durante ocho años Miguel Mantilla y lo sustituye un panista de nombre raro –ojala y no espante a los 

inversionistas- Aristarco Cortés Martín. 
Mantilla explicó que no se separa del cargo por algún problema con sus superiores, sólo que considera que ya es 
tiempo de concretar otros proyectos, que pueden ser personales o públicos. El ha sido diputado federal y es un 
eficiente operador del panismo radical. Por lo que nadie espere que permanezca quieto. Sino al tiempo. 
@ 
Los días del presidente nacional del PRI, Humberto Moreira están más que contados y pueden estar ligados a la 

derrota electoral de su candidato a gobernador en Michoacán el próximo 11 de noviembre. La multimillonaria 
deuda que dejo a los coahuilenses en su gobierno falsificando documentos oficiales ya no pudo taparla y son los 

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=566
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priistas que heredó quienes pretenden sacar agua de la barcaza que se hunde. 
Por ello, los empresarios de Coahuila señalaron que es una simulación la investigación del gobierno estatal por la 
contratación de deuda con documentos falsos luego de que el principal acusado, Javier Villarreal, fuera liberado 
bajo fianza. 

Villarreal, máximo responsable de las finanzas del gobierno de Moreira, actual líder nacional del PRI, fue 
excarcelado la mañana el sábado tras su detención la tarde del viernes por la Fiscalía del Estado por la 
adquisición, con expedientes apócrifos, de dos préstamos que suman 3 mil millones de pesos. 
Los priistas de la cúpula nacional lo empezaron a dejar solo y en el Senado nadie lo defendió en la sesión pasada 
y hay un punto de acuerdo para que proceda la investigación en su contra. Moreira se va. ¿Habrá poblanos 

damnificados? Es una cándida pregunta. 

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/ 
 

 
 
(Decodificador Urbano\Miguel Ángel Cordero) 
 

La decepción en Comunicación BUAP 
Hoy Imagen Poblana publica un reportaje sobre la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la BUAP 
elaborado por la reportera Karina Álvarez y quien esto escribe. 
La decepción y reclamo es constante en los estudiantes. Puedo afirmarlo porque ya en una decena de 
generaciones se ha repetido siempre el mismo patrón: la inconformidad con la dirección de esta unidad 
académica. 

Entiendo que en todas las escuelas y facultades los estudiantes pueden estar molestos con las figuras de 

autoridad. Sin embargo, no siempre son la mayoría o las protestas son tan constantes y hasta violentas. 
Como mi compañera y yo consignamos en el reportaje, hay molestia de los alumnos con sus instalaciones y eso 
que éstas han crecido de manera exponencial. 
De 2006, cuando yo dejé la carrera en la misma facultad, el desarrollo de infraestructura no tiene ni 
comparación. 
Pero el reclamo de los estudiantes me recuerda al que nos hacíamos entre los compañeros de mi generación, 
cuando no había islas de edición de calidad (se pasmaban a los 10 minutos) y el laboratorio de radio fallaba en 

la calidad de su tarjeta de audio. 
Entonces, ¿por qué el reclamo? 
Veamos, si la BUAP ha invertido millones en la infraestructura de Comunicación y los alumnos no se sienten 
satisfechos, si hubo una elección que no dejó conformes a docentes y alumnos, si hay reclamos con la forma en 
que se está dirigiendo esta escuela vinculada intrínsecamente con el poder a través de la comunicación, ¿no 

será que el problema es la directora, Patricia Durán Bravo? 

De hecho, independientemente de qué tan correctas o no sean las formas, todas las críticas del alumnado van 
dirigidas hacia ella, hacia su peculiar forma de dirigir la facultad y su ya clásica forma de hablar que incluye la 
muletilla-apodo ―monstruos‖ al referirse a los estudiantes. 
La insatisfacción de los estudiantes ha trascendido a generaciones y docentes en activo o despedidos denuncian 
la ineficacia de la directora, ¿qué será lo siguiente? 
Yo he conocido estudiantes a los que les di clase en el nivel preparatoria y que entraron con ilusión a la 
Facultad. Hoy vuelvo a verlos decepcionados y deprimidos. 

No es posible que generaciones de comunicadores brillantes se vean mermadas por una simple burocracia 
escolar. 
http://imagenpoblana.com/2011/la-decepcion-en-comunicacion-buap 

 
(Fuerte y claro/Daniel Lara Mendoza) 
 

7 mil millones y contando 

Es difícil llevar una contabilidad precisa, sobre todo por la gran cantidad de enfermedades, carestías, conflictos 
armados, ―guerras civiles‖ y circunstancias que le van causando, lenta o rápidamente, la muerte a muchísimas 
personas. Pero se dice que este día el planeta ya tiene 7 mil millones de habitantes, día para reflexionar sobre la 
urgente necesidad de que el mundo cuente con modelos sustentables para el desarrollo. 
Ya somos 7 mil millones y lejos de haber progresado, parece que las cosas están peor que cuando éramos 5 mil. 
Los recursos naturales siguen repartiéndose de forma desigual; las formas de explotación persisten y hasta se 

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/
http://imagenpoblana.com/2011/la-decepcion-en-comunicacion-buap


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 31 de Octubre de 2011 
 

 

 

 50 

superan a sí mismas; continuamos prefiriendo los intereses económicos a las necesidades de la gente y del 
planeta; seguimos depredando la riqueza del mundo sin devolver cuando menos un poco de lo que tomamos; 
consumimos bosques, agua y ensuciamos en todas las formas posibles nuestro entorno. En pocas palabras, 
mutilamos la tierra, nos envenenamos lentamente y hacemos todo lo posible por asegurar que los demás 

tengan una vida miserable y en medio de la incertidumbre. 
Es en este día, cuando somos 7 mil millones, que surgen preguntes inevitables: ¿hasta dónde llega el límite de 
la tolerancia del planeta?, ¿cuánto tiempo más resistiremos, conservando sociedades desiguales donde unos lo 
tienen todo y otros ni siquiera lo indispensable?, ¿cuánto tiempo más tendremos recursos naturales suficientes 
para nuestro sostenimiento?, ¿qué futuro le espera a las generaciones más jóvenes y las que están por venir, en 

un mundo donde lo fundamental no es importante? 

Ciertamente no todos los países llegamos igual a este día. Hay algunos que desde hoy están viendo su ocaso, 
prósperos en lo económico pero con tasas de natalidad bajísimas, con demasiada incertidumbre sobre el futuro. 
También están los que van al día, pero disponen de riquezas naturales y un crecimiento poblacional aceptable, 
aunque no tienen las condiciones para aprovechar sus ventajas. Y están países como el nuestro, México, con 
fuentes de recursos muy importantes pero demasiados intereses mezquinos agobiándolo, sacudiéndolo entre la 
carestía, la inseguridad y la violencia. 
Existen teorías que dictan, por duro que se escuche, que gradualmente el planeta se regulará a sí mismo. Que si 

somos 7 mil millones y la tierra es capaz de sostener sólo a un número menor, habrán de desaparecer los seres 
humanos menos aptos. Y esta idea no sólo tiene que ver con la selección natural darwiniana, sino que se 
consideran ―naturales‖ y hasta ―deseables‖ las guerras y las matanzas, como forma de mantener controlada la 
población mundial y su demanda de recursos para sobrevivir. 
El caso es que ya somos 7 mil millones, y aunque nuestro peso específico en la tierra es el equivalente a unas 
cuantas partículas de polvo sobre un balón, nuestra huella sobre el planeta y sobre la misma humanidad es 

indiscutible y preocupante. 

Veremos qué dicen las autoridades hoy, en el marco de esta celebración. 
*** 
Uno de los temas de moda para la semana que inicia, será inducido por el ex presidente de la República, Vicente 
Fox. Y es que el oriundo de Guanajuato, fiel a su estilo, se ha ganado a pulso el primer lugar de la polémica 
nacional al sugerir, decir, invitar a que el Gobierno Federal pacte con el crimen organizado antes de seguir 
combatiéndolo, como una forma de detener la espiral de violencia. 

De acuerdo a Fox, no es mala idea dar amnistía a los narcotraficantes y pactar con ellos un cese al fuego. El 
problema para el ex presidente de triste memoria, es que la violencia asociada al crimen organizado no viene de 
la lucha de las autoridades contra los delincuentes, sino de las peleas entre los propios cárteles, de modo que 
una pacificación por la vía de la negociación significaría ser árbitro en el encarnizado combate por el territorio 
que se aprecia en el país. 
Y una cosa es cierta. A estas alturas, ninguna organización criminal aceptará una amnistía de parte de las 

autoridades, porque hacerlo significaría entregar el negocio a un grupo criminar rival, además claro está que 

para implementar una política como éstas haría falta un Estado fuerte, capaz de imponer respeto y cuya 
probidad moral (e imparcialidad ante los grupos criminales) no esté en duda. Está claro que nada de lo anterior 
lo tiene la actual Presidencia de la República. 
http://imagenpoblana.com/2011/7-mil-millones-y-contando 
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